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Soluciones a la sequía

El consejero Siro Torres se reunió ayer con los alcaldes de los pueblos más afectados por la sequía 

Los ayuntamientos deberán pagar el 
agua que utilicen de otros municipios

La Junta habilitará un crédito extraordinario para comprar dos camiones cisterna

Sábado, 13 de Junio de 1992

Rosa Conde.

El consejero de Adminis
traciones Públicas de la 
Junta de Comunidades, 
Siro Torres, se reunió ayer 
en Ciudad Real con los 
alcaldes de los pueblos de 
la provincia más afectados 
por la sequía para comu
nicarles las medidas que 
van a ponerse en marcha.

Una de las medidas anun
ciadas por Siro Torres es que 
los pueblos que se abastezcan 
de agua perteneciente a otros 
municipios estarán obligados 
a pagar por elía. El consejero 
señaló que la escasez de agua 
no es muy grave todavía, pero 
la Junta “va a comenzar a 
tomar medidas para los pue
blos más afectados”.

(Pág. 5)

los alcaldes de varios pueblos acudieron a la Delegación para firmar el convenio rueda

1

Alcubillas es uno de los pueblos de la provincia más afectados por la sequía.

Casi 400.000 ciudarrealeños 
reciben asistencia de los 

servicios sociales
Un total de 390.000 ciu

darrealeños reciben asistencia 
de los servicios sociales de la 
Junta de Comunidades a través 
de sus ayuntamientos gracias al 
Plan de Servicios Sociales con
certados.

El consejero de Bienestar 
Social, Antonio Pina, firmó ayer 
un acuerdo con 29 municipios 

de la provincia, que serán los 
beneficiarios del plan y que 
supondrá una inversión de 687 
millones de pesetas.

Pina señaló ayer que espera 
que los programas del Plan, que 
benefician a pueblos de más de 
5.000 habitantes, tengan un 
mayor enraizamiento en la vida 
de la sociedad.

(Pág. 6)

Rosa Conde 
desmarca al 
Gobierno de la 
subida de 
retenciones

Rosa Conde, restó ayer 
importancia a las declaraciones 
realizadas por Solchaga respec
to al aumento de las retenciones 
del IRPF. “El ministro sólo 
expresó una preocupación y un 
análisis sobre un problema exis
tente pero no ha sido propuesto 
a la consideración del Consejo 
de Ministros” dijo la represen
tante del Ejecutivo. (Pág. 22)

■■ y además ■

El IPC de mayo 
crece un 0,3 por 
ciento y sitúa la 
inflación en el 6,5 
por ciento

" (Pág. 23)

Ardanza dice 
estar “muy 
dolido” por 
tergiversar sus 
palabras

(Pág. 24)

¿3 oposición del CDS es ‘frracionar, según el PSOE

Elena González: “PP y CDS 
han resucitado el bloque de 

derechas de la CEDA”
La portavoz de IU en el 

Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Elena González, manifestó ayer 

“parece como si el PP y 
J CDS hubieran resucitado el 
aloque de derechas de la 
LEDA”, en alusión a la estra- 
'®8*a común seguida por ambos 
^fypos en el proceso de crea- 
’^ón del Gerencia de Urbanis- 
P*® y en el pleno del pasado 
l^^/es, que abandonaron como 
^ual de protesta. La Agrupa- 

Local del PSOE cree el 
practica un “obstruccio- 

''’^uto irracional”. (Pág. 7)

La portavoz de 
Izquierda Unida en el 
Ayuntamiento 
considera que el 
abandono dehpleno 
por parte del PP y 
CDS es “propio de 
una oposición 
voceadora”
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Aznar rechaza 
que el PP trate 
de acosar y 
derribar al 
Gobierno

(Pág. 25)

La. Cumbre de la 
Tierra reúne a 
más de 100 jefes 
de Estado y de 
Gobierno (Pág. 27)
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Firma invitada

E
l ministro Carlos Solchaga, en una 
comparecencia ante la Asociación 
para el Progreso de la Dirección el 

pasado jueves, volvió a exponer sus principales 
presupuestos de política económica, matiza
dos con los últimos datos de la evolución 
de los principales indicadores.

Los planteamientos del titular de Economía 
y Hacienda, tendentes todos ellos a hacer 
viable el programa de convergencia, son de 
una ortodoxia impecable: prosigue el proceso 
de desregulación —se flexibilizará el mercado 
de trabajo, rebajando los costes del despido 
y reduciendo las trabas administrativas-, y 
continúa la saludable intención de reducir 
el déficit: el Gobierno no renegociará el 
decreto sobre desempleo y está dispuesto a 
supeditar el crecimiento económico —que este 
año será menor del 3 por ciento anunciado-al 
saneamiento de la economía.

Asimismo, Carlos Solchaga enunció, dentro 
del marco de este esquema ideal y como 
una más de las medidas que deben ser adop
tadas, el desiderátum de un pacto con los 
sindicatos sobre política de rentas.

Hay que insistir en que el conjunto de 
la política económica hecho público por el 
ministro constituye probablemente el camino 
más corto hacia Europa, pero cualquier polí
tico sabe perfectamente que a veces es preciso 
dar algún rodeo para hacer posible el objetivo 
buscado.

Y la pregunta surge irremediablemente: ¿es 
imaginable que los sindicatos se avengan a 
un pacto sobre política de rentas —absolu
tamente necesario, como han puesto de mani
fiesto esta misma semana en Luxemburgo 
los colegas comunitarios de Solchaga-con un 
Gobierno que se niega a negociar con ellos

Política económica
A.NTONIO PAPELL

la ley de Huelga y la cuantía del seguro 
de desempleo, que se dispone a “flexibilizar” 
el mercado de trabajo -eufemismo de sig
nificado obvio-, que va a subir las retenciones 
a cuenta en el IRPF a los asalariados y que 
mantiene un talante de singular dureza? Los 
sindicatos han actuado reiteradamente con 
injustificable desmesura, pero no sería lícito 
aprovechar este precedente como pretexto 
para no negociar nunca más con ellos, para 
negarse a la formalización de un pacto social.

Y ese pacto no será posible, evidentemente, 
si no se permite a los sindicatos salvar la 
cara, si el sacrificio salarial que se les pide 
no va acompañado por ciertas concesiones 
en materia de política social.

Y sugerir la concertación en materia de 
rentas cuando se les recortan ciertas ventajas 
adquiridas puede calificarse tranquilamente 
de provocación.

En suma, parece evidente que los trayectos 
de política económica marcados por Solchaga 
son básicamente correctos en la pura teoría 
pero fallan en el terreno procedimental.

Un político no sólo debe diseñar un futuro 
atractivo: ha de hacerlo también posible bus
cando la metodología adecuada.

En este caso, los proyectos de Solchaga 
anuncian más conflictividad social, que tendrá 
una indudable traducción política.

No será pues, extraño que ello cree también 
problemas en el interior del Partido Socialista.

Y es incluso probable que el propio Gon
zález se vea obligado a matizar tanta dureza.

Porque el programa de convergencia puede 
quedar reducido a cenizas si no obtiene un 
mínimo consenso social.

Hay que 
insistir en que 
el conjunto de 
la política 
económica 
hecho 
público 
por el ministro 
Solchaga 
constituye 
probablemente 
el camino más 
corto hacia 
Europa
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C
ándido Velázquez Gaztelu, presidente de tele
fónica, ex presidente de Tabacalera y andaluz 
de pro es un vendedor nato. Con un lenguaje 

directo, sencillo, llano, “vende” la empresa que pre
side como nadie. En este país, donde la astucia 
se sigue considerando una virtud recompensable, 
Cándido Velázquez es el prototipo de empresario 
sagaz, sinuoso y hábil. El ministro de Economía 
y Hacienda, Carlos Solchaga, llegó a decir no hace 
mucho tiempo que Telefónica “tenía más trampas 
que un cuento chino”.'’A Cándido Velázquez, empre
sario habilidoso, le cabe parte de la responsabilidad 
de que el ministro de Tafalla manifieste tanta pre
vención ante la primera empresa del país. Fue Veláz
quez Gaztelu el que consiguió que el ministro Borrell, 
el catedrático autor de un libro de problemas mate
máticos, defendiera subidas de ahsta el 100 por ciento 
en las llamadas urbanas de menos de tres minutos 
en 1990-1991, burlando todas las consideraciones polí
ticas y de prudencia del catalán. Velázquez Gaztelu 
está inmerso ahora en una pelea de más calado 
que la simple fijación de tarifas. Bajo su presidencia. 
Telefónica va a dejar de ser una empresa mono
polística; bajo su presidencia va a desaparecer la

Cándido y Telefónica
LUIS MOLINERO

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, llegó a 
decir no hace mucho tiempo que 
Telefónica “tenía más trampas que 
un cuento chino”

Institución Telefónica de Previsión (ITP) que acoge 
a más de 75.000 empleados y alrededor de 13.000 
jubilados de la compañía; y bajo su presidencia, 
todo el territorio nacional quedará cubierto por el 
servicio telefónico. Cándido Velázquez tiene un 
doble frente: por un lado, los sindicatos, que se 
resisten a que desaparezca por completo un sistema, 
el de la ITP, que aseguraba una serie de privilegios

a los empleados; por otro, el Gobierno, que control? 
el 32 por ciento de las acciones de la compañía 
y debe asegurar incrementos de precios razonables 
por un lado y la supervivencia de la primera empresa 
del Estado por otro. Cándido Velázquez ha demos
trado que pelea hasta el último asalto. Hasta la 
fecha, el andaluz, muy criticado en los ámbitos sin
dicales, mantiene a la empresa en los puestos de 
cabeza del tejido empresarial. En 1.991, la compañía 
Telefónica ha superado el billón de pesetas de fac
turación, una cifra récord; ha rebajado sustancial
mente la lista de espera (hasta alrededor de 200.000 
solicitudes) y ha conseguido implantarse en el con- 
tienente americano compitiendo con otras multina
cionales. La empresa, aquejada por multitud de pro
blemas, empieza a pensar en moderno. Cotiza en 
Nueva York y es el primer valor de la bolsa española. 
El ministro de Economía y Hacienda, Carlos Sol
chaga, no es el único que critica a la Telefónica. 
Las empresas del sector de telecomunicaciones ata
can con frecuencia a la compañía por su política 
de compras. De esa política depende su supervivencia 
y eso explica las críticas, a veces acertadas y a menudo 
injustas.

La Tribuna
--------------------- de Ciudad Real------------------
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Hagamos algo por ¡a vida y la paz La “espanté”

L
OS españoles estamos 
perdiendo nuestra, 
capacidad de asom

bro y somos muy pocos los que 
nos estremecemos ante el con
tinuo salvajismo de quienes han 
oerdido su condición humana 
v son fieras depredadoras de 
la vida y constantes instigadores 
de la maldad. También son muy 
escasos los que prestan su 
incondicional apoyo para miti
gar el dolor de los que ya son 
niuchedumbre y se ven obliga
dos, por razón de su cargo u 
oficio, a soportar disciplinada-, 
mente los zarpazos de muerte 
de esa pandilla de cobardes y 
asesinos de ETA, que se empe
ñan en cubrir a toda España 
de carroña y ruina.

Que furia contenida, que des-, 
consuelo y que desilusión debe 
anidar en tantos corazones, 
cuando sienten sus hogares des
trozados por la acción de estos 
desarmados que matan, hieren 
o mutilan a sus padres, hijos 
o hermanos y, al mism'o tiempo, 
asisten impasibles al irritante 
espectáculo que dan unos poli
ticastros, que negocian sin 
pudor con los asesinos y comer
cian con la sangre de sus seres 
queridos, para alcanzar sus obs
curos fines políticos.

Los que sólo contamos con 
el pequeño poder del senti
miento y el de manifestarlo a 
través de nuestra pluma, no 
podemos hacer otra cosa que 
combatir con ella la actitud de 
los que, teniendo responsabili
dades políticas, mantienen, des
de el poder o desde la opo
sición, una pusilánime y per
misiva actitud ante estos acon
tecimientos políticos y estos 
continuos asesinatos y acciones 
terroristas.

Aunque seamos muchos los 
españoles que amamos la paz 
y podamos gritar ¡yo amo la 
paz!, ¿Cuántos somos los que 
estamos decididos a trabajar y 
arriesgar por ella nuestro pres
tigio, nuestra posición o nuestra

S
oberbia la interpreta
ción que Donald Sut
herland hace del 

Padre Koessner en la película 
“Los crímenes del rosario”. El 
filme se pasó recientemente por 
la primera cadena de TVE. En 
el, el actor da vida a un sacer
dote que conoce la identidad 
de un asesino sin que pueda 
denunciarlo ya que le ha escu
chado en confesión. Recuerdo 
parte del diálogo que el Padre 
Koessner mantiene con otro 
sacerdote sobre la conveniencia 
o no de acudir a la policía. 
Rompe el secreto de confeción 

y acabarás con la iglesia,' ter- 
®®a por responderle el cura 
^nsultado, ante su indecisión.

se si el secreto de confesión 
habrá roto o no se habrá 

foto en casos extremos, lo que 
® se es que el Gobierno sueco 

dado el primer paso pro- 
ffolgando una ley que obligará 
^ fornperlo. Los problemas de 
'•onciencia, los escrúpulos 
florales no quedan así resuel- 
'^^ Sin embargo el Gobierno 

con una medida consi- 
.^f^da impopular por los clé- 

*^805 de aquel país, ha querido 
^delantarse a cualquier posibi- 
dad de ese tipo. La ley entrará

(*) JOSE ANTONIO ANTEQUERA GINER

«
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tranquilidad? ¿Cuál es nuestra 
actitud de repulsa y nuestra res
ponsabilidad? ¿Cuál es la causa 
de este vacío, de esta muerte 
y esta insensibilidad social? En 
las tierras españolas del norte, 
cuando un cobarde asesino 
muere, es trata^lo como héroe, 
se hacen manifestaciones y has
ta se declara luto en su pueblo 
natal. Nosotros, por el contra
rio, nos. contentamos con 
enterrar en nuestros cemente
rios de Castilla, de Extremadura 
y Andalucía a los que nos matan 
con el tiro en la nuca, el coche 
o la carta cargada de amonal. 

Secreto de 
confesión

CARMEN FERRERAS

No sé si el secreto de confesión se habrá 
roto o no se habrá roto en casos extremos, 
lo que sí sé es que el Gobierno sueco ha 
dado el primer paso promulgando una ley 
que obligará a romperlo. Los problemas de 
conciencia no quedan así resueltos

en vigor el próximo enero y de 
no cumplirse podrá acarrear 
penas de hasta dos años de cár
cel para los infractores. La ley 
afectará por igual a pastores 
protestantes y sacerdotes cató
licos. Con una diferencia, el 
protestantismo es mayoría 
(87%) en la corte de Carlos 
XVI Gustavo. Mientras los 
católicos aún no se han pro
nunciado, los pastores de la 
Iglesia luterana han hecho 

¿Cuántos muertos y cuantas 
canalladas tendremos que 
aguantar?

Es hora de meditar qué pode
mos hacer para oponemos 
democráticamente a esta trage
dia que no tiene fin. No pode
mos continuar siendo ovejas 
ante el lobo feroz que nos quie
re aniquilar. Unamos nuestra 
voz y nuestro, sentimiento para 
que nuestra protesta sea tan 
estruendosa que ningún poder 
la pueda ignorar. Una voz que 
obligue a que se imparta justicia 
y se respete nuestro ordena
miento jurídico y constitucional. 

honor a su religión protestando 
por la medida que consideran 
atenta contra los principios mis
mos de su iglesia. “Con ley o 
sin ella la confesión seguirá 
siendo sagrada”, han advertido 
al Gobierno. La alarma ha cun
dido, no sólo entre pastores y 
sacerdotes, sino entre la pobla
ción sueca practicante que ve 
perder una posibilidad de 
redención moral. La polémica 
está servida. Lo que ahora

Seamos inflexibles con los 
que desprecian las reglas del 
juego democrático y siendo 
minoría nos quieren dominar. 
Hagamos lo necesario para sen
timos limpios de toda respon
sabilidad. No podemos mante
nemos al margen de tanta felo
nía, de tanto dolor y de tanto 
miserable engaño político y 
social.

Desde la nobleza de ser hom
bres de bien, hagamos algo por 
la vida y por la paz.

(*) José Antonio Antequera 
Giner es economista y censor 
jurado de Cuentas.

comienza a preocupar a los 
miembros de otras iglesias, 
sobre todo europeas, es la posi
bilidad de que los gobiernos de 
sus países promulgen leyes de 
idéntico contenido que den al 
traste con uno de los pilares 
fundamentales de la religión, 
cualquiera que sea; el secreto 

.de confesión, tan celosamente 
guardado por clérigos y pasto
res. En la vida real ya se han 
dado algunos casos. Sabiendo 
como se sabe que la realidad 
supera la ficción hay que reco
nocer que en lo cotidiano ni 
hay sacerdotes con la capacidad 
detectivesca que el Padre 
Koessner demuestra en “Los 
crímenes del rosario' ni estos 
se resuelven felizmente; el ase
sino muerto y el “rosario” de 
crímenes roto. Tal vez por eso 
la decisión del Gobierno sueco. 
Pudiera ser que algún que otro 
gobierno se anime y siga los 
pasos dados por Suecia. Si cun
de el ejemplo sueco y se gene
raliza una ley de idéntico con
tenido, ¿ se acabaría con la Igle
sia?. Difícilmente. Tal vez sólo 
se lesionarían sus principios o, 
simplemente, se evitaría la con
fesión de delitos punibles como 
el crimen.

CARLOS MUÑOZ DE LUNA

L
OS plenos del Ayun
tamiento de Ciudad 
Real suelen ser 
movidos, interesantes y, a veces, 

divertidos. Pero el del jueves 
por la noche sobrepasó todas 
las expectativas, aunque no pue
de decirse que su interés sea 
producto de las intervenciones 
de los concejales que, en la 
mayoría de los casos, dejan bas
tante que desear. Además, 
pocas cosas nuevas se dijeron 
el jueves en el salón de plenos 
que los ciudadanos no conocie
ran ya por las declaraciones de 
unos y otros a los medios de 
comunicación. Sin embargo, 
quedaba por ver la puesta en 
escena, que los cuatro grupos 
habían preparado concienzuda
mente, sobre todo para salir 
favorecidos en los papeles, por
que, cuando las posturas de 
cada uno llegan tan claramente 
definidas al pleno, los debates 
sólo sirven para eso y se con
vierten en meras representacio
nes teatrales.

Así pues, la última sesión ple
naria fue divertida y, sobre 
todo, movida, pero no fue inte
resante; lo manido de los argu
mentos, esgrimidos hasta la 
saciedad en los últimos días, y 
la escasa dotación oratoria de 
nuestros políticos municipales 
hicieron que los espectadores 
disfrutaran más con los hechos 
que con las palabras.

El PP y el CDS hicieron el 
jueves lo que han estado a pun
to de hacer en otras ocasiones; 
dejar “solo” al “Grupo de los 
13”, mal número en otras cir
cunstancias, pero mágico para 
Selas y los suyos, y tomaron 
como excusa la Gerencia de 
Urbanismo para protagonizar 
un bonito golpe de efecto, iné
dito hasta ahora en la vida 
municipal ciudarrealeña. Su 
“espantá” del pleno les convir
tió en los protagonistas de la 
velada y consiguieron desviar la 
atención de lo que se debatía 
puertas adentro que, por otra 
parte, y como dijo alguien, esta
ba “atado y bien atado”.

Un Licinio Moreno desme
lenado puso la guinda al espec
táculo. Con sus ataques al alcal
de y sus alusiones al Manchego 
no hizo sino aumentar la diver
sión y relajar el ambiente.

Pero una cosa parece que 
está clara; el Ayuntamiento de 
Ciudad Real, a pesar de la oca
sional pobreza de argumentos 
y de las torpezas oratorias, es 
como una reliquia de debate 
político en una provincia donde 
éste murió hace tiempo. La pre
caria mayoría socialista y el 
aumento de la intensidad de la 
oposición, cuya iniciativa parece 
haber tomado el CDS (aban
dono de la comisión de gobier
no, denuncia contra Salcedo), 
en detrimento del PP, quizá 
debilitado por sus luchas inter
nas, han hecho posible que el 
pulso político en la capital no 
haya muerto todavía, como ha 
ocurrido en el resto de los 
núcleos importantes de Ciudad 
Real (además de la Diputa
ción), donde la mayoría abso
luta del PSOE se ha convertido 
en el opio de la política muni
cipal.
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EI doble destino de Checoslovaquia
as últimas pintadas que ví en 
Bratislava, capital de Eslo
vaquia, recogían el mensaje 

nacionalista, el mismo que ha llevado 
c la victoria al ex-boxeador Vladimir 
Meciar en las últimas elecciones. En 
el momento en el que la nación de 
Kafka se hacía dueña de su historia 
despertaban las viejas rivalidades lin
güísticas, políticas, sociales y económi
cas. Europa se sacude las viejas fron-, 
teras artificiales. Eslovaquia se sentía 
discriminada con respecto al centralis
mo. En cuanto los eslovacos se pusieran 
a votar saldría a la superficie lo que 
duranté tiempo estuvo larvado. La “re
volución de terciopelo” fue ñor de un 
día, una alianza táctica para asestarle 

- el golpe de gracia al comunismo.- Des
pués, Dios diría. “Esos hojalateros de 
nariz roja y capa desteñida” llamó el 
poeta húngaro Petofy a los eslovacos. 
Nunca han tenido buena prensa. Pero, 
cuidado, por encima de su mala suerte 
con la historia, del desprecio con el 
que les han obsequiado los vecinos o 
de su probable complejo de inferio
ridad, los eslovacos no se resignan a 
perder el tren del futuro. Y eso que 
han perdido el mercado socfético y 
navegan en un desempleo del 11 por 
ciento frente al 2,5 de las tierras checas. 
Bratislava se ha negado a ser la pariente 
pobre de Praga, su apéndice rural. 
Reclamaban un mayor protagonismo 
aunque los checos doblen a los eslo
vacos en el número de habitantes. O 
precisamente por eso. “Hasta al más 
menudo le llega la hora de levantar 
la cabeza escribe Claudio Magris en 
“Danubio”. Lo hace desde la ciudad 
de Bratislava, que en 1918 dejó de ser 
un suburbio de Viena. En menos de 
una hora, los vieneses se llegaban hasta 
las “vinarnas”, las posadas eslovacas, 
para degustar frente al barroco una 
botella del afamado vino blanco local. 
Un vino que a mi paso en el invierno 
de 1990 se agriaba en algunas bodegas. 
“¡Eslovacos, despertad y manifestad que 
estáis presentes!” o “¡Eslovacos, con
quistaréis el mundo!” titulaban los dia
rios de Bratislava decididos a atizar el 
fuego nacionalista en plena exaltación 
de lo propio, del factor diferencial. 
ÍChecos, largaos a casa!” se gritaba en 
los primeros incidentes de signo sepa
ratista. En las paredes de las casas de 
Bratislava aparecían, las primeras pin
tadas: “¡Eslovacos, poneos en pié!”. Y 
en las pancartas de las manifestaciones 
podía leerse: “Eslovaquia para los eslo
vacos”. O también resurgían los viejos 
demonios familiares del antisemitismo: 
“Judíos, a Palestina”, o también “Gi
tanos, a la India” y “Los húngaros que 
se vayan al otro lado del Danubio”. 
Las aguas del Danubio azul de la ope
reta bajaban turbias. Los campesinos 
de Kadorno con los que me tomaba 
una espumosa cerveza me hablaban con 
ironía de aquella lejana Bohemia donde 
la gente consume cerdo en lugar de 
vaca porque el gorrino se niega a comer 
hierba podrida por la contaminación. 
Jana Markvartova, ecologista del grupo 
de los Brontosauros, me contaba en 
Praga que una nube tóxica de color 
gris naranja flotaba sobre Teplice, la 
más antigua ciudad-balneario del país. 
La cerveza y la contaminación como 
unidad de destino. La primera mani
festación anticomunista, después de 
Praga, tuvo lugar en Teplice, contra 
el estado lamentable del medio ambien
te en la zona. Aquí la gente se muere 
antes y más de prisa. Al que no le 
lloran los ojos le tiemblan los pulmones 
o le duele la cabeza. “La contaminación 
del aire fue la que trajo la revolución 
a Checoslovaquia, más que la existencia 
del telón de acero”, escribió mi amigo 
Lubos Beniak, editorialista del “Mlady

MANUEL LEGUINECHE

El Danubio, que en otro 
tiempo vivía con alegría de 
vals y moría con dulzura, se 
convirtió en la cloaca de 
Europa, en una alcantarilla 
navegable. Cerca de Bratis
lava las gaviotas con sus giros 
y sus gritos protestaban con
tra la roña y la inmundicia

Svet”. La muerte flotaba en el aire, 
la cochambre sobre las calles. Y en 
los ríos. El Danubio, que en otro tiempo 
vivía con alegría de vals y moría con 
dulzura, se convirtió en la cloaca de 
Europa, en una alcantarilla navegable. 
Cerca de Bratislava las gaviotas con 
sus giros y sus gritos protestaban contra 
la roña y la inmundicia. El paisaje había 
perdido la carrera contra el tiempo. 
Bratislava fue la capital del imperio de 
los Habsburgo cuando ante la irrupción 
de los turcos fue necesario abandonar 
Budapest. Los nuevos tiempos han 
hecho que la capital recupere su ten
sión, su voluntad de protagonismo. Bra
tislava frente a Praga, checos frente a 
eslovacos. La palabra Checoslovaquia 
partida por el medio otra vez. Ya no 
se habla de las reivindicaciones comu
nes frente al régimen comunista, de 
las masas concentradas en la plaza San 
Wenceslao, de los estragos causados por 
la contaminación. Ha sonado el “sálvese 
el que pueda”, checos por un lado, 
eslovacos por otro. La frase de Vaclav 
Havel el poeta, el humanista, el dra
maturgo de la “Linterna mágica”. Nos 
preocupan los valores, no el poder per
tenece a la ilusión del pasado. Praga 
refleja la modernidad, Bratislava ciudad 
provinciana, tradicionalista, católica, 
agraria, exhala un perfume de ayer, 
pero quiere ensayar el hoy, lejos de 
Praga. El intenso nacionalismo, el des
pego de Praga, se traducía en el for
talecimiento del idioma eslovaco, que 
se distanciaba del checo y se acercaba 
al uncraniano. Alguien ha dicho que 
el checo es el castellano y el eslovaco 
el gallego. Los eslovacos, durante la 
Segunda Guerra Mundial, tuvieron su 
Estado propio. Soñaban con él. Mien
tras tanto. Bohemia y Moravia, como 
recordó a su regreso del exilio el his
toriador de las nacionalidades, Josef 
Stern, formaban parte de un protec
torado alemán. El Estado eslovaco 
nació sobre las ruinas de la Primera 
República y fue un satélite de Hitler. 
Los eslovacos combatieron en el frente 
ruso al lado del ejército alemán. Fran
cois Fejto, historiador de los países del 
Este, se hacía eco del doble destino 
de checos y eslovacos a caballo de la 
guerra mundial. “Los checos, escribe, 
se recuperaron rápidamente de la 
depresión y la desmoralización causada 
por la ocupación alemana de Bohemia 
y Moravia, en marzo de 1939. En octu
bre, la resistencia checa organizaba su 
primera huelga general y un atentado 
de envergadura contra la guarnición 
alemana de Praga”. Los eslovacos, por 
su parte, se plegaron a las fuerzas de 
choque del general Hlinka y los par
tidarios del monseñor Tiso a los desig
nios del III Reich. Su República de 
1940 fue independiente tan sólo en apa
riencia. En realidad, obedecía a Berlín 
y a Hitler. Monseñor Tiso no dudó 
en perseguir a los judíos y a las minorías

para complacer al Führer. En 1947 se 
convirtió en el chivo expiatorio de la 
colaboración eslovaca con Hitler. Un 
tribunal popular de Bratislava lo con
denó a muerte. Ahora, al cabo de 45 
años, los nostálgicos de aquella repú
blica eslovaca bendecida por Hitler 
recuerdan los breves, fugaces años de 
prosperidad económica. Las remesas de 
más de dos millones de eslovacos emi
grados a los Estados Unidos llevaron 
la riqueza a Bratislava. La derrota ale
mana puso fin al sueño bucólico y 
pequeñoburgués de la Arcadia feliz. Los 
tanques rusos llegaron el 4 de octubre 
de 1933 a los viñedos de Bratislava. 
Cayó el telón de acero sobre el barroco 
bratislavo. A pesar de la sublevación 
anticomunista de Praga en 1945 las tro
pas norteamericanas recibieron la orden 
de detenerse en Pilsen, la capital de 
la cerveza. Los soviéticos, en el reparto 
de las zonas de ocupación e influencia, 
liberaron la mayor parte de Checos
lovaquia. La república checoslovaca res
tableció sus fronteras de 1919, salvo 
Rutenia. Eslovaquia recibió algunas 
concesiones de autonomía, un consejo 
nacional (legislativo) y un consejo de 
comisarios (ejecutivo). Pero el sol salía 
por Praga. Los eslovacos se lamentan 
de que el checo Vclav Klaus, ministro 
de Hacienda, ha desviado hacia su tierra 
todas las inversiones extranjeras pre
vistas. A Eslovaquia, fuertemente indus
trializada, le quedan las viejas fábricas 
de armamento, alguna petroquímica, 
centrales metalúrgicas pasadas de 
moda. Al populista nacionalista Meciar 
que ganó con el 35 por ciento, no le 
preocupa el utillaje obsoleto de estas 
fábricas de armamento. Afirma que las 
pondrá al día y venderá esas mismas 
pistolas y ametralladoras que fueron el 
orgullo de la industria armamentista. 
Este es, salvo algún milagro improbable, 
el final del proyecto común. Según la 
constitución checoslovaca el Parlamen
to debe elegir al presidente federal dos 
meses después de las elecciones. Meciar 
no va a votar por Havel. La ruptura 
está en puertas. “Ni Cristo ni Winston 
Churchill juntos podrían elegir un pre
sidente de consenso en estas condicio
nes” afirmaba un Havel desilusionado. 
En efecto, el presidente debe ser ele
gido por las tres quintas partes del voto 
parlamentario. El voto eslovaco blo
queará la elección. La mala situación 
económica, la respuesta defensiva fren
te al dinamismo de Praga, la vocación 
nacionalista han empujado a los eslo
vacos a votar por Meciar y la inde
pendencia. O témpora, o mores. El año 
pasado las encuestas señalaban que el 
80 por ciento de los eslovacos apostaban 
por el mantenirhiento de la federación. 
“Ya no preguntaremos nunca más a 
Praga lo que tenemos que hacer, afir
maba Meciar en un mitin. Si queremos 
situamos a la altura del resto de los 
países de Europa debemos crear una 
república separada, un estado Nuevo”. 
La República de los viñedos, de los 
palacios en los que fueron coronados 
los reyes húngaros, de las fábricas de 
metralletas y morteros. Quedan muy 
lejos los dias de la nueva primavera 
de Praga, San Wenceslao, de las can
ciones del Foro Cívico, y de Marta 
Kubisova, de Havel subido al balcón. 
En su primera visita a Bratislava el 
hombre del que Milan Kundera dijo 
que su vida era “una obra de arte” 
fue recibido con gritos de “Vuelve a 
Praga”. Vaclav, el humanista, no era 
un fanático del centralismo, pero es 
checo. En estas elecciones han ganado 
todos, la izquierda, la derecha, los 
nacionalistas menos Vaclav Havel. Ha 
sido un adiós a San Wenceslao. Bra
tislava nunca disfrutó de una primavera 
que ahora asoma en sus viñedos.

^B Cartas ^^^

En justa defensa 
de A. Gijón

(*) CARMEN ABENZA CORRAL

L
a situación de los recién 
nacidos en el servicio de 
Maternidad del Hospital 

del Carmen, continúa en las mismas 
condiciones tercermundistas, de 
precariedad y de hacinamiento que 
las trabajadoras y centrales sindi
cales denunciaron hace un mes 
aproximadamente. La única solu
ción que se ha dado, si a esto se 
le puede llamar así, ha sido la de 
castigar con el traslado de servicio 
y de Hospital a Agustina Gijón, 
que fue la enfermera que, arropada 
y elegida para ello por las com
pañeras de su Servicio, hizo de por
tavoz ante la prensa, explicando la 
situación calamitosa y deplorable 
en la que se encontraban, se 
encuentran, los niños que nacen en 
el Hospital del Carmen. Los cas
tigos han debido parecerles poco 
a nuestros más que ineptos diri
gentes, pues además D. Javier Fer
nández, subdirector de Enfermería 
del Complejo Hospitalario de Ciu
dad Real, haciendo gala de no tener 
el más mínimo sentido de la ética 
y de la verdad, no le importó decla
rar en los medios de comunicación 
que el traslado de Agustina Gijón 
se debió a que “no siguiese tra
bajando con las enfermeras que 
estaban a sus órdenes hasta hace 
poco, lo que hubiera provocado, 
probablemente, situaciones tensas”. 
Esto no puede ser cierto, ya que 
todas las auxiliares y enfermeras de 
Maternidad, reunidas el día 30-4-92 
a las 14 horas, le pidieron delante 
del CSIF, CC.OO, UGT y SATSE, 
que Agustina Gijón se quedase a 
trabajar de enfermera en la Primera 
Planta (Maternidad). Con sus 
declaraciones D. Javier Fernández 
no demuestra sino unas grandes 
dotes de difamador y deja a la vez 
patente su servilismo, ineptitud, 
ineficacia y su manifiesta incapa
cidad. D. Javier Fernández hace 
buena para él la frase que dedicó 
a Agustina: “no cumplía los requi
sitos”. No vamos a pedir a la Direc
ción del INSALUD y a la directora 
gerente del Complejo, que Agustina 
vuelva a su Servicio como super- 
visora, pues desgraciadamente 
sabemos que son cargos de libre 
designación, ¡así nos luce el pelo, 
una y otra vez, sin descanso, en 
la Sanidad provincial!, pero sí exi
gimos que vuelvan a incorporar a 
Agustina a su Servicio. De otra par
te esperamos del Sr. Javier Fer
nández que, ateniéndose a las 
declaraciones que en su día hizo, 
reconozca, públicamente, su error 
en los mismos medios y reflexione 
si su dignidad le permite seguir, 
un día más, al frente de su cargo. 
Y a ti, Agustina, ¿qué te podemos 
decir, si te has visto calumniada, 
castigada y tu profesionalidad ha 
sido puesta en entredicho por 
denunciar la verdad? Sólo que pue
das sentirte orgullosa de ti y de 
todos tus compañeros y compañeras 
de Servicio, que reconocen tu más 
que demostrada profesionalidad, 
honradez y rectitud a lo largo de 
estos años; y que le tienes que dar 
doble mérito, si piensas que ya no 
eres su supervisora. Que igualmente 
todos y cada uno de los miembros 
de la Junta de Personal del INSA
LUD y todas y cada una de las 
centrales sindicales, así te lo reco
nocemos y que haremos todo lo 
posible hasta que te veamos nue
vamente en tu Servicio.

(*) Ex-presidenta de la Junta de 
Personal del INSALUD de Ciudad 

Real-Puertollano.
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Anchuras es uno de los municipios que será abastecido mediante cisternas Los vecinos de Alcubillas tendrán agua, este verano, a través de cisternas

» I
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El consejero de Administraciones Públicas se reunió ayer con los alcaldes de los pueblos afectados por la sequía

Los ayuntamientos deberán pagar el agua 
que utilicen de otros municipios

Algunos alcaldes señalaron a LA TRIBUNA, que estas medidas son buenas sólo a corto plazo

Los ayuntamientos afectados por la sequía deberán pagar 
íl agua que utilicen de otros municipios. El consejero 
áe Administraciones Públicas, Siro Torres, se reunió ayer 
en Ciudad Real con los alcaldes de las localidades más 
afectadas para tomar las primeras medidas.

Pelayo MARTIN

Siro Torres señaló que la 
escasez de agua todavía no es 
muy grave, “pero a pesar de 
ello, la Junta va a comenzar 
a tomar medidas para los pue
blos a los que la sequía les 
afecta en un grado importan
te”.

La reunión de ayer con los 
alcaldes es la última fase, tras 

1 las últimas reuniones de tra- 
; bajo de la Comisión especial

mente creada para este fin. 
Cabe recordar que esta comi
sión está formada por repre
sentantes de la Diputación Pro
vincial, de las delegaciones de 
Política Territorial, Agricultu
ra, Administración Local y de 
los jefes de Protección Civil del 
Gobierno Civil, del Servicio de 
Protección Civil y de la OPAL 
de Ciudad Real.

Durante estas reuniones se* 
ha recogido información acerca 
del estado de los municipios 
afectados por la sequía; Siro 
Torres indicó que ya se han 
recogido los datos suficientes 
para estructurar de forma ade- 
r^uada, “aunque la lista de los 
pueblos puede ampliarse si las 
precipitaciones no llegan”. Los 
■municipios a los que se les va 
abastecer mediante cisternas y 
^■^ 01 que se harán obras pun- 
hrales son Alcubillas, Alham- 
^a, Almadenejos, Almodóvar

Campo, Anchuras, Arroba 
do los Montes, Cabezarados, 
Garrión, Castellar, Luciana, 
*^mvalpino,<'Picón, Puerto Lápi-

Santa Cruz de Mudela, 
mceruela, Terrinches, Villa- 

Jijmnrique, Villanueva de San 
arlos, Villar del Pozo y Viso 
0' Marqués, con una pobla- 

''■01 total de casi veinticinco 
personas.

L Junta castellano-manche

ga dará un crédito extraordi
nario para comprar dos nuevos 
camiones cisternas y para pagar 
a los trabajadores, como ya 
anticipó LA TRIBUNA, por 
un importe de cincuenta millo
nes de pesetas, “para abastecer 
con más fluidez a los pueblos 
afectados”.

Siro Torres dijo que los 
ayuntamientos pagarán el costes 
de combustible y el coste del 
agua que se le quita a otros 
pueblos, que están en mejor 
situación. Pagarán, asimismo, 
el coste de extracción de agua.

También está previsto el 
control sanitario de las aguas, 
el incremento de personal, etc.

Siempre los mismos

A la pregunta si los pueblos 
a los que afecta la sequía son 
los mismos y todavía no se han 
tomado medidas, el consejero 
de Administraciones Públicas 
contestó que la lista podría 
ampliarse a otros pueblos.

Las medidas que la Comi
sión de trabajo va a tomar con 
celeridad están encuadradas 
entre el 15 de junio próximo 
y el 15 de septiembre. Explicó 
las ayudas que habrá para algu
nos pueblos; Alcubillas y 
Alhambra tendrá nuevos equi
pamientos para realizar son
deos, la ayuda para Saceruela 
será de unos tres millones y 
medio de pesetas, para Terrin
ches, existirá un convenio entre 
la Junta y la Diputación Pro
vincial para solucionar el asun
to del agua, así como en Villa
manrique, Villar del Pozo, etc.

Opinión de los alcaldes

Este diario se puso en con
tacto con varios alcaldes a los 
que sus poblaciones afecta la

Siro Torres se reunió ayer en Ciudad Real con los alcaldes de los municipios mas afectados por la sequía. RUEDA

Las labores de esta comisión de trabajo se 
extenderán durante tres meses, desde el 15 
de junio hasta el próximo 15 de septiembre; 
la Junta habilitará un crédito extraordinario 
para la compra de dos camiones cisternas

sequía. El alcalde de Terrin
ches, Rafael Mendoza, señaló 
que las medidas tomadas están 
bien, en un principio y a corto 
plazo, “pero a medio-largo con 
todo esto no se soluciona 
nada”. Sobre^si estas medidas 
son nuevas, indicó que el año 
pasado ya se tomaron algunas 
medidas, “pero en el año pre
cedente no tuvo gran éxito 
debido a la mala coordinación 
que había, que espero que este 

año no ocurra”. Por último, 
Mendoza comentó quedas res
tricciones seguirían en la 
población.

Teodoro Cobos, alcalde de 
Castellar de Santiago declaró 
que a medio plazo no se ha 
solucionado nada, “y por do 
que respecta a nuestro pueblo, 
hemos pedido el enganche a 
la presa Mari Sánchez, ya cons
truida”.

Agrupación de 
voluntarios

La Junta castella
no-manchega también 
hizo entrega ayer a las 
agrupaciones de volunta
rios, equipo básico de 
protección civil. Los con
cejales firmaron esta 
entrega a las agrupacio
nes de Alcázar de San 
Juan, Ciudad Real, Dai
miel, Puertollano, Socué
llamos, Santa Cruz de 
Mudela, Villanueva de los 
Infantes y Viso del Mar
qués.

Por otro lado, Siro 
Torres también mantuvo 
conversaciones con 
Lorenzo Selas para tratar 
los temas pendientes y en 
trámite, con respecto a las 
ayudas por parte del 
FRAM.
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Coordinación y coiaboración

El consejero de Bienestar Social de la Junta 
de Comunidades, Antonio Pina, visitó ayer Ciu
dad Real para firmar el Plan de Servicios Socia
les concertados de la provincia con algunos alcal
des y que benefíciará a 29 municipios ciudarrea-

leños. Los acuerdos a los que han llegado estas 
29 localidades con la Consejería de Bienestar 
Social suponen un gasto de casi 687 millones 
de pesetas y entrañan la actuación de ciento 
cuarenta y dos profesionales en la prestación

de servicios sociales. Un total de 390.000 cu 
dadanos de la provincia reciben la asisten^ 
de la red pública de Servicios Sociales, a tray^ 
de sus respectivos ayuntamientos gracias al Pi^ 
concertado de estos servicios.

Los acuerdos a los que han llegado los 29 municipios a los que beneficiará, suponen un gasto de 687 millones de pesetas

El consejero de Bienestar Social firmó ayer el Plan 
de Servicios Sociales concertados en la provincia

390.000 ciudarrealeños reciben asistencia de servicios sociales a través de sus ayuntamientos debido a este Pian

Marisa GARCIA

Antonio Pina señaló ayer que 
espera que los programas del 
Plan de* servicios sociales con
certados en Ciudad Real, que 
afectará a las poblaciones con 
más de 5.000 habitantes, tengan 
un mayor enraizamiento en la 
vida de la sociedad y sirvan para 
que los ciudadanos vivan un 
poco mejor; Pina señaló que la 
segunda función de su vista era 
firmar ya con algunos alcaldes 
aquellos programas de inserción 
que tiene la totalidad de sus 
requisitos para poderíos poner, 
en marcha, concretamente con 
los de los municipios de Tome
lloso, Miguelturra, Manzanares, 
Alcázar de San Júan y 'Valde
peñas. El consejero señaló tam
bién que lo que ayer firmaron 
es una de las cosas que más 
satisfacción les dan en la Con
sejería de Bienestar Social, el 
comprobar que no solamente la 
red de servicios sociales a través 
de las que los ciudadanos acce
den a mejores cotas de bienes
tar y a través de las cuales 
empiezan a eliminar obstáculos 
para la igualdad entre los ciu
dadanos, va acrisolando su cali
dad a través del sistema que 
hoy utilizan que es un comple
mento importante de la red pro
pia de la Junta. Ayer firmaron 
con 29 municipios de la loca
lidad otros tantos acuerdos a 
través de los cuales el 80 por 
ciento de los municipios van a 
recibir atención personal en 
todas sus necesidades, tanto en 
la información de aquellos 
asuntos que son de su interés, 
como en la orientación de cómo 
resolver determinados proble
mas, de cómo obtener deter
minadas prestaciones o incluso 
también de cómo influir en que

El consejero de Bienestar Social, Antonio Pina, estuvo acompañado por el delegado por Ciudad Real, Antonio Sánchez Cencerrado y otras autoridades RUEW

se vertebre la sociedad y en que 
haya una mayores cotas de soli
daridad. El crecimiento del plan 
concertado, en el ámbito regio
nal, con respecto a 1991, ha sido 
del 14,6 por ciento, aunque la 
Junta de Comunidades ha 
incrementado su aportación en 
un 38,8 por ciento. Dentro del 
ámbito del Plan quedan todos 
aquellos programas específicos 
sugeridos y ejecutados por la 
iniciativa política de los muni

cipios firmantes como actuacio
nes de prevención en el núcleo 
familiar, en el colectivo infan- 
to-juvenil, de animación, inter
cambio y participación de la ter
cera edad, de atención a minus
válidos, igualdad de derechos de 
la mujer, etc. Los municipios 
que suscriben este Plan, además 
de los anteriores son Almadén, 
Almagro, Almodóvar del Cam
po, Argamasilla de Alba, Arga
masilla de Calatrava, Campo de

1

Criptana, Ciudad Real, Dai
miel, Herencia, Malagón, Mem
brilla, Moral de Calatrava, 
Pedro Muñoz, Piedrabuela, 
Porzuna, Puertollano, Santa 
Cruz de Mudela, Socuéllamos, 
La Solana, Torrenueva, Villa- 
nueva de los Infantes y Villarru
bia de los Ojos. Tras la firma 
del convenio. Pina visitó el cen
tro de “La Atalaya” para minus
válidos psíquicos profundos, 
centro del que el consejero

señaló que tras su reunión c® 
el director de servicios espedí 
lizados, aún no hay decisión qiü 
comunicar oficialmente sobre;, 
uso que se dará al edificio. Res
pecto al Centro de Acogió 
para mujeres que iba a esB 
ubicado en “Parque Luz”, ¿ 
consejero señaló que se ta 
desechado la posibilidad porlí 
resistencias de los vecinos, a# 
que no indicó el uso que» 
dará al edificio.

Regulación comercial

José Cano, secretario de la Cámara de Comercio de Ciudad Real.

Pedirán a Bono que solicite a Madrid las competencias

Las cámaras quieren que la 
Junta regule el comercio

C.M.L.

Las cámaras de Comercio e 
Industria de la región pedirán 
a la Junta de Comunidades que 
solicite a la Administración cen
tral la asunción de competen
cias en materia de regulación 
comercial.

Las cinco cámaras acordaron 
elevar esta petición al gobierno 
autónomo en la reunión que 
mantuvieron los representantes 
de comercio interior de cada

una de ellas en Albacete, a prin
cipios de esta semana.

Según informó a LA TRI
BUNA el secretario de la 
Cámara de Comercio de Ciu
dad Real, José Cano, la regu
lación autonómica sobre hora
rio comercial, grandes superfi
cies, etc, “es una de nuestras 
mayores preocupaciones”, junto 
a la necesidad de “atajar legal
mente la competencia desleal”. 
El secretario alude a los hora
rios de los hipermercados como

uno de los puntos que deben 
ser regulados, y recuerda los 
problemas que se han suscitado 
con los sindicatos en Ciudad 
Real. El otro tema que requiere 
una regulación a juicio de las 
cámaras es el de la competencia 
desleal que ejercen los bancos 
y cajas de ahorro sobre los 
comercios, al ofrecer un gran 
surtido de productos a sus clien
tes, y “lo más grave es que la 
mayoría de las veces los traen 
de fuera de la región”.
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“IU ya ha cumplido la mitad de su programa, mientras otros no han dado un palo ai agua”

Elena González: ^TP y CDS han 
resucitado el bloque de la CEDA”

EI PSOE califíca la actitud del CDS como “obstruccionismo irracional”

SUP: El acuerdo 
Administración y 
sindicatos debe 
redundar en la 
labor policial
______________LT

£¡ pleno del Ayuntamiento de Ciudad Real celebrado 
el pasado jueves por la noche, en el que la Corporación 
¿io el visto bueno a la Gerencia de Urbanismo, a sus 
estatutos y a la persona que estará a su frente, ha suscitado 
¿aras reacciones por parte de todos los grupos políticos 
representados. La portavoz de IU, Elena González, arre

metió contra el PP y el CDS, que abandonaron el pleno, 
sobre los que dijo que “parece que han resucitado el 
bloque de derechas de la CEDA”. Por su parte, la Agru
pación Local del PSOE critica duramente al CDS en 
una nota de prensa, en la que acusa a sus concejales 
de practicar un “obstruccionismo irracional”.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

La portavoz de IU en el 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real, Elena González, criticó 
duramente la actitud del PP 
y del CDS durante el pleno 
que la Corporación celebró el 
jueves, sesión que abandona
ron ambos grupos como señal 
de protesta ante la forma en 
que se ha gestado la Gerencia 
de Urbanismo y la designación 
de su responsable. La conce- 
jala señaló que “el PP y el 
CDS parece que quieren resu
citar el bloque de derechas de 
la CEDA”. A su juicio, la pos
tura de ambos grupos se tra
duce en que “no se quieren 
ver arrastrados hacia posicio
nes lógicas, no van al fondo 
de los problemas”. En este 
sentido recordó el consenso 
logrado anteriormente en 
temas como el del convenio 
sobre los terrenos de Renfe, 
“pero ahora no han querido 
hacer lo mismo”. Según señaló 
la portavoz de IU, PP y CDS 
“dijeron cosas extrañas y 
extravagantes;" su tono de 
insulto estaba fuera de lugar“ 
y, respecto a la retirada del 
pleno de los concejales cen
tristas y populares, afirmó que 
“es la postura lógica de una 
oposición voceadora”.

Elena González se defendió 
también de las acusaciones de 
que su grupo ha sido objeto 
por parte del CDS, que les 
ha tildado de ser “sumisos” 
ai PSOE. Para la concejala de 
lU, su postura ha hecho posi
ble que “a un año de las elec
ciones, la mitad de 'nuestro 
programa está ya prácticamen
te cumplido, mientras que 
otros no han dado ni un palo 
21 agua”. Es más, la portavoz 
aseguró qué, en realidad, “no 
somos nosotros quienes apo
yamos al PSOE, sino que son 
olios los que coinciden con 
nosotros”.

La Agrupación Local del 
PSOE, por su parte, emitió' 
ayer un comunicado de prensa 
00 el que critica duramente 

actitud del PP y del CDS 
el pleno. Según esta nota, 

® postura del CDS “sólo pue- 
20 calificarse hoy como de 
obstruccionismo irracional, 
sistemático y desesperado”, 
"ara los socialistas “es ilegíi- 
bmo el abandono del pleno 
por parte del PP y el CDS 
2nte el debate de determina
dos puntos del orden del día 
(buscando notoriedad más allá 

o la propia discusión y el con- 
'^2ste de opiniones), la per- 

Ojanente judicialización de la 
'da política con que amena- 

^20 y, en definitiva, el uso del 
escándalo como arma sistemá- 
'22 y, hasta cierto punto, arro-

Los concejales del Partido Popular en el momento de abandonar el pleno, el pasado jueves.

jadiza para la propia institu
ción”.

Por otro lado, el PSOE se 
pregunta si “con todo ello los 
dos miembros del CDS están 
haciendo méritos particulares 
ante la oposición mayoritaria 
del PP y, dicho sea de paso, 
al margen de las sensibilidades 
que todavía hoy habitan en 
el seno de su propio partido”. 
En este sentido, añade la nota 
que “el CDS coincide con el 
PP en una permanente irra
cionalización de los compor
tamientos, al margen del 
debate de ¡deas y alternati
vas”.

Por último, respecto a la 
denuncia presentada contra 
Salcedo, el PSOE recuerda 
que “la imputación con publi
cidad de un delito inexistente 
conlleva responsabilidades 
que, demostrada la inocencia, 
el Partido Socialista podría 
plantearse exigir”.

El concejal de Urbanismo, 
José Cano de Mateo, también 
criticó las “posturas dramáti
cas del PP y el CDS, de cara 
a la opinión pública”. A su 
juicio, las disculpas presenta
das por el error cometido en 
la tramitación del convenio 
con la Diputación deberían 
haberse aceptado “porque el 
convenio es bueno”.

En otro orden de cosas, el 
Grupo Popular ha enviado 
varias preguntas al alcalde 
sobre la prometida y no entre
gada subvención de 2,5 millo
nes al Manchego. El PP pre
gunta si es verdadera la pro
mesa; si la hizo sólo por moti- • 
vos electorales; la causa de no 
haberla sometido a la consi
deración de los grupos y cuál 
va a ser su actitud ante el 
problema, que “pone en peli
gro la continuidad del C.D. 
Manchego”.

RUEDA

Los sillones del CDS, vacíos tras su marcha del pleno; abajo, Elena González.
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Representantes del Sindicato 
Unificado de Policía (SUP), 
explicaron ayer a los funciona
rios de policía de Ciudad Real, 
los términos en que quedó fir
mado el acuerdo con la Admi
nistración y que viene a 
desarrollar la ley de la policía 
del año 1986. El documento, fir
mado el pasado 27 de mayo 
por el Sindicato de Comisarios, 
ANPU, SPPU y el 1 de junio 
por el SUP, cierra el proceso 
normativo de los funcionarios 
de policía y, entre otros aspec
tos, asume (^ negociación colec
tiva, según manifestó ayer 
Antonio Matés, secretario gene
ral del SUP en Castilla-La Man
cha, quien manifestó que este 
acuerdo será beneficioso para 
los funcionarios de policía y 
“debe redundar en la eficacia 
de la labor del policía”.

Este documento que será 
desarrollado durante los próxi
mos tres años, contempla, entre 
otros aspectos, normas de plan
tilla serán desarrolladas en cua
tro meses y de ellas tendrá que 
salir la plantilla ideal con la 
garantía de que ningún funcio
nario saldrá perjudicado, se 
incrementará la plantilla en 
8.000 funcionarios-; la ley de 
la segunda actividad; la revisión 
de los puestos de trabajo; el 
reglamento orgánico; se esta
blecen los índices de las horas 
y serán compesadas con tiempo 
o económicamente; estudia la 
jomada laboral y establece el 
calendario, donde se incluye la 
fórmula de evitar jornada labo
ral durante las vacaciones, etc.

Para el SUP, el acuerdo fir
mado es ambicioso “y dejará 
cerrado el marco de desarrollo 
normativo, además de afrontar 
con esperanza, tras la movili
zaciones pasadas, los años futu
ros”. *

El PP se 
interesa por el 
laboratorio del 
hospital del 
Carmen

LT

El diputado del PP Eduardo 
Rodríguez Espinosa se ha diri
gido al Gobierno español para 
pedir información acerca de la 
situación que atraviesa el labo
ratorio del hospital Nuestra 
Señora del Carmen de Ciudad 
Real, ya que a partir del lunes 
su personal se trasladará, por 
cierre de éste, al del hospital 
de Alarcos.
' Según una nota del PP, “este 
cierre supone que la analítica 
que en él se realizaba se trndrá 
que hacer en otro laboratorio“ 
y recuerda que “este hospital 
seguirá funcionando y se segui
rán realizando operaciones en 
sus quirófanos”, por lo que juz
ga que esta decisión “supone 
jugar con la vida de determi
nados pacientes”.
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Pedro Barato señaló que, hasta ahora, Hacienda no está haciendo nada por el sector agrario 

ASAJA ocupará la Delegación de 
Hacienda para exigir impuestos justos

La no existencia de retenciones a ¡os agricultores encabeza las reivindicaciones

Reunión de 
remolacheros 1 
Bruselas para 
mantener el 
cultivo

ASAJA volverá a ocupar la Delegación de Hacienda 
si no se progresa en las negociaciones para conseguir 
un IRPF justo para el sector agrario, según señaló 
Pedro Barato, presidente nacional y provincial de esta 
organización agraria. Barato manifestó ayer que ASAJA 
ejercerá su presión mediante un encierro en la Dele

gación de Hacienda ciudarrealeña. puesto que a pesar 
de las promesas hechas después de las movilizaciones 
que las organizaciones agrarias llevaron a cabo el pasa
do mes de abril en las que exigían unos impuestos 
justos para los trabajadores del campo. Hacienda no 
hace nada por el sector agrario.

LT

En la reunión interna cele
brada por el Grupo Sectorial 
de Fiscalidad de la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
se acordó defender ante 
Hacienda varias reivindicacio
nes de los trabajadores del 
campo, entre las que se 
encuentran la no existencia de 
retención sobre los ingresos de 
los agricultores; la realización 
de los pagos fraccionados, por 
parte del agricultor y gana
dero, con carácter semestral, 
con posibilidad de optar entre 
el 2 por ciento de las ventas 
y el 20 por ciento del ren
dimiento neto producido en 
ese periodo de tiempo.

ASAJA reivindica también 
la posibilidad del agricultor y 
ganadero de determinar su 
renta por el sistema de signos, 
índices y módulos, coeficientes 
o estimación directa, siempre 
que éste reúna las condiciones 
de volumen de ventas y 
empleados fijos requeridas 
para su inclusión en cualquie
ra de los sistemas.

Asimismo, se reclama que 
ésta opción se pueda ejercitar 
anualmente. Exigen la admi
sión clara, para la estimación 
objetiva por coeficientes, de 
que todos los gastos necesa
rios en la explotación para la 
obtención de los productos 
sean gastos deducibles.

En compensación de los

gastos de difícil justificación 
y de las amortizaciones del 
mobiliario, se demanda un 
aumento del coeficiente de 
gastos sin justificar en la esti
mación objetiva por coeficien
tes del 15 al 30 por ciento.

Otro de los asuntos que 
esta organización agraria 
defenderá ante Hacienda es 
no considerar, en relación con 
el artículo 41 de la Ley, como 
bienes afectos a las actividades 
agrícola, ganadera y forestal 
los bienes inmuebles en los 
que se realiza la explotación, 
con objeto de evitar discrimi
naciones con el resto de las 
personas físicas.

Dado el descenso de los 
ingresos a obtener por las 
explotaciones agropecuarias, 
debido a la bajada de los pre
cios de sus productos y el 
incremento del IVA soporta
do en la adquisición de los 
bienes de producción, solici
tan el aumento en dos puntos 
del IVA repercutido por los 
agricultores y ganaderos. Los 
representantes de la Asocia
ción Agraria Jóvenes Agricul
tores lo que pretenden es 
pagar sus impuestos en fun
ción del rendimiento real de 
sus explotaciones, no por lo 
que desde el Ministerio de 
Hacienda dicen que valen las 
mismas.

A tal fín, llaman la atención 
sobre los estudios, que por 
parte de Hacienda se han de

Pedro Barato considera que Hacienda debe hacer algo más por el sector agrario

efectuar, para la determina
ción de los módulos que serán 
la base por la que habrán de 
tributar los agricultores y 
ganaderos más modestos, 
manifestando su rechazo si no 
se ajustan a la realidad de las 
explotaciones agropecuarias.

En conclusión, la organiza
ción agraria ASAJA manifies
ta su intención de negociár 
con la Delegación de Hacien
da todas y cada una de éstas 
pretensiones, que consideran, 
por otro lado, que son justas

y razonables, y en caso de no 
ser admitidas, ASAJA ejerce
rá su presión mediante nuevos 
encierros en las Delegaciones 

,de Hacienda para intentar que 
se oiga la voz de los agricul
tores y desde esta Delegación 
comiencen a hacer algo por 
el sector agrario para intentar 
paliar en la medida de lo posi
ble la difícil situación por la 
que atraviesan los agriculto
res, agravada en estos momen
tos a causa de la sequía.

ASAJA y la Confe^, 
Remolachera, junto coni 
organizaciones agrarias y (¡¡ 
rativas españolas se reuní 
ayer en Bruselas con el jej 
la Unidad de Análisis ¡ 
Dirección General de Ab 
tura de la Comisión Ecoiii 
Europea para hacerle b 
necesidad de mantener el j 
sistema de cuotas de azúes 
países. Entre las propuestas 
ASAJA lleva a la reunió 
defiende que la cuota ñau 
de azúcar sea para los g 
lacheros, o al menos co-k 
nada con la industria con ó 
contrate, a diferencia de; 
está en la actualidad doM 
cuota de cada estado está 
vez concedida a las indis 
azucareras ubicadas en 
En el supuesto de que la 0 
sión decidiera reformaría) 
en el sector del azúcar, AS 
luchará por mantener a 
Montante Global de la A 
que la CE emplea en este a

Si la Comisión decidía 
unificación de nuestros m 
con los comunitarios el lál 
ro de 1993, ASAJA coH 
que se deberán incrementiH 
ayudas necesarias para (¡oil 
haya disminución de reuttl 
los remolacheros españoleíB 
como un plan de modemiaB 
del sector suficientemente B 
cioso como para consegmiB 
objetivo. Dada la favorablB 
lución del consumo de B 
experimentada en España.® 
otros motivos por el 
realizado por la interprofeB 
ASAJA defiende que laB 
A, asignada a cada estado B 
bro, sea en función de 
sumo, por lo cual en iB 
ésta tendría que ser aumB 
en relación a la actiialB 
960.000 toneladas de 
en, al menos, 140.000 tooB 
más. |

ASAJA ha pedido a la Dirección General de Tributos un aumento en la compensación de los agricultores

El campo perderá 27.000 millones de 
pesetas con el IVA al 13 por ciento

ASAJA solicita 
los ayuntamiea 
que acuerden H 
exención del B

LT

Los datos obtenidos por ASA
JA señalan que mientras que la 
producción final agraria de 1990 
fue de 3,3 billones de pesetas, 
por lo que el IVA percibido por 
el campo fue de 132.000 millones 
en términos generales, ya que 
consideramos que la mayor par
te de los agricultores están en 
régimen especial agrario, los 
gastos de fuera del sector fueron 
de 1,95 billones de pesetas. Los 
piensos suponen aproximada
mente un 50% de estos gastos, 
y las semillas un 4%, lo que 
significa que un 54% de estos 
gastos están sometidos al 6% de 
IVA, lo que supone 42.000 
millones de pesetas. El resto de 
los gastos de fuera del sector 
están sometidos al 12% de IVA, 
es decir, 108.000 millones de 
pesetas.

Coste del IVA para ¡os 
agricultores

Así pues, el coste de IVA para 
los agricultores suma un total 
de 150.000’ millones de pesetas 
y el saldo total es de 18.000 
millones de pesetas en contra 
de los agricultores. Si se pone 
el IVA al 13%, la diferencia 
incrementaría el saldo en contra 
del agricultor en 9.000 millones 
de pesetas, por lo que la dife
rencia se pondría en 27.000 
millones de pesetas. Si el IVA 
sube al 15% y suponiendo que 
los conceptos de semillas y pien
sos permanezcan al 6%, la dife
rencia en contra del agricultor 
se incrementaría en 27.000 
millones de pesetas, y el saldo 
en contra del agricultor se pon
dría en 54.000 millones. ASAJA 
ha pedido a la Dirección Gene
ral de Tributos un aumento de 
la compensación recibida por los

El campo perderá dinero si se mantiene el IVA como hasta ahora

agricultores que según cálculos 
de la organización debería 
situarse entre el 5,5 y el 6% 
para que el IVA soportado y 
repercutido fuese parecido y ha 
solicitado a la Dirección General

ASAJA se ha dirigido' 
ayuntamientos de la p^ 
para solicitar que se acuew 
los mismos la exención 
Impuesto sobre Bienes W 

■ bles, habida cuenta de los^ 
ocasionados por los efer^ 
la sequía, más acuciantes 
años anteriores, lo que R 
gravemente la economía^ 
mayoría de las familias ddj 
po y del medio rural. 
solicita que sea aprobado^ 
plenos de los ayuntamio"^

un encuentro con sus técnicos 
agronómicos para hacer un estu
dio conjunto del sistema de esti
mación por signos, índice y
módulos que se pretende aplicar
a partir del 1 de enero de 1993. ' didas.

elevar a los organismos ^ 
tentes la exención de 2» 
nadas teóricas y la dedil'’ 
de zona afectada por B ■ 
a efectos de poder acó? 
las diferentes ayudas que^, 
dan aprobar por la Adí® 
ción regional, así come 
publicadas por el MA?^'^ 
JA duda que las ayuda^' 
den puedan compensar'

22
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En uim primera fase de la campaña de afiliación en la provincia

El PP espera aumentar sus 
militantes un 10 por ciento

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------—■ —— --

El partido cuenta actualmente con más de 6.000 afiliados

La Universidad estudia actualmente su configuración

El título de Medio Ambiente 
podría impartirse en un año

F.J.P.
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£1 Partido Popular espera 
aumentar su afíliación en 
la provincia un diez por 
ciento hasta octubre, en la 
primera fase de la cam
pana iniciada desde 
comienzos de 1992. El par
tido tiene actualmente 
6.230 afiliados, un 30 por 
ciento más que en 1988.

Francisco J. PEÑA

:ita 
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El presidente provincial 
del Partido Popular, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, acom
pañado del vicesecretario de 
Acción Electoral, Gabriel 
Rodado, y del secretario del 
área de Afiliación del Par
tido, Manuel Valle, presentó 
ayer la campaña de afiliación 
iniciada por el PP a comien
zos de 1992, que se incre
menta ahora con la publi
cidad.

El objetivo del PP, según 
Rodríguez Espinosa, es revi
talizar la sociedad civil “para 
sacarla de la prepotencia del 
Estado”, y comprometer a 
más personas en un proyecto 
de renovación ética de la 
sociedad.

La meta fijada por el Par
tido Popular para la primera 
fase de la campaña, que ten
drá lugar hasta octubre, es 
conseguir incrementar la afi
liación en un diez por ciento. 
Gabriel Rodado afirmó que 
este porcentaje se iba a supe
rar con creces en poco tiem
po, “lo que demuestra que 
el partido está vivo y es atrac
tivo para el electorado”. 
Dentro de esta campaña, tos 
responsables del partido tie
nen prevista una serie de visi
tas a diferentes localidades.

Incremento de militantes

Manuel Valle, por su par
te, informó del incremento 
de los militantes en los últi
mos cuatro años, que ha sido 
del 29 por ciento (1.809 en 
términos absolutos). Valle

I

Los dirigentes del PP realizan visitas a pueblos para animar a la afiliación.

señaló que esto se debía a 
que la gente ya no tiene mie
do a decir su ideología. A 
1 de junio de 1992, el PP 
tiene en la provincia 6.230 
afiliados. Por comarcas, las 
de Ciudad Real, Puertollano 
y Alcázar son las que más 
militantes populares tienen, 
mientras que por localidades, 
las de mayor afiliación son 
Ciudad Real (493), Tomello
so (290), Manzanares (290) 
y Puertollano (280).

Por lo que respecta a las 
profesiones, la mayor parte 
de estos militantes son agri
cultores (39%); también des
tacan los porcentajes de los 
estudiantes (22%), de los 
industriales (18%) y de las 
amas de casa (15%). Eduardo 
Rodríguez Espinosa justificó 
este alto porcentaje de agri
cultores por ser mayoría en 
la región, y también por la 
coincidencia entre las ideas 
del PP sobre la propiedad y

el apego tradicional de los 
agricultores a sus tierras.

Finalmente, por edades, 
destaca el 27% que están 
entre el 40 y 55 años, y el 
25% entre 18 y 30 años.

La gestión municipal en 
Ciudad Real

Por otra parte, el presi
dente provincial del PP mani
festó, con respecto a la ges
tión en el Ayuntamiento de 
Ciudad Real, que su partido 
llevaría al Tribunal de Cuen
tas las posibles responsabi
lidades por una mala gestión 
económica.

Eduardo Rodríguez Espi
nosa también declaró que la 
Gerencia de Urbanismo era 
una muestra más del talante 
superprepotente de los socia
listas, y que en el ayunta
miento de Ciudad Real no 
gobierna el alcalde, “que está 
supeditado a intereses de 
partido”.

CARTONAJES ALCAZAR, S.A.
CONVOCATORIA JUNTA GENERAL 

ORDINARIA DE ACCIONISTAS
De conformidad con lo dispuesto en el artículo 11 de 
los estatutos sociales, en relación con el artículo 97 
de la Ley de Sociedades Anónimas, se convoca a los 
accionistas de CARTONAJES ALCAZAR, S.A., para la 
celebración de la JUNTA GENERAL OR JIÑARIA, a cele
brar en primera convocatoria el próximo día 29 de junio 
de 1992, a las 10 horas, en la sede social de la Empresa, 
f en su caso, en segunda convocatoria, 24 horas des
pués, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA
''■ Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la 
denta anterior.
2' ' Examen y aprobación, en su caso, de las cuentas 
^cuales y del Informe de Gestión del ejercicio 1991 
d' - Ruegos y preguntas.

Alcázar de San Juan, a 1 de Junio de 1992
Fdo. EL PRESIDENTE

La Universidad de Casti
lla-La Mancha, y más en con
creto, la Escuela Universitaria 
Politécnica de Almadén, espera 
tener definida en pocos meses 
la titulación de medio ambiente 
y gestión de residuos.

Actualmente, según confirmó 
el director de la Escuela Poli
técnica de Almadén, Luis Man
silla, están trabajando para con
cretar el posible plan de estu
dios de esta titulación específica 
de la Universidad regional.

Una de las posibilidades, 
según Luis Mansilla, es que 
quedara establecida como una 
especialidad de las ingenierías 
Industriales o de Minas que 
actualmente se imparten.

En este sentido, esperan 
tener pronto definidas las asig
naturas de esta enseñanza, así 
como su duración, los créditos 
que se obtendrán, y se se lleva 
a cabo en un solo curso.

Esta titulación, una vez defi
nida, necesitará la aprobación 
de la Junta de Gobierno de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, y no del Ministerio de 
Educación y Ciencia, ya que es 
un título específico de univer
sidad, de los que contempla la 
nueva Ley de Reforma Uni
versitaria.

Esta especialidad tratará 
temas relacionados con el

medio ambiente, tanto desde el 
punto de vista industrial como 
el minero, lo relativo al agua, 
residuos urbanos, escombreras, 
canteras, etc.

La idea y el objetivo que per
sigue el proyecto, según Man
silla, es que sea una enseñanza 
sobre tratamiento de residuos 
en general, y no sólo una ense
ñanza para el ámbito local de 
Almadén, que estaría influida 
por la proximidad de las minas 
y la futura planta incineradora. 
En este sentido, Luis Mansilla 
afirmó que los problemas de 
agua, residuos urbanos, etc, son 
comunes a todas las poblaciones 
y no sólo a zonas concretas.

Como resumen de estos obje
tivos, Luis Mansilla señaló que 
la Universidad trataría de enfo
car una especialidad para que 
los titulados puedan trabajar 
“en restaurar los destrozos que 
causa la industria”.

Otras experiencias

El director de la Escuela 
Politécnica de Almadén mani
festó a este diario que están 
recogiendo información de la 
comisión de Planes de Estudios, 
y documentación de otras uni
versidades que han realizado 
experiencias similares o tienen 
centros universitarios en lugares 
parecidos a Almadén, en New- 
castle (Inglaterra) o en Francia.

Protesta sindical en los 
Paradores de la provincia

LT

Los comités de empresa de 
los dos Paradores de Turismo 
de la provincia (Manzanares y 
Almagro) mantendrán un 
encierro el próximo día 16, como 
medida de protesta por el blo
queo de la negociación del con
venio colectivo. Los sindicatos 
acusan a la Dirección de Para
dores de Turismo de intentar 
obtener una mayor rentabilidad 
a costa de los derechos socio- 
laborales y económicos consegui
dos por los trabajadores en ante
riores convenios. Estas nuevas 
movilizaciones, aparte de la 
huelga realizada los días 30 de 
abril, 1 y 2 de mayo, comenzaron

VIGAS VILLALGORDO, S.L.
PEDRO MUÑOZ

De conformidad con lo dispuesto en los Estatutos de .esta Sociedad, se convoca a todos 
los socios de la misma a la Junta General que se celebrará el próximo día veintinueve 
de Junio a las siete de la tarde, en el domicilio social de esta empresa, calle Norte, 
6 de Pedro Muñoz (Ciudad Real), en primera convocatoria, y en segunda convocatoria, 
caso de ser necesaria, al día siguiente treinta de Junio, a la misma hora, para tratar 
de los temas que se señalan en el siguiente;

ORDEN DEL DIA
1® Prórroga de las facultades del Director Gerente por un nuevo periodo de cinco años. 
2* Disolución de la Sociedad
Pedro Muñoz, 25 de Mayo de 1992 EL DIRECTOR GERENTE

INGENIERIA TECNICA DEL HORMIGON, S.L. 
(INTEDHOR S.L.)

Por acuerdo adoptado en la Junta General Universal celebrada 
en el domicilio social de la entidad el día 30 de Mayo de 
1992 se adoptaron entre otros los siguientes acuerdos.
-Ampliar el objeto social de la entidad
-Adaptar a la legislación vigente sus estatutos Ley de S.L. 
Alcázar de S. Juan a 30 de Mayo de 1992

El administrador único
José María Ropero Lluch

con el encierro mantenido ayer 
por el Comité Intercentros en 
el Parador de Córdoba. El próxi
mo 16 el encierro será general 
en toda la red de paradores. La 
plataforma sindical incluye entre 
sus reivincaciones un salario 
mínimo que garantice el poder 
adquisitivo de los niveles más 
bajos, la regulación de la con
tratación temporal, un incremen
to del 8 por ciento en todos los 
conceptos económicos, la actua
lización de la previsión de vacan
tes, el derecho a la promoción 
y el traslado para los trabaja
dores temporales, y la reducción 
progresiva de la jomada, hasta 
las 37 horas semanales, para de 
esta forma posibilitar la creación 
de empleo.

INMOBILIARIA 
CIUDAD REAL, S.A. 
La Junta General Extraor
dinaria y Universal de la 
Sociedad, celebrada el día 
1 de Junio de 1992 acordó 
por unanimidad:
-Transformar la compañía 
en una Sociedad de Res
ponsabilidad Limitada, 
bajo el nombre de Inmo
biliaria Ciudad Real, S.L. 
-Modificar el objeto social 
que será como sigue: 
Compra y venta de inmue
bles y terrenos así como 
su urbanización.
-Trasladar el domicilio 
social a la calle Llucá, n“ 
11 Bajos, local 1, de Bar
celona.

El Administrador Unico
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En un emotivo acto celebrado ay¿r en la Jefatura Provincial de Tráfico

Entregados los premios del concurso 
de educación vial y dibujo infantil

Detenidos los 
presuntos 
autores del robo 
de ocho botellas 
de butano

En la Jefatura Provincial 
de Tráfíco de Ciudad Real 
tuvo lugar en la tarde de 
ayer la entrega del concur
so de educación vial y de 
dibujo infantil y juvenil 
sobre circulación vial. 
Numerosos niños acompa
ñados de sus padres y pro
fesores acudieron al acto.

Pilar MUÑOZ

El evento comenzó en el 
patio de la Jefatura Provincial 
de Tráfico con un simulacro 
de accidentes leves, graves y 
muy graves, en el que inter
vinieron una ambulancia de la 
Cruz Roja y efectivos del Sub
sector de Tráfico de la Guar
dia Civil. A los alumnos de 
los diferentes colegios que 
participaron en el concurso se 
les explicó como deben tra
tarse a los heridos en acci
dente y como son auxiliados 
per el pérsonal especializado 
que intervienen en los mis
mos.

Tras el simulacro los niños 
y jóvenes que asistieron al acto 
formularon diferentes pregun
tas a los miembros de la Cruz 
Roja y a la Guardia Civil.

Una alumna de octavo de 
E.G.B. del colegio Maestro 
Navas de Aldea del Rey pidió 
permiso al capitán del Sub
sector de Tráfico, Antonio 
Trenado, para que un miem
bro de la Benemérita le diera 
un paseo en una de las moto 
que participó en el simulacro. 
Trenado dio el permiso y esta 
alumna, en compañía de un 
guardia civil, abordo de una 
moto recorrió el patio de la 
Jefatura Provincial de Tráfico.

El Museo Elisa Cendrero albergará la 
exposición de óleos de Carmen Hidalgo

P. MUÑOZ

El Museo Municipal Elisa 
Cendrero acogerá a partir del 
día 17 la exposición de pintura 
de Carmen Hildago de Cisne- 
ros. Esta joven pintora nació 
en Bilbao y es licenciada en 
Bellas Artes por la Universidad 
Complutense de Madrid.

Carmen Hidalgo de Cisneros 
es la primera vez que expone 
parte de su quehacer pictórico 
en nuestra ciudad. Los espec
tadores que acudan a contem
plar sus cuadros podrán ver una 
obra colorista. La pintora utiliza 
en casi todas sus composiciones 
tonos claros, ocres, verdes y 
blancos. La artista trabaja con 
mucha soltura el óleo. De su 
obra se puede decir que 
encierra cierta narrativa poéti
ca, por lo que la muestra resul
tará muy agradable de ver al 
público que la visiten. Esta 
exposición permanecerá abierta 
hasta el día 30 de junio. Carmen

Anteriormente tuvo lugar un simulacro de accidentes leves, graves y muy graves

Durante el simulacro de accidente, los niños observaron como se hace el traslado de. un herido. RUEDA V.
Í

A continuación en el salón 
de acto tuvo lugar la entrega 
de premios a los colegios y 
alumnos galardonados en el 
VII concurso de educación 
vial y XXVI concurso de dibu
jo infantil y juvenil sobre cir
culación vial.

El acto estuvo presidido por 
el jefe provincial de Tráfico, 
Enrique Rocafort Lorenzo, el 
capitán del Subsector de Trá
fico, Antonio Trenado, el ins
pector jefe del MEC, el pintor 
y maestro Antonio Pérez 
López y el representante del 
RACE, Ramón Rodríguez. 
Estos hicieron entrega de los 
diferentes premios a los pro-

Hidalgo de Cisneros pese a su 
juventud ha realizado numero
sas exposiciones indiduales y 
colectivas en Madrid, Almagro, 
Bilbao, La Rioja, Toledo, Vito
ria, Burgos y Valladolid.

EI artista ciudarrealeño Kirico 
clausuró su exposición

Por otro lado, en la tarde 
del jueves fue clausura con éxito 
en la sala de exposiciones de 
la Cámara de Comercio la 
exposición de pintura y escul
tura del artista ciudarrealeño 
Kirico. El pintor presentó seis 
cuadros y una escultura que se 
pueden encuadrar dentro del 
gestualismo matérico. Kirico 
trabaja con materiales sintéticos 
y con arenas que recoge de dife
rentes lugares del país.

Los espectadores que acudie
ron a presenciar la muestra 
pudieron contemplar y admirar 
la obra, muy personal, de 
Kirico.

fesores y alumnos galardona
dos.

Los premios consistieron en 
bicicletas, telefonos inalámbri
cos, cámaras fotográficas, 
microscopios, estuches de plu
ma y boligráfos, juegos de 
compás, radiodespertador, 
calculadora y roting. Tanto los 
niños, jóvenes y profesores 
recogieron emocionados sus 
regalos en un acto que resultó 
simpático y entreñable.

Enrique Rocafort Lorenzo, 
jefe provincial de Tráfico diri
gió a los alumnos y profesores 
premiados unas breves pala
bras de agradecimiento y 
resaltó el espíritu de partici

pación de los colegios de Ciu
dad Real y de la provincia. 
Comentó que este año la par
ticipación ha sido similar a la 
de anteriores ediciones. Roca
fort dijo que al igual que otros 
años el Colegio “El Coso”, de 
Socuéllamos ha sido galardo
nado con diferentes premios 
debido a la calidad de los tra
bajos que han presentado.

También recordó que a lo 
largo de este año han impar
tido numerosos curso en dife
rentes colegios de la provincia. 
Por último, señaló que la edu
cación vial es uno de los fac
tores más importantes en 
cuanto a tráfico se refiere.

Una de las obras que estará expuesta en el Museo.

------------------------- pj^

Los hermanos R. y jqq 
de 23 y 18 años, respectiva^ 
te, pasaron a disposición 
cial en la mañana del jua^, 
como presuntos autores de m 
robo. Estos jóvenes fueron dele, 
nidos cuando, en el vehículo 4 
su propiedad, portaban ochi 
botellas de butano que habíaj 
sustraído después de escalará 
muro de una nave situada ei 
el Polígono de la carretera i 
Carrión. Las botellas sustraidj 
eran propiedad de la socieda- 
“Promociones Urbax”, que fe 
ron entregadas a un represes- 
tante de la misma, según lanotj 
de prensa de la Policía Nación 
facilitada por el Gobierno Qt

Por otro lado, el mismo lü 
también fue puesto a disposij 
ción judicial J.M.S.G., de 
años. La detención se produje) 
cuando un vehículo, conducid 
por este joven, chocó en laci] 
Calatrava, alrededor de Iasd(^ 
de la madrugada del jueves, e» 
un vehículo policial “Z”. Traj 
la colisión le fue realizador 
test de alcoholemia al conduq 
tor, que dio positivo por lora 
fue detenido.

Detienen a tres delincuentes & 
Ciudad Real en Albacete

Por otra parte, los jóvenes 
como informó ayer este dian: 
que al parecer, hirieron de 
vedad a un hombre, tras ara 
ñalarle a primeras horas de^ 
madrugada del jueves cuans 
caminaba por la barriada del 
Pilar”, fueron detenidos a 
Albacete después de la tentara 
de atraco de una joyería en» 
calle Dionisio Guardiola de ea 
ciudad. La detención se prods 
cuando cuatro jóvenes y uít 
chica que se encontraban ení 
interior de un coche, de la mí 
ca Ford, de color rojo y maín 
cula de Ciudad Real, intentarí 
atropellar a un funcionario lií 
la Policía Nacional cuando é» 
procedía a su identificación a 
el barrio albacetense de “U 
Seiscientas”. La Policía pros 
dió a la identificación de la 
jóvenes al recibir una llamad 
telefónica anónima en la ConJ 
saría sobre los ocupantes de í 
coche de estas caracteristó 
que a primeras horas de» 
mañana había realizado u® 
serie de maniobras extraní 
frente a una joyería ubicada ^ 
la calle Dionisio Guardiola* 
Albacete. Según los dueños* 
la la citada joyería, alredew 
de las nueve de la mañana*^ 
jóvenes de apearon de unw 
y entraron en el local, niienit^ 
otros dos, intentaban bajan 
persiana metálica del estaba 
cimiento, en el que se enc^j 
traba únicamente un fa®‘'*) 
limpiando. Los delincuente^ 
ver un coche patrulla, aba> 
naron el lugar sin llegar a s'^ 
traer nada. Posteriormente. H 
funcionario de la Policía- 
localizó el coche en el bata 
de “Las Seiscientas”, estuvej 
punto de ser atropellado en 
do éstos se daban a la ‘"q 
A continuación se realizo R 
persecución que finalizó coM 
detención de tres de los jóven 
ya que los otros dos logfn 
huir a pie.
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Fiestas populares

Con ellas se abre la temporada de ferias vecinales que se celebrarán durante el verano 

Las fiestas de El Villar y Centro Sur 
tienen lugar este fin de semana
A las siete y media los representantes de los vecinos ofrecerán flores a San Antonio

Carmina Lorido, 
reelegida 
presidenta de la 
Asociación de 
Amas de Casa

A.B.

las fiestas vecinales de El 
Villar y Centro Sur inau
gurarán durante este fin 
¿e semana la temporada 
¿e fiestas vecinales que 
tendrán lugar durante 
todo el verano en Puerto- 
llano y acabarán a fínales 
del mes de agosto con la 
verbena de la Asociación 
de vecinos de El poblado 
de la ciudad.

Ana BARCENILLA

Con la celebración de las 
fiestas de las Asociaciones de 
Vecinos de El Villar y Centro 
Sur se abre la temporada de 
fiestas vecinales que se cele
brarán durante todo el verano 
y terminarán a finales de agos
to con la verbena de la Aso
ciación de vecinos de El 
Poblado. La Asociación de 
vecinos "Centro Sur, con cerca 
de 800 socios, engloba zonas 
de Puertollano como la calle 
Gran'Capitán, números impa
res del Paseo de San Gregorio 
o las calles Ancha y Real 
según dijo a 'LA TRIBUNA 
el vicepresidente de la asocia
ción, José Clemente Gavila 
Morena. Las fiestas se cele
bran en la Plaza del Ayun
tamiento. La inauguración 
tuvo lugar ayer a las ocho de 
la tarde con el corte de cinta 
y el pasacalles de la Banda 
de Villamayor de Calatrava. 
A las nueve de la noche se 
repartió limonada a todos los 
asistentes y a las once comen
zó la verbena amenizada por 
la Orquesta Centro Sur. Hoy 
a las 19,30 teildrá lugar la 
Ofrenda de Flores a Sah 
Antonio por parte de la Aso
ciación de Vecinos. A las ocho 
de la noche tendrá lugar la 
misa cantada por el coro Santa 
Vicenta María en honor a San 
Antonio en la iglesia de la 
localidad. A las 20,30 se cele
brará un concurso de bicicle
tas y carreras de sacos y a

3 P

Los puertollanenses podrán disfrutar en Ias verbenas populares de los barrios de la ciudad

las 23 horas dará comienzo 
la verbena popular. A partir 
de las doce de la noche habrá 
un concurso de baile y mañana 
a las 6 será el Toque de Diana 
y el pasacalles por el Grupo 
de Tambores de los Discípulos 
de San Juan. A" las 11,30 se 
celebrará un concurso de pin
tura en la Plaza del Ayunta
miento. Por la noche, a las 
21 acturará el Grupo de baile 
de la Agrupación folklórica 
Virgen de Gracia, mientras 
que a las 22,30 será la pre
sentación y actuación de la 
Rondalla de la Asociación de 
Vecinos Centro Sur. A las 
doce de la noche tendrá lugar 
la entrega de trofeos y el final 
de las fiestas. En cuanto a las 
fiestas patronales de San 
Antonio de Padua,, que se 
celebran en El Villar de Puer
tollano, se hacen en colabo
ración con la Hermandad de 
San Antonio. Aunque la lluvia 

hizo peligrar el buen desarro
llo de las actividades estaba 
previsto que las fiestas comen
zaran ayer a las 7 de la tarde 
con la llegada de la Banda 
Municipal de Villamayor de 
Calatrava. Según las previsio
nes a las nueve de la noche 
las autoridades municipales 
cortaron la cinta inaugural y 
a las 10 de la noche se celebró 
la Santa Novena en honor a 
San Antonio. Después tuvo 
lugar la quema de fuegos arti
ficiales y comenzó la verbena 
popular amenizada por la 
Orquesta Sanda. Hoy a las 9 
de la mañana está previsto que 
la Banda Municipal de Villa
mayor haga el Toque de Dia
na, a las 10,30 será el sorteo 
y reparto de premios para los 
menores, a las 11,45 la reco
gida de insignias y a las 12 
se celebrará la Santa Misa a 
la que seguirá el desfile de 
la Procesión a San Antonio.

Verbena 
popular

A las ocho de esta tar
de actuará en la Plaza 
del Trillo el Grupó de 
baile “Andalucía en la 
Mancha” y por la noche 
se celebrará la verbena 
popular, amenizada por 
la orquesta “Sandal” de 
Toledo. Mañana domin
go habrá actividades 
similares y a las nueve 
de la noche tendrá lugar 
una exposición de traba
jos manuales organizada 
por la Asociación de 
Amas de Casa de la loca
lidad. Durante este acto 
se repartirá limonada 
entre todos los asisten
tes. Por la noche con
tinuará la verbena popu
lar como final de fiesta.

Carmina Lorido fue reelegi
da por unanimidad Presidenta 
de la Asociación de Amas de 
Casa “El Timón” en las elec
ciones celebradas el jueves para 
renovar la Junta Directiva. En 
los próximos años la asociación 
potenciará las vocalias de cul
tura y consumo. La participa
ción en las elecciones fue del 
50% de las asociadas, porcen
taje considerado muy positivo 
por la reelegida presidenta de 
la Asociación. Se emitieron un 
total dé 405 votos, de ellos 380 
fueron válidos y 25 nulos por 
rellenar con cruces en vez de 
ponerse el nombre de las can
didatas a los diferentes cargos 
directivos. En el escrutinio de 
los votos Lourdes Carrascosa 
fue ratificada en el cargo de 
secretaria de la asociación. En 
cuanto al puesto de tesorera, 
según los resultados de la vota
ción, fue reelegida Clotilde 
Mora.

En las elecciones se eligieron 
12 vocales, nueve de ellas por 
más de cien votos y 3 personas 
de apoyo que obtuvieron en tor
no a 75 votos. Según dijo Car
mina Lorido, el reto de la aso
ciación y qí objetivo de la Junta 
Directiva es consolidar dos 
lineas fuertes de actuación en 
el área de Cultura y en la de 
Consumo, potenciando estas 
dos vocalias. La de Consumo 
por el momento estará a cargo 
de Lorido y de un equipo de 
4 vocales que entre, sus retos 
inmediatos se encuentra parti
cipar en el mes de julio en una 
campaña para el Ahorro de 
Agua. Las vocales visitarán las 
asociaciones de vecinos de 
Puertollano y otros pueblos, de 
la cornarca como Álmodovar, 
Argamasilla o Mestanza para 
concienciar sobre la necesidad 
de ahorrar el consumo de agua. 
En cuanto al área de Cultura, 
continuarán con la organización 
de los actos lúdicos y culturales 
que cada 15 días organizan las 
amas de casa durante su perio
do de actividades, que en esta 
ocasión se clausura el próximo 
día 25 de junio.

CITROEN C-15 NUEVA GENERACION

DIESEL A PRECIO 
DE GASOLINA

Pídele lo que quierss. Citroen C-I5 Nueva Generación. Un vehículo que responde a todo lo que le pidas. 
Pídele unos motores potentes, de última generación, robustos y de lácil mantenimiento. Y el espacio más amplio y conforta
ble que puedas imaginar.
Y durante este mes, puedes pedir también una oferta excepcional: Citroen C-i5 Diesel a precio de gasolina. Pídelo. Y es tuyo.

CITROEN C-I5 RE 
FAMILIAR GASOLINA 

1.399.000 PTAS

CITROEN C-I5 RD 
FAMILIAR DIESEL 

1.399.000 PTAS*

0
CITROÉN

Nueva Gama Citroen C-15 desde 1.055.773 Ptas*

CITROÉN C-15 NUEVA GENERACION
* Precios máximos recomendados. IVA, transporte y promoción incluidos. Oferta válida hasta fin de mes para vehículos en stock en Península y Baleares. No acumulable a otras ofertas promocionales.

^udauto, S.L.
Ctra. Valdepeñas, 32. Teis: 22 12 49 y 22 06 67. Ciudad Real. 

ralleres Alcántara Alsanco, S.L.
^ra. Madrid-Cádiz, Km 171. Teis: 61 19 30 y 61 30 18. Manzanares.

Hijos de Florencio Muñoz
Ctra. Puertollano-Argamasilla, Km 5. Teis: 47 73 40 y 47 73 41. Puertollano
José Sánchez Huertas
Avda. Herencia, 28. Teis: 54 00 37 y 54 02 91. Alcázar de San Juan.
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Considera que antes del acuerdo, la Comisión Europea sólo promovía las relaciones entre sus estados

CCGG de Valdepeñas, en contra del 
contenido social de Maastricht

Convocado el 
XIV Premio 
Internacional de 
Poesía “Juan 
Alcaide”

La política social del acuerdo no satisface a los sindicalistas valdepeñeros

La Unión Comarcal del sindicato Comisiones Obreras 
de Valdepenas, ha hecho público un escrito en el que 
se recoge las impresiones de los dirigentes sindicales 
en relación a los contenidos del acuerdo del Consejo 
Europeo, celebrado en la localidad de Maastricht el 
pasado mes de diciembre, en lo que se refiere a política

social. Estas conclusiones dicen que antes de Maastricht, 
la misión de la comisión europea se fíjaba solamente 
en promover una estrecha relación entre los Estados 
miembros. Como aspecto positivo destacan la inclusión 
del acuerdo alcanzado entre los interlocutores sociales 
el pasado mes de octubre.

LT

Para los sindicalistas valde
peñeros de CC.OO., uno de 
los factores más claramente 
definitorios de lo que ha sido 
la construcción europea desde 
la firma de los tratados cons
titutivos de la comunidad hasta 
el momento, haya sido la “pro
funda diferencia” entre el trato 
otorgado a los aspectos eco
nómicos-monetarios y a los 
sociales.

El consejo europeo celebra
do en Maastricht en diciembre 
de 1991, significa a juicio de 
los agentes sociales un paso 
adelante en la política social 
comunitaria, pero no ha corre
gido él desequilibrio entre los 
dos aspectos citados; cuestio
nes que “todo el mundo cons
tata en sus declaraciones y que 
muchos criticamos y denuncia
mos”.

Efectivamente, continua la 
nota, puede comprobarse como 
en relación a la Unión Eco
nómica y Monetaria (UEM), 
se han establecido acuerdos 
precisos, incorporando plazos, 
objetivos y convergencias, para 
culminar el proceso y su impo
sición “en fecha premeditada”. 
Sin embargo, bajo el punto de 
vista de los sindicalistas valde- 
peños, nada de eso ha ocurrido 
en la política, social, ya que 
se continúa confiando en la 
“evolución natural” del merca
do para la consecución de fines 
en esa materia.

Muy lejos queda, según se 
hace notar, en el nuevo tratado 
de la unión europea, al con
siderar el bienestar social como 
eje central con valor propio y 
esencial de la comunidad euro
pea. Al contrario sin embargo, 
se sigue considerando como 
una variable del crecimiento 
económico y del mercado inte
rior, aunque CC.OO. hace la 
salvedad de que es cierto que 
se han reformado algunos artí
culos en el ámbito de la política 
social.

En este sentido el escrito 
hace referencia al artículo 117, 
que recoge de forma más pre
cisa que anteriormente los 
objetivos comunitarios en esta 
cuestión y en el artículo 
siguiente se indica que la CE 
“apoyará y completará” la 
acción de los Estados miem
bros, mientras que antes de 
Maastricht, la misión de la 
comisión europea se fijaba 
solamente en “promover una 
estrecha colaboración entre los 
Estados miembros”. CC.OO. 
incide también en que además, 
se han ampliado las materias 
en las que la adopción del 
acuerdo se podrá hacer por el 
sistema de mayoría cualificada.

A estas cuestiones los sin
dicalistas anteponen el hecho 
de mantenerse aún la necesi-

il

CCOO de Valdepeñas se ha manifestado en contra de los acuerdos de Maastricht

dad de unanimidad para adop
tar acuerdos en diversas mate
rias y “lo que es más grave”, 
deja fuera del ámbito de apli
cación de estas disposiciones, 
asuntos “tan importantes” 
como el derecho a la huelga, 
los derechos sindicales y la 
remuneraciones. Comisiones 
llama la atención en que “el 
prótocolo firmado sólo por 
once Estados miembros, no 
parece tener muy claro su ran
go jurídico”.

Destacan como aspecto posi
tivo la inclusión del acuerdo 
alcanzado entre los interlocu
tores sociales, en octubre del 
año pasado, como comsecuen
cia del cual, estos últimos son 
acreedores de un protagonismo 
en la futura definición de las 
condiciones de vida y trabajo 
en el ámbito comunitario y “lo 
que es más importante”, se 
refuerza el diálogo social 
anclándose los cimientos para 
la legitimación de los acuerdos 
que, a nivel comunitario, se 
alcancen entre los trabajadores 
y los empresarios, abriendo así 
el camino de una verdadera 
negociación colectiva europea.

Los dirigentes sindicales 
advierten que la consecución 
de su desarrollo y profundiza
ción, va a depender de la acti
tud que adopte la Confedera
ción Europea de Sindicatos 
(CES).

La nota concluye dejando 
constacia del conocimiento de 
la dificultad que entraña el 
legislar socialmente para doce 
países diferentes, infuidos por 
cultura, histórica y costumbres, 
sin embargo tales diferencias 
entre Estados “no impide el 
ligislar en otras materias que, 
al menos en un principio, pare
cen más difíciles de armoni
zar”.

La política social del acuerdo no satisface al sindicato

*1
 >

El Ayuntamiento de Vad 
peñas, a través de la Concejal 
de Cultura ha hecho púb3 
las bases por las que se reJ 
la edición número catorce 
Premio Internacional de poeJ 
dedicado al poeta local Juj 
Alcaide Sánchez. 1

En él pueden participar toJ 
los poetas con obras escritas J 
castellano, con excepción deJ 
que ya hayan conseguido J 
galardón en ediciones anterd 
res. El único premio, instituid] 
por el Ayuntamiento, consid 
en 400.000 pesetas en metáis 
y en su dotación participa td 
bién el grupo “A-7”. El auM 
recibirá doscientos ejemplaJ 
de su obra editada por los d 
vicios municipales de publij 
ciones, los cuales efecturán lJ 
tirada del libro de un millará 
copias, cuyo derecho a ventad 
reserva la Concejalía de Cultunj

La composición del juij 
calificador será dada a conod 

, al tiempo de ser emitido el fal] 
Aunque la identidad de loscoj] 
ponentes es secreta hasta últiJ 
hora, el jurado está dividido] 
dos secciones, una prime] 
selectiva que reduce conside] 
blemente el número de optan] 
una vez leídos todos los traba] 
presentados y un segundo y dn 
nitivo, encargado de otorgar] 

^ premio final. 1
Los responsables de “Col] 

Ción Juan Alcaide”, pued] 
también efectuar más edicio] 
de libro premiado, pero en e] 
caso, deberán abonar al au] 
el diez por ciento del pre] 
sin que por ello el poeta pie] 
la propiedad del libro. Ca] 
participante sólo puede pres] 
tar una obra, cuyo contenido] 
podrá ser superior a 1.000 veis 
ni inferior a 500.

Otro requisito consiste a 
presentar los originales por ® 
druplicado y utilizando elá 
tema de lema y plica, enviá: 
dolos a nombre del Concejal» 
Cultura y antes del próximo, 
de julio. Tras conocerse la dea 
sión del jurado, los autores» 
premiados tienen hasta el 30 á 
septiembre para recuperar íí 
trabajos. Como la entrega d 
premio coincidirá con las Fifi 
tas del Vinó, los organizado» 
podrán situar la fecha del íaí 
del jurado entre los días del 
al 8 de septiembre. Por tanü 
el autor premiado queda olí 
gado a asistir a las fiestas 
el día que le sea comunieai 
desde la Casa de Cultura. 0* 
trae también el compromisos 
estar presente en el acto de p» 
sentación de su libro.

Los ganadores del Pf^"' 
Internacional de Poesía J® 
Alcaide, de Valdepeñas, son? 
orden cronológico y desde 1^ 
Manuel López García, Fw®^ 
co Mena Cantero, Hugo E®^ 
Pedemonte, Valentín Arte^ 
José Carlos Gallardo, 3“^ 
Castro, Antonio Prieto, ^ 
Antonio de la Guía Manz^^ 
que, Manuel Rios Ruiz, En^í’ 
Joaquín Pellicer Bautis' 
Domingo F. Failde, J- To® 
J. Verón Gormaz, Onofre F^ 
no y Manuel Jurado 1^
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ESTAN ESPERANDOTE EN TODOS 
LOS CONCESIONARIOS RENAULT 
CON UNAS CONDICIONES 
EXCEPCIONALES DE FINANCIACION.
Son coches especialmente pensados para adaptarse a 

todas tus necesidades de trabajo, a tus gustos personales y 
profesionales. Vehículos que mantienen toda la comodidad 

y el confort de cualquier coche de Renault.'
Dentro de la gama más amplia donde poder elegir, todos 

son espaciosos, fuertes y .robustos, cómodos y confortables. 

Y como té conviene: económicos en mantenimiento y 
consumo, con la potencia de sus insuperables motores Diesel.

Además se adaptan en cualquier momento a tu gusto, por 

arte de la tecnología de vanguardia Renault. Son únicos. 
Son coches de Renault.

Para cualquier información llame al 
900 100 500.

RENAULT MASTER RENAULT TRAEIC

• 7 versiones.
• Capacidad de carga hasta 1.935 kg.
• Volúmenes espaciosos 

de hasta 12 m3.
• Motores Diesel de 77 CV 

y Turbo de 94 CV.
• Minibús de 17 plazas.
• Tracción delantera.

• 14 versiones.
• Capacidad de carga de 1.100 

a 1.400 kg.
• Volúmenes espaciosos de hasta 

7,8 m3.
• Potencia: de 60 a 77 CV.
• Minibús-confort de 9 plazas.
• Tracción delantera.

RENAULT EXPRESS RENAULT CLIO MARKET

• 12 versiones. • Motorizaciones:
• Potencia/ Gasolina: Gasolina y Diesel.

desde 49 CV hasta 80 CV. • Zona de carga polivalente
Diesel: desde 55 y 65 CV. con una capacidad

• Capacidad de carga de 450 kg.
hasta 775 kg. • Alto confort y nivel

• Máximo confort y equipamiento. de prestaciones.

1B»< 
innip 
utif- 
rodí 
¡M

HEWjlt
JP placer

RENAULT. N: 1 EN EUROPA EN VEHICULOS INDUSTRIALES LIGEROS.

^'^ ^'^ iPslaladones Renault a tu servicio.

•1 recomienda lubricantes olí

M
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Honradez de los empleados

CC.OO en el 
Ayuntamiento, 
en defensa de los 
empleados 
municipales

Mi

Apuestan por la construcción de un macro centro fuera del centro del casco urbano, que incluso acogería a mayor numero de funcionarios

La sección de UGT en el centro no cree que la conversión en centro para mujeres sea buena solución

El cierre de la prisión no sera 
inminente, según Angel Ramos
UGT opina que el compromiso del Ayuntamiento para mantener la cárcel es serio

La prisión no será cerrada en septiembre, según el secre
tario comarcal de UGT, Angel Ramos, quien al hilo de 
una visita de técnicos de Instituciones Penitenciarias, puso 
de manifíesto su optimismo por la posibilidad de que 
este centro se mantenga o se construya uno nuevo

Doniin VILLAREJO

Angel Ramos señaló que 
los responsables de prisiones 
vieron con buenos ojos la dis
posición del Ayuntamiento 
respecto de la prisión y, sobre 
todo la oferta de terrenos 
municipales para la construc
ción de una nueva en el caso 
de que se desestimen otras 
propuestas de reconversión de 
la cárcel en centro de mujeres 
o de observación penitencia
ria, tal y como se aprobó en 
pleno. UGT opina que el com
promiso del Ayuntamiento 
para mantener la cárcel es

serio. Sin embargo, la sección 
sindical de esta central en la 
prisión no cree que su con
versión en centro de mujeres 
sea la mejor solución, puesto 
que necesitaría una reforma 
muy amplia, por lo que se 
apuesta por la construcción de 
un macro centro fuera del cas
co urbano, que incluso aco
gería a un mayor número de 
funcionarios. Lo que sí parece 
estar claro es que esta cárcel 
no es en absoluto rentable por 
sus dimensiones, que exige un 
gran número de Lncionarios 
para un reducido grupo de 
internos. En otro orden de

cosas, los responsables sindi
cales de UGT y CCOO, Angel 
Ramos y Rafael Montealegre, 
han coincidido en valorar 
como “positiva”, la reunión 
mantenida recientemente con 
el alcalde de la localidad, 
Anastasio López, con el fin 
de poner en marcha el Con
sejo Económico y Social alca- 
zareño. Ambos detectaron, 
según sus palabras, un cambio 
de actitud de los responsables 
de gobierno municipal, de 
cara a negociar con los sin
dicatos los planes y programas 
de empleo local y las contra
taciones. Algo que a su juicio 
es imprescindible en una ciu
dad donde los sindicatos tie
nen una fuerte implantación.

Sindicatos y Ayuntamiento 
deberán realizar ahora un 
gran esfuerzo de consenso a 
la hora de elegir al presidente

de dicho organismo y que ha 
de ser una persona sin afi
liación o vinculación política 
y sindical ni que pertenezca 
tampoco al empresariado. 
Una persona, en definitiva 
que contente a todos.

Cada una de las partes pro
pondrá a sus candidatos que 
se estudiarán en una próxima 
reunión a celebrar a mediados 
del mes de julio. Por otra par
te, si todo va bien, el Consejo 
Económico y Social podría 
comenzar a funcionar el próxi
mo otoño. Por otra prte los 
sindicatos han decidido volver 
a integrarse en la Comisión 
Municipal de empleo, que 
abandonaron hace días por 
desacuerdos con su funciona
miento, al comprometerse los 
responsables políticos munici
pales a modificar sus fun
ciones.

La planta para almacenar 
aceites usados preocupa al PP

D.V.

El Grupo Municipal Popular 
de Alcázar de San Juan ve con 
preocupación la instalación en 
esta localidad de una planta de 
almacenamiento de aceites usa
dos a raíz del convenio firmado 
entre la Consejería de Industria 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-la Mancha y la empresa 
EMGRISA.

Según manifestó en nota de 
prensa este partido “es pesimis
ta respecto a la ubicación de 
este tipo de industria en nuestro

polígono, ya que creemos que 
su instalación perturbará el 
medio ambiente de la ciudad 
al eliminar el aceite industrial 
de desecho y sin duda ha de 
perjudicar la salud de los alca- 
zareños si tal industria llega a 
lo que estimamos indispensable 
en su condición como es la inci
neración de los aceites usados”.

Mínimos beneficios de puestos 
de trabajo

El Partido Popular considera

mínimos los beneficios de los 
puestos de trabajo que puedan 
generarse con esta empresa y 
la instalación de una planta de 
almacenamiento de aceites usa
dos “que hasta ahora no ha 
logrado, por su incomodidad 
ambiental, un acomodo defini
tivo y, máximo su coste en cuan
to a contaminación”. Y añade 
que solicitará del alcalde de la 
localidad, • Anastasio López 
Ramírez, toda la información 
necesaria sobre esta posible ins
talación que “a nuestro juicio 
tiene poco de indutrial”. La planta perturbará el medio ambiente

La sección sindical de Comi
siones Obreras del Ayuntamien-i 
to de Alcázar de San Juan se] 
muestra en defensa de los] 
empleados municipales. Ante] 
las declaraciones efectuadas pori 
el alcalde de la localidad, Anas-i 
tasio López Ramírez, en lasque] 
responsabiliza a los empleados! 
municipales del cobro indebido) 
de las “plusvalías”, la Seccióui 
Sindical del Comisiones Obreras] 
quiere hacer público que este] 
sección sindical está segura de] 
la honradez, responsabilidad,! 
eficacia y serenidad de Ipsj 
empleados públicos municipales] 
de Alcázar de San Juan y espe i 
cialmente de los del área eco-i 
nómica del Ayuntamiento; que) 
si Anastasio López Ramírez está i 
tan seguro de la responsabilidad 
de uno sólo de los empleados] 
en el cobro indebido de las] 
“plusvalías”, sea por error o por 
interpretación errónea, retan al 
alcalde de Alcázar de San Juan] 
a que abra el correspondiente] 
expediente para depurar las] 
reponsabilidades oportunas,, 
aunque este sindicato opina que! 
sencillamente no puede porque] 
sabe que -si existe error- éste] 
no es de los funcionarios.

Expedientes disciplinaríos pot 
menor causa ^

La sección sindical de Conin 
siones Obreras señala que pur! 
infinitamente menos y sin prue
bas, Anastasio López Ramífez 
ha abierto expediente discipli
nario a funcionarios municipa
les. El sindicato considera que 
no debe tener nada claras sus 
propias responsabilidades cuan
do no decide llevar hasta las 
últimas consecuencias lo quej 
considera un error perdonaba

Se pregunta también si ®/ 
será más cierto que ese “ercuf 
que él considera perdona 
está más cerca de su respon 
sabilidad que de la de 
empleados públicos. .

También piden al 
alcazareño que no se escude 
sus empleados públicos '^“^^jj 
sabe que son honrados y “^^ 
caces- y reconozca de una 
su propia responsabilidad 
este asunto. El sindicato senp 
que rectificar es de sabio - 
“marear la perdiz” es feo asb^^jj 
para quien es el primer 
alcazareño.

.2022
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LA SOLANA

Varios solaneros acompañaron en la celebración al coronel del Cuerpo eclesiástico del Ejército

Con una comida de sabor cervantino a la que asistió su grupo de amigos

El coronel solanero Antonio
Briones Campillo celebró

su ascenso
Asistió el vicario episcopal de la zona centro

el espíritu y.

Caldereta manchega.

pO!

El pueblo y sus gehtes.

Monumento a la amistad.

mw
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El solanero Antonio Campillo Briones cele
bró con una comida de auténtico sabor 
cervantino en la fínca Tercero, su ascenso 
al grado de coronel del Ejército, con un 
nutrido grupo de compañeros y amigos en
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la comunicación, desenfadada y ocurrente 
de todos, a los postres, con plática espon
tánea el vicario se congratuló por él y por 
la Iglesia del ascenso de Antonio Campillo 
Briones del que dijo, “su pueblo natal, debe
ría sentirse orgulloso”.

La nutrida embajada que 
acompañó a Antonio Campillo 
comenzó a primeras horas de 
la mañana su visita a las zon^s 
monumentales de La Solana, 
Plaza Mayor, Iglesia parroquial 
de.Santa Catalina, ahora iglesia 
parroquial, para posteriormente 
acudir ante esa joya arquitec
tónica que supone la Plaza y 
la iglesia de San Carlos del 
Valle.

El segundo punto del periplo 
viajero fueron Las Lagunas de 
Ruidera y luego continuaron al 
Castillo de Peñarroya, lugar 
donde se venera la Patrona de 
La Solana; la valoración extraí
da después de concluir esta ruta 
viajera por la geofrafía provin
cial la opinión era coincidente 
según señaló Antonio Campillo, 
han admirado nuestro patri

monio artístico y además el 
entorno natural de Las Lagunas 
de Ruidera que fascinó a más 
de uno e incluso sorprendió, 
porque la opinión que traían 
úas leer algunos artículos de 
prensa, era más nefasta a la que 

han encontrado; algunos se 
Creían iban a encontrarse con 
J^nos niveles de agua más 
hajos”.

La acción, la sensibilidad y 
espíritu que preside cada uno 
estos hombres, hicieron de 

lícita un monumento a la amis- 
pues salvo el arzobispo de 

m Archidiócesis Castrense, que 
'’o pudo desplazarse por encon

trarse fuera de España, aunque 
envió a un representate, sí estu
vo el vicario episcopal del Ejér
cito de Tierra, José María de 
Celis, junto a un amplio grupo 
de capellanes de la Vicaría Mili
tar del Centro.

Por parte de la Diócesis de 
Ciudad Real, asistieron los 
párrocos de Argamasilla de 
Alba y de San Carlos del Valle 
y el arcipreste de la zona de 
Montiel, Francisco Jiménez y el 
sacerdote Isaías López Alman
sa.

También se sumaron al acto 
en recuerdo de su labor apos
tólica por tierras teresianas de 
Malagón, José Merino Santos 
y Florentino Domínguez Ruik, 
director general de la distribui
dora comercial Centra.

Para Antonio Campillo Brio
nes, el ascenso al grado de 
Coronel, supone un refrendo al 
talante humano de los solaneros 
vistos así desde su óptica ajus
tada a disciplina, trabajo y espí
ritu de entrega en el trabajo, 
“los pueblos y en concreto el 
nuestro, no solamente es su 
Torre, hermosa torre de su tem
plo parroquial de Santa Cata
lina, ni sus nobles mansiones, 
también es su gente, y sobre 
todo, el legado de nuestros 
mayores que nos dejaron la 
herencia sublime de un espíritu 
tejido y ampliado en el espíritu 
y la galanura. Sus hombres y 
mujeres saben ejercer, porque 
están templados én el crisol de 
este pueblo, como una amplia

CASTILLA-LA MANCHA

“LOS 35” DE RADIO SURCO
SEMANA DEL: 13/06 .AL 19/06

l SERGIO DALMA Ave Lucía

2 PRESUNTOS IMPLICADOS Sentir su calor

3S1MPLYRED ForYour Babies

4 LOS RONALDOS Tu verás

5 MICHAELJACSON In The Clóset

6 MECANO. Una Rosa es una Rosa

7 CELTAS CORTOS Cuéntame un cuento

8 DR. ALBAN It’s My Life

9 LOS PECADORES Esto es España

lOWETWETWET More Than Love • ’ ’ •

U PARACHOKES De todo un poco

12 BRUCE SPRINGSTEEN Better Days

D ROSARIO Mi Gato

14 GARY MOORE Story Of The Blues

15 0YSTERBAND Granite Years

16 KENNY THOMAS Thinking About Your Love

17 ORQUESTA MONDRAGON El huevo de Colón

18H0BRESG Un minuto nada más

19 COREY HART BabyWhen I Call Your Name

20 CARTER The OnIy Linvig Boy

21 CHIC Your Love

22 LA CALLE Ay de ti

23 WILSON PHILIPS You Won'l see me cry

24 LOS QUE FALTABAN Rumbo a tu corazón '

25 LUZ Es por ti

26M0TREYCRUE Withoul You

27 LOS FABIOLAS Caras felices

28CECEPEN1ST0N We Got a Love Thing

29 LOS LUNES Los años que nos quedan

30ASAP Ke no pare

31 GABINETE CAUGARl Como un animal

32DEEE-L1TE Runaway

33 ESTRAGOS Cada día más

34 SEAL Violet

35 SURFIN BICHOS 
1 _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

Fuerte

nómina de caballeros, señores 
y galanes. Y lo son ^n los cam
pos y en la industria, en las 
artes y en las profesiones libe
rales, en el Ejército y eri la Igle- 
.sia. Todo ello se decanta en 

. una simbiosis de amistad y en 
una apertura a otros hombres 
de otros pueblos de España, 
como el ejemplo ha estado en 
la comida de hermandad.

Antonio Campilla se hizo de 
los servicios de sus amigos, ami
gos entrañables de la Peña 
Bole-Fut, expertos en calderetas 
y comidas típicas manchegas y 
caballeros en el servicio que tie
nen a gala como una de sus 
primeras ordenanzas peñísticas.

Para el homenajeado, la 
comida con sabor cervantino 
fue un terreno propicio a la 
exaltación de la amistad que 
prima e imanta la peña, una 
peña que ahora ha perdido uno 
de sus más valiosos mentores, 
Pepe Santos-Olmo, presidente 
de la peña gastronómica que 
tiene como bandera la amistad 
de todos sus miembros y de 
todos los que se relacionan con 
ella: Amante de la caza y exper
to en calderetas y otras comidas 
manchegas, se ha enterrado a 
un hombre dispuesto a sembrar 
el mancheguismo, a través de 
nuestras comidas típicas. Debi
do a su gran humanidad, su 
entierro reunió a muchísimos 
amigos para despedir a este 
solanero que intentó difundir la 
gastronomía manchega entre 
todos Is los que acudían a visitar 
La Solana.

M.C.D.2022
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^H La sanidad, a debate

El grupo de opinión ciudadana ‘‘Raíces^^ celebró 
una mesa redonda sobre la situación de los servicios 
sanitarios en Tomelloso, a pesar de la ausencia 
del alcalde, Javier Lozano, de la presidenta del 
Consejo de Salud, Ana García Rojo, y del equipo

sanitario del Centro de Salud, excepto su coor
dinador, el doctor Juan Antonio Jiménez Escribano, 
que dió lectura a un comunicado del equipo de 
atención primaria en el que decía que no con
sideraban oportuno la presencia del equipo por

varias razones, entre las que se encuentra qn^ 
lo que en un principio iba a ser una mesa redoniiQ 
de información a un grupo se ha desvirtuado con 
virtiéndose en un acto público fácilmente mani. 
pulable, sin contar con el equipo.

En la reunión quedó patente la necesidad de constituir una asamblea ciudadana en defensa de la sanidad en Tomelloso 

Ni la Administración ni el equipo sanitario 
acudieron al debate organizado por “Raíces”

EI grupo dé opinión ciudadana ha puesto el dedo en la llaga de la sanidad local

Araceli OLMEDO

Juan Antonio Jiménez señaló 
que el equipo de Atención 
Pimaria está abierto a cualquier 
tipo de información técnica, 
haciendo constar que en reite
radas ocasiones se ha puesto 
en conocimiento de existentes 
en salud de Tomelloso, tanto 
a la administración local como 
al Consejo de Salud y están dis
puestos a hacer una auténtica 
mesa redonda con el grupo 
“Raíces”, la Administración, los 
sanitarios y el Consejo de Salud 
como representatne de los usua
rios”. Un miembro de “Raíces“ 
matizó que el grupo “Raíces“ 
no había desvirtuado la reunión, 
sino que el equipo médico esta
ba invitado a una reunión públi
ca. Lo cierto es que los médicos 
no asistieron, quizá por miedo 
o por temor a posibles repre
salias de la Administración.

Por otra parte, también fue 
muy criticada por el numeroso 
público que llenaba la Casa de 
Cultura, la ausencia del alcalde 
y de la presidenta del Consejo 
de Salud. El grupo “Raíces" 
hizo su presentación en público 
con este acto y dejó muy claro 
desde el principio que no se 
permitiría ningún tipo de poli
tización, entre otras cosas, por
que el grupo es independiente 
y porque con la mesa redonda 
lo que se pretendía era informar 
a la ciudadanía y apoyar en todo 
lo que sea posible para que la 
sanidad de Tomelloso se arre
gle, porque la enfermedad no 
entiende de ideas políticas.

El doctor Jiménez Escribano 
dijo que la Seguridad Social es - desfase, listas de espera, insa- 
un servicio que está haciendo tisfacción y unos problemas que
aguas por todos sitios, y hay 
un problema de insatisfacción 
del usuario y de los médicos

En ia sanidad de Tomelloso hay una falta importante de recursos humanos, junto a un incremento de usuarios de la Seguridad Social

S
«

como trabajadores de la sani
dad. También señaló que hay 
una falta importante de recur
sos humanos, junto a un incre
mento de usuarios de la Segu
ridad Social sin que haya lle
vado aparejado un aumento de 
inversiones, lo que origina un 

sufrimos todos. Por otra parte, 
dió lectura a un'proyecto téc
nico en el que se recogen las 

necesidades de Tomelloso en 
materia sanitaria, el cual fue 
entregado al Consejo de Salud. 
Obviamente, surgió la proble
mática de las sustituciones 
durante las vacaciones de vera
no, en el Centro de Salud. Tam
bién se intentó que el doctor 
explicara la contradicción que 
existe entre las necesidades que 
él expuso recogidas en el pro
yecto técnico, obra suya y del 
equipo de atención primaria, y 

el hecho de que el PP, del que 
es portavoz en materia de sani
dad, asumiera una moción de 
mínimos, de la que sólo se ha 
cumplido el aumento de un 
médico. Otra de las preguntas 
que se le hizo al doctor Jiménez 
fue si se le estaba sacando todo 
el rendimiento a los recursos 
y materiales que actualmente 
hay en el Centro de Salud de 
Tomelloso, a lo que contestó 
que el 65% del tiempo está 

dedicado a actividades burocrá
ticas y anunció que tendrán una 
reunión en Manzanares para 
agilizar la burocratización de los 
desplazamientos.

En la reunión quedó patente 
la necesidad de constituir una 
asamblea ciudadana en defensa 
de la sanidad pública local, por 
lo que el día 16 de junio tendrá 
lugar otra reunión en la Casa 
de Cultura.

Convenios laborales

CCOO y UGT plantearon una subida lineal para todas las categorías

Comenzó la negociación del
convenio de cementos

A. OLMEDO

Los sindicatos CC.OO y UGT 
plantearon su plataforma en la 
que piden una subida lineal para 
todas las categorías y un salario 
mínimo de 75.000 pesetas; y los 
empresarios han planteado tan 
sólo un incremento salarial del 
5,5 por ciento (actualmente el 
salario mínimo está en unas 
65.000 pts). Así pues, dieron un 
vistazo general a la plataforma 
pero no llegaron a negociar nada

en concreto, por lo que volverán 
a reunirse el viernes de la sema
na próxima. En la mesa nego
ciadora estuvo el abogado Carlos 
Calatayud por la patronal y por 
parte de los sindicatos, Antonio 
Cervantes (CC.OO) y Ana M® 
Val, secretaria provincial de 
acción sindical de UGT. La pla
taforma de Derivados del 
cemento afecta a unos 1.000 tra
bajadores a nivel provincial. 
Además de la subida salarial se 
recogen otros temas referidos a

la ILT; limitación de la contra
tación temporal (no superar el 
25 por ciento de la plantilla en 
contratos temporales); prohibi
ción de horas extras y, en todo 
casOj horas estructurales nego
ciadas con el Comité de empresa 
o delegados de personal con un 
incremento sobre la hora ordi
naria del cien por cien; revisión 
salarial de un 5 por ciento; las 
pagas por días en vez de por 
salario; y una jornada laboral de 
37 horas semanales y vacaciones 
de 33 días naturales.

1^

'X
i’

Las negociaciones comenzaron ayer
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El director, Juan Pedro de Aguilar, explicó el contenido y las novedades de esta edición

La participación de la UCLM, novedad 
más destacada del Festival de Teatro

La Universidad organizará las Jornadas de Teatro Clásico entre los días 21 y 23 de julio

Jornadas de 
Teatro

A.L.

ta presentación oficial del Festival Inter
nacional de Teatro Clásico tuvo lugar el. 
pasado jueves en el Parador de Almagro, 
tras la presentación que se realizó por la 
mañana en Madrid. El director del Festival,

Ana LOPEZ importante cuando esté termi
nado y sea la sede para llamar 

Pedro de Aguilar a los hispanistas de todo el 
mundo.

De este modo, la Universidad 
regional ha organizado las XV 
Jornadas de Teatro Clásico 
durante los días 21, 22 y 23 de 
julio, que tratarán “El redes- 
cubrimiento de los clásicos”. El 
objetivo es investigar el mundo 
de los clásicos y llamar la aten
ción sobre las piezas valiosas 
rara vez representadas. Las jor
nadas, cuyo director es Felipe 
Pedraza, están destinadas a los 
estudiantes de Letras, Bullas 
Artes y Arte Dramático, pro-

Juan 
comentó que hay un futuro de 
colaboración importante entre 
la Universidad y el Festival, 
“porque hay que investigar 
mucho sobre los autores que 
no conocemos, leerlos, catalo
garlos, y hacer . un importante 
trabajo de tesis”.

La UCLM colaborará con el 
Festival durante todo el año, 
para que con su ayuda los dis
tintos encuentros y conferencias 
se vayan produciendo. Además, 
el Palacio de Valdeparaíso tam
bién tendrán un papel muy

Juan Pedro de Aguilar, explicó el contenido 
de esta decimoquinta edición y las nove
dades que tendrá. Entre estas, destacó la 
importante incorporación de la Universidad 
de Castilla-La Mancha.

fesores de enseñanza secunda
ria, primaria, licenciados y 
doctores.

Para estas jornadas, se ha 
solicitado a la Comisión de 
Doctorado de la Universidad de 
Castilla-La Mancha la convali
dación de estas jornadas por el 
valor de dos créditos.

Juan Pedro de Aguilar tam
bién informó del precio de las 
entradas de las obras teatrales, 
que será de 1.000 pesetas.

El presupuesto de este año 
no ha permitido, realizar todas 
las novedades que en principio 
se esperaban. La UCLM colaborará en el Festival.

Las Jornadas de Teatro 
Clásico, dedicadas al 
“Redescubrimiento de los 
clásicos”, comenzarán el 
día 21 de julio con la char
la de José María Díaz 
Borque. En las jornadas 
participarán personas vin
culadas al mundo de la 
Universidad, tanto de 
España como extranjeros, 
editoriales y al mundo del 
teatro.

Una de las actividades 
más destacadas será la 
mesa redonda que tratará 
las resistencias del mundo 
teatral a la ampliación y 
renovación del repertorio. 
En ella participarán 
Adolfo Marsillach, Juan 
Pedro de Aguilar, María 
Paz Ballesteros, M. Ruiz 
y Jesús Rubio. El mode
rador será el director de 
las Jornada, Felipe Pedra
za, y el relator, Agustín 
Muñoz Alonso.

PUBLICACIONES
DE CIUDAD REAL, S.A.

CONVOCA
JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

El Consejo de Administración de Publicaciones de 
Ciudad Real, S.A. decidió, en su reunión de fecha 5 
de Junio de 1.992, convocar a los señores accionistas 
a la Junta General Ordinaria, que se celebrará en la 
Sede Social, sita en Plaza del Pilar, n® 7, el próximo 
día 29 de Junio a las 17’30 horas en primera convocatoria 
y el día siguiente el 30 de Junio a las 17’30 horas, 
en segunda convocatoria, si no se ha podido celebrar 
en primera convocatoria, con arreglo al siguiente orden 
del día:

1-/ Lectura del acta de la sesión anterior.
2-/ Lectura y aprobación, si procede, de las cuentas 
anuales. Estado de Origen y Aplicación de Fondos, 
Informe de Gestión e Informe de Auditoría del ejercicio 
de 1.991.
3-/ Aplicación de resultados.
4-/ Avance de Resultados de 1.992.
5-/ Nombramiento de socios interventores del acta 
de la presente Junta de Accionistas.
6-/ Ruegos y preguntas.

De acuerdo a lo establecido en el artículo 212 de 
la ley de Sociedades Anónimas, se hace constar el 
derecho de los accionistas de examinar en el domicilio 
social, las cuentas anuales. Estado de Origen y Apli
cación de Fondos, el Informe de Gestión y el Informe 
de Auditoría, así como a solicitar el envío gratuito de 
una copia de todos los documentos, que se someten 
a la aprobación de la Junta.

Ciudad Real, 8 de Junio de 1.992 
EL SECRETARIO DEL CONSEJO 

D. Francisco Javier Martínez Ortuño

1

qué

Con la promoción especial de Unicaja, 

estas magníficas Mountain Bikes 

pueden ser suyas.

Póngase en marcha.

Venga a cualquiera de nuestras oficinas.

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
''ida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gracia perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por 
más difícil que sea). (Publicar en cuanto se reciba la gracia). Agradece 
las gracias alcanzadas). E.I

y entrega inicial de 4.000 ptas.

MUSTANG OVER SIZE 

Shimano 300 LX-STI

SHERPA

Shimano 100 GS-^ _ 
j;j  ̂:P<a^2:^^;;^íbt^^

[Sólo por 4.264 Pt»sJmes.j 
y entrega inicial de 5.000 ptas.

^^
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^>Unica¡a
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“Una vez más el PSOE ha tirado cantos sobre su tejado

I B

Salen a la luz nuevas irregularidades del presidente socialista de la Diputación.

Un inicio clandestino”, al que según el dii Núñez se suma ‘las obras carecen de licencia m

La Diputación de Albacete comete irregularidades 
en la construcción de un vertedero en Alcaraz

Las obras carecen de ^^todos ¡os trámites y autorizaciones pertinentes según ¡a legislación de Medio Ambiente

EI presidente de la Diputación de Albacete parece haber 
hecho eco de sus propias palabras y “una vez más ha 
tirado cantos sobre su tejado”, ya que ha autorizado que 
en el término de Alcaraz, se inicie la construcción de 
un vertedero, que “menos de legal tiene de todo”.
_____ ________Teresa ROLDAN mente era un vertedero contro- 

■ lado y solicitados los informes
Si bien el jueves el presidente 

de la Diputación, Juan Fran
cisco Fernández, refiriéndose a 

' la actuación de la oposición 
manifestaba; “No han dudado 
en tirar barro hacia las insti
tuciones, las personas y las 
ideas”, nuevamente estas pala
bras habría que interpretarías 
y traducirías a la inversa, por
que según el diputado del PP 
Núñez Nogales “una vez más 
el equipo socialista de la Dipu
tación ha vuelto a incumplir 
uno de sus tantos acuerdos 
aprobados con carácter de 
urgencia, y que al final se han 
convertido en algo totalmente 
diferente para lo que en un 
principio estaba destinado”. 
Este es el caso del acuerdo que 
se adoptó en sesión plenaria 
con fecha del 6 de febrero de 
1.986, en relación con la adqui
sición de la finca “La Rambla”, 
en el término de Alcaraz, terre
nos donde se pretendía instalar 
una Granja-Escuela dependien
te de la Diputación, pero que 
posteriormente se modificó el 
proyecto inicial por la instala
ción de un 
lado.

Pero no 
incumplido 
que a esto 

vertedero contro-

solamente se ha 
un acuerdo, sino 
habría que sumar

“que el inicio de las obras de 
este vertedero, no ha empezado 
con buen pie, más bien todo 
lo contrario, es una obra por 
el momento, ilegal y realizada 
de forma clandestina”. Lo que 
viene a ser verificado por 
Eduardo Núñez Nogales, quién 
manifestó ayer que “la obra 
para la construcción del verte
dero se adjudicó en diciembre 
del 91 por subasta a la empresa 
Itagua, única que reunía las 
condiciones exigidas. Pero 
teniendo en cuenta que lo que 
se iba a instalar ya definitiva- 

y revisado el expediente, nos 
hemos encontrado con que el 
mismo carece de todos los trá
mites y autorizaciones pertinen
tes al día de ayer, según la legis
lación que regula el Medio 
Ambiente”.

“Ya que según se contempla 
en la legislación —continúa 
diciendo Núñez Nogales— es 
obligatorio un informe favora
ble del Instituto Geológico y 
Minero; asimismo al estar con
siderado como actividades 
molestas, insalubres, nocivas y 
peligrosas, acogiéndose al 
decreto 2414/1961, donde se dice 
que deberá ser imprescindible 
que la autorización venga tam
bién de la Comisión de Sanea
miento. Además en el artículo 
4 de esta disposición se dice ■ 
que no se podrán instalar ver
tederos, como regla general a 
menos de 2.000 metros del 
núcleo más próximo de pobla
ción agrupada. Todo ello 
teniendo en cuenta que en la 
zona, donde se ha empezado , 
a contruir el vertedero, en un 
radio de 200 metros existen 
unas nueve viviendas, por tanto, 
según las normas de Urbanismo 
esto ya se considera núcleo 
urbano. A todo ello se une la 
proximidad del río Jardín, y las 
consecuencias de contamina
ción que desencadenaría un ver-
tedero, creemos también nece
sario un informe de la Con- Y pertenece al término de Alca-
federación Hidrográfica”.

Pero la sorpresa mayor de 
todo esta suma de irregulari
dades es “que las obras, que 
se iniciaron esta semana, care
cen de la correspondiente licen
cia municipal, que corresponde 
al Ayuntamiento de Alcaraz, y 
cuyo alcalde es J. F. Fernández: 
otro ejemplo de I4 ’buena’ 
administración del presidente 
de la Diputación, que una vez 
más tira cantos a su tejado”.

En este lugar se han iniciado las obras, al precer de forma ilegal.

La fase inicial de las obras
costará más de 64 millones

S

T.R.

La finca de “La Rambla”, 
propiedad de los hermanos 
Vergara Trujillo tiene una 
extensión superficial de 124,6 
hectáreas y está situada a unos 
35 kilómetros de esta capital. 

raz. Es esta parcela de terreno 
donde se ha iniciado la primera 
fase de las obras de construc
ción de un vertedero contro
lado, al parecer, según el dipu
tado del PP, Eduardo Núñez 
Nogales “con carácter de urgen
cia”.

El presupuesto de las obras 
correspondiente a la fase inicial 
asciende, según Núñez Nogales 
a “64.700.000 pesetas, de entre 
un presupuesto total de aproxi

madamente 150 millones de 
pesetas, que es lo que costará 
la construcción de este verte
dero controlado”.

Asimismo, las subvenciones a 
aportar vienen distribuidas, 
según el diputado del PP de 
la siguiente forma: “16.200.000 
pesetas de aportación de los 
fondos del Estado; 19.400.000 
pesetas de la Diputación Pro
vincial de Albacete; y 29.100.000 
pesetas del FEDER”.

Una construcción que roza 
para Núñez Nogales “la ilega
lidad y las múltiples irregula
ridades”, y ante la que el PP, 
de no resolverse estas irregu
laridades, presentará una 
moción en el próximo pleno de 
la Diputación, pidiendo expli
caciones al presidente, Juan

Francisco Fernández, así co0 
una aclaración de las corres[# 
dientes “irregularidades en 
realización inicial del vertedef 
controlado en la finca “1^ 
Rambla”, porque ni siquiera ? 
ha solicitado un expediente' 
nivel muncipal y notificárselo* 
todos los afectados para que? 
manifiesten”.

Para Núñez Nogales, el 
sidente de la Diputación “ 
demostrado en este a^ 
actuar “como el típico señon? 
andaluz de hace 50 años, <1? 
ordena y manda a su gusto, 
tándose a la torera* muc^ 
cosas, sin respeto y con 
precio a las instituciones y <’^ 
do un ejemplo a seguir de ' 
administración al resto de >^ 
corporaciones”.
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Sindicatos y 
patronal firman 
el convenio de 
comercio para
1992 en Toledo

TOLEDO. (Efe).- Represen
tantes de CC.OO. y UGT fir
maron ayer con la Federación 
Empresarial Toledana (FEDE- 
TO) el convenio de Comercio 
para 1992 -tras solucionar los 
problemas relativos a las jor
nadas-, que contempla una subi
da salarial del siete por ciento 
y con revisión a partir del 5,85% 
de inflación.

Según informaron ayer a Efe 
ambas partes negociadoras, el 
convenio -que según Comisio
nes y UGT se ha negociado 
durante seis meses, mientras 
que para FEDETO han sido 
sólo cuatro- tuvo como puntos 
conflicitivos el relativo a la jor
nada y la subida salarial, erl 
donde empresarios y sindicatos 
diferían en un 0,75 por ciento.

Por su parte, las jornadas 
quedan fijadas, tal y como prevé 
la Ley, en cuarenta horas sema
nales de lunes a sábados a 
mediodía, sin tener en cuenta 
la intención de la empresa de 
imponer su criterio horario.

El acuerdo contiene también 
una subida del 15,38% en el 
seguro laboral, así como la obli
gatoriedad de la empresa de 
elaborar un calendario anual 
que incluya el horario diario, 
incluidos días festivos e inhá
biles, la jornada semanal y el 
período de vacaciones.

El convenio fue firmado por 
los representantes sindicales 
Pablo Gutiérrez y José Sánchez, 
de CC.OO., y Francisco Ortiz 
y José Fraile Serrano, de UGT, 
además de Ignacio de las Heras 
por parte de FEDETO.

El IPC subió un 
0,3% en la 
región en mayo, 
igual que la 
media nacional

TOLEDO. (Efe).- El Indice 
de Precios al Consumo (IPC) 
subió en Castilla-La Mancha un 
0,3 por ciento durante el mes 
de mayo, cantidad idéntica a 
la media nacional, según una 
información facilitada ayer por 
el Instituto Nacional de Esta
dística.

Con este incremento, la tasa 
anual se sitúa en Castilla-La 
Mancha en 2,5 puntos, es decir 
0,3% menos que en resto del 
Estado, que alcanza un 2,8%.

Respecto a la tasa interanual, 
se encuentra situada en el 6,6 
por ciento, es decir 0,1 puntos 
por encima de la media macio- 
nal.

En el acumulado de los cinco 
primeros meses del año es 
Andalucía, con un 3,5%, la 
Comunidad que. mayor avance 
«a registrado en sus precios al 
consumo, seguida del archipié
lago de Canarias, con un 3,4% 
de inflación en lo que va de 
^no. En los doce meses trans
curridos hasta el pasado mes 
ue mayo, la Comunidad Autó- 
uorna que mayor inflación ha 
{_cgistrado es Cataluña, con un 
^>2%, mientras que Castilla-La 
Mancha ocupa el cuarto lugar.

Carmen Alvear denuncia el maltrato del Ministerio de Educación y Ciencia

Los padres católicos piden a 
Bono derecho a la educación

El MEC no deja crear aulas en centros concertados, según CONCAPA

La presidenta de la CON
CAPA, Carmen de Alvear, 
denunció el “maltrato” 
que sufren ¡as autonomías 
del territorio MEC y pidió 
a José Bono que interceda 
contra la política que con
culca el derecho a la liber
tad de elección de centro 
educativo.

TOLEDO. (Efe).- La prí- 
sidenta nacional de la CON
CAPA, Carmen de Alvear, 
denunció ayer en Toledo el 
“maltrato” que sufren las 
autonomías del territorio 
MEC, como Castilla-La Man
cha, y pidió a José Bono que 
interceda, como se ha hecho 
en otras CC.AA., contra la 
política que conculca el dere
cho a la libertad de elección 
de centro educativo.

De Alvear, que hizo estas 
manifestaciones en rueda de 
prensa, se desplazó ayer a 
Toledo para escuchar las rei
vindicaciones de padres de 
alumnos de algunos pueblos 
de la provincia de Toledo, 
que protestan por la falta de 
plazas para matricular a sus 
hijos en colegios privados 
concertados.

La máxima dirigente de la 
Confederación Católica de 
Padres de Alumnos dijo que 
la medida adoptada por el 
MEC de reducir el número 
de alumnos por aula a 25 “nos 
parece bien”, pero ahora el 
problema está que el Minis
terio no permite crear nuevas 
aulas en los centros privados 
concertados, “aunque existe

La mayoría de los municipios de la región se beneficiarán de estas ayudas

Agricultura amplía el plazo para pedir 
indemnizaciones compensatorias

MADRID. (Efe).- El Minis
terio de Agricultura ampliará 
hasta el 30 de junio el plazo 
de la presentación de solicitu
des para la obtención de la 
Indemnización Compensatoria 
en zonas desfavorecidas corres
pondiente al año 1992.

Estas ayudas beneficiarán a 
la práctica totalidad de los 
municipios de Castilla-La Man
cha.

La orden de ampliación del 
período de admisión de solici
tudes, que comenzó el pasado 
15 de mayo y estaba previsto 
que finalizara el próximo lunes, 
será publicada en el Boletín 
Oficial del Estado en-los próxi
mos días, según informa el 
Ministerio.

Módulos-base

El Consejo de Ministros del 
pasado día 5 de este mes aprobó 
un Real Decreto por el que se 
fijaron los módulos base que 
se aplicarán al cálculo de estas 
indemnizaciones, que se esta
blecieron en 7.400 pesetas por

Los padres protestan por la falta de plazas para matricular a sus hijos.

demanda para ello”.
“Esta es una forma de aten

tar contra el derecho de los 
padres a elegir la educación 
de sus hijos”, dijo De Alvear, 
quien acusó a los directores 
provinciales del MEC de no 
ofrecer soluciones y “estar en 
manos de Madrid”.

En la provincia de Toledo, 
la presidenta de la CONCA
PA dijo que existen más de 
50 niños que no podrán asistir 
a clase en el centro privado 
concertado que sus padres eli
gieron, ya que el Ministerio 
no permite crear nuevas 
aulas, aunque en algunos 
casos los propios padres están 
dispuestos a sufragarías de

Í

Se destinan a zonas desfavorecidas.

hectárea de tierra en las zonas 
de montaña y 4.250 en las que 
tienen riesgos razonables de 
despoblamiento.^

Ayudas mínimas fijadas en el 
Decreto

Las indemnizaciones fijadas 
por este Real Decreto, que 

“sus bolsillos”.
Los colegios afectados por 

esta demanda no satisfecha 
son el centro “San Jose”, con 
exceso de 24 niños, (Fuen
salida); “Amor de Dios”, con 
siete, (Madridejos), “Santa 
María del Prado”, 13, y “Sa
grados Corazones”, tres, (Ta
lavera) y “Nuestra Señora de 
la Consolación”, ocho para el 
próximo Curso, (Villacañas).

De Alvear indicó que esta 
situación puede extenderse al 
resto de España y agregó que 
en estos casos puede apre
ciarse el riesgo psicológico 
para el niño “que ve a sus 
hermanos y amigos en un. cen
tro y a él en otro”. 

suponen un incremento del 5,5 
por ciento con respecto a las 
del año pasado, garantizan tam
bién una ayuda mínima de 
20.000 pesetas a todos los agri
cultores y ganaderos beneficia
dos.

Incremento del 12% 
respecto a 1991

Durante este ejercicio se des
tinarán a estos pagos más de 
10.500 millones de pesetas, con 
un incremento del 12 por ciento 
respecto al montante global de 
1991, y más de 11.000 nuevos 
agricultores de 376 municipios 
se beneficiarán este año tras la 
ampliación de las zonas des
favorecidas.

Más del setenta y siete por 
ciento de la superficie de Espa
ña es considerada desfavorecida 
por ser zona de montaña o por 
tener riesgo de despoblamiento, 
por lo que los agricultores de 
k929 municipios reciben las 
indemnizaciones compensato
rias.

EI viceconsejero 
de Cultura dice 
que es necesario 
apoyar a los 
grupos de rock

TOLEDO. (Efe).- El vice- 
consejero de Educación y Cul
tura, Diego Peris, dijo que 
actuaciones como las del grupo 
de rock español “Los enemigos” 
y “Lagartija Nick” ayer en Tole
do se fundamentan en que “es 
bueno que se apoye a estas for
maciones musicales que traba
jan en la región”.

Peris manifestó en rueda de 
prensa que este concierto está 
incluido en la Campaña de Pro
moción del Rock que su Depar
tamento ha puesto en marcha 
para este año.

El viceconsejero indicó que 
el pasado año todos los grupos 
musicales de Castilla-La Man
cha pudieron concursar en un 
programa de .radio y posterior
mente se editó un disco con 
los ganadores, que este verano 
actuarán de teloneros, junto con 
“Los enemigos” en las cinco 
capitales de Castilla-La Mancha 
desde hoy y hasta el próximo 
día 27.

Diego Peris dijo que hay casi 
40 conciertos de grupos musi
cales que se producen en la 
región para completar así la 
oportunidad de que promocio
nen su música.

“Los enemigos”, que actua
rán ayer por primera vez en 
Toledo durante aproximada
mente dos horas, cuentan con 
nueve singles y cuatro LP’s en 
el mercado musical eo los que 
se refleja el auténtico sonido 
de las bandas de rock, un bajo 
rápido fino y preciso, con temas 
fuertes, potentes y letras abier
tas.

El Ayuntamiento 
de Toledo no 
desea eliminar a 
la empresa 
UNAUTO

TOLEDO. (Efe).- El alcalde 
de Toledo, Joaquín Sánchez 
Garrido manifestó ayer que el 
Ayuntamiento no tiene inten
ción de eliminar a la empresa 
concesionaria de transportes y 
que deberá ser la Comisión 
Especial de Transporte Urbano 
la que estudie la forma de 
actuar en un futuro con 
UNAUTO.

, Según indicó Sánchez Garri
do, en la tradicional rueda de 
prensa de los viernes, la Comi
sión deberá estudiar y profun
dizar en el informe elaborado 
por la Secretaría General sobre 
la concesión del servicio de 
autobuses a la empresa UNAU
TO, para decidir las actuaciones 
más convenientes que deberá 
adoptar la corporación en el 
futuro.

Sánchez Garrido señaló que 
las cinco posibles formas de 
intervención del Ayuntamiento 
en la empresa de transportes 
que recoge el informe son la 
asunción temporal, el rescate de 
la concesión, el secuestro, la 
caducidad y la resolución del 
contrato, todas ellas de acuerdo 
a la legalidad vigente.
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H El grupo de Liverpool

El 11 de junio de 1967 salía a la calle el long 
play de los Beatles Sgt. Peppers Lonely Hearts 
Club Band” (el club de corazones solitarios del 
sargento Pimienta) que supuso un salto cua
litativo en la carrera del grupo de Liverpool.

El LP capta el optimismo coyuntural, el des
cubrimiento de una abanico de opciones vitales, 
y provoca en la juventud de la época el refrendo 
de unas costumbres que empezaban a hecer 
furor. Para José Ramón Pardo, jefe de pro

gramación musical de Antena 3, este disco sup^ 
so la obra cumbre de la música pop. “Hay cs^ 
dones de todo tipo, de corte clásico, jazzístif^^ 
puro rock. A partir de este LP surgió el Ilanni,^ 
rock sinfónico

Hace un cuarto de siglo los Beatles publicaron el disco “Sgt. Peppers Lonely Hearts Club Band

La Banda de Corazones Solitarios de
Liverpool cumple veinticinco años

Sobre este, albúm de los Beatles hubo quien dijo que aquello significaba el fín del rock y otros apostaron por lo contrario

MADRID (Fax Press).- El 
cantante David Crosby, del 
famoso cuarteto Crosby, Still, 
Nash and Young, se asombró 
públicamente de que tal alarde 
de belleza y audacia no sea 
capaz de detener la guerra del 
Vietnam. La canción “A11 you 
need is love” (Todo lo que 
necesitas es amor) se convierte 
automáticamente en el himno 
de los movimientos hippies, 
haciendo una especie de pos
tulado en contra de la inter
vención norteamericana en 
Vietnam y en favor de la paz. 
El siempre polémico músico 
Frank Zappa parodia el “Sgt. 
Peppers” en el disco “Estamos 
en esto sólo por el dinero”, e 
incluso provocan que los 
Rolling Stones se desmelenen 
en su LP “Their satanic majes- 
ties request”.

Sobre este albúm de los Beat
les se ha escrito mucho. Hubo 
quien dijo que aquello signifi
caba el fin del rock y otros apos
taron por todo lo contrario: Fue 
también el primer LP de diseño 
en portada “no clásico” y resu
mible con una única frase: una 
auténtica obra de arte, nunca 
antes vista y pocas veces igua
lada después en cuanto a LP 
se refiere.

LSD y música

Oyendo canciones como 
“Lucy in the Sky with Dia- 
monds” (casualmente las inicia
les de las palabras coinciden 
con la famosa droga LSD) se 
deduce un cambio de orienta
ción en el grupo mediante el 
cual se alejaban de las cancio
nes fáciles para intentar triunfar 
con algo menos comercial. Hay 
en el album cantos de paz 
(Whith a little help from my 
friends), incitaciones a la huida 
de casa (Shes leaving home”) 
e incluso una pieza que muchos 
han catalogado como la primera 
dentro del estilo rock sinfónico. 
Se trata de de “A day in the 
life”, que pasa por ser una de 
las piezas más queridas por los 
fans de los Beatles, y que ade
más cierra el LP.

De la canción “All you need 
is love” ya se ha dicho casi todo. 
La verdad es que plantear el 
amor como una fórmula ideal 
para solucionar todos los pro
blemas del mundo no era algo 
nuevo, pero la canción com
puesta entre ráfagas de “La 
Marsellesa”, “Greensleeves”, “ 
In the mood” y su “She loves 
you”, supuso un auténtico him
no antimilitarista. Eran otros 
tiempos para la música y para 
la política a nivel mundial tal 
y como queda refeljado en el 
famosísimo tema de Bob Dylan 
“Los tiempos están cambian
do”.

y-

L
El año 1967 supone para los Beatles el lanzamiento de este disco.

Este albúm fue también el primer LP de diseño en portada “no 
clásico” y resumible con una única frase: una auténtica obra de 
arte, nunca antes vista y pocas veces igualada después en cuanto 
a LP se refiere.

El año 1967 no sólo supone 
para los Beatles el lanzamiento 
de este disco que para los 
entendidos supone un hito en 

•la historia del rock and roll, 
sino que el grupo inglés sufrió 
una pérdida irrepaaraable. Su 
manager Brian Epstein murió 
el 27 de agosto por sobredosis 
de barbitúricos, mietras que sus 
protegidos se trasladan a retiro 
con el Maharishi Mahesh Yogi, 
un sabio hindú que les introdujo 
en la meditación trascendental. 
Si su padre espiritual el grupo 
empieza a hacer aguas por 
todas partes.

Editan discos en solitario, 
ensayan inéditos papeles 
(Harrison sigue inmerso con las 
religiones orientales) y John 
Lennon se dedica a generar 
escándalos con su nueva acom- 
pañaante Yoko Ono.

La polémica portada

Son muchas las dudas es 

intrigas que surgieron de la por
tada del “Sargent Peppers 
lonely hearts club band”. La 
identidad de algunos de los per
sonajes qqe aparecen el la foto
grafía cuasó un enorme revuelo, 
aunque finalmente todo quedó 
en agua de borrajas, sobre todo 
cuando años más tarde apare
cieron las portadas de dos dis
cos, uno de los Rolling Stones 
llamado “Sticky fingers”, y otro 
de los Sex Pistols “God save 
de Queen” que fueron causa 
de enorme discusión entre los 
ciudadanos británicos, aunque 
lo que es cierto es que con la 
portada de “Sargent Peppers” 
quedaron al descubierto las 
diferencias entre la casa disco
gráfica y el grupo musical.

La polémica fotografía se 
tomó en los Chelsea Studios 
Flood Street de Londres en 
marzo de 1967. Dos de los per
sonajes que aparecían en la por
tada causron ciertos problemas. 
El actor Leo Goreey, que exigió 

cobrar por aprecer en la por
tada y el Mahatma Gandhi, 
debido a que el presidente de 
la casa discográfica EMI con
sideraba que su presencia podía 
ser mal comprendida por el 
pueblo hindú. ■ >

Peter Blake, autor de la por
tada que fotografió Michael 
Cooper, reveló años después 
que los Beatles dudaban si 
hacerse una fotografía en con
cierto o después de éste. El les 
sugirió que le proporcionaran 
una serie de nombres de per
sonajes que le hubiera gustado 
tener como espectadores, A 
John Lennon se le ocurrieron 
personajes tan dispares como 
Jesucristo, Ghandi y Hitler, 
George Harrison pensó en otro 
tipo de personas más descono
cidas y ofreció una lista de 
gurús hindúes, y mientras tanto 
Ringo Starr decía a todo que 
sí sin poner la más mínima 
P^g^- *

A partir de ese momento 

comenzó la complicada tarea de 
pedir los permisos correspoo' 
dientes. La actriz Mae West se 
negó en un principio aseguran
do que ella no podría esta 
jamás en un club de corazones 
solitarios.

Esta negaativa fue respondi
da por una carta enviada por 
el grupo que finalmente con
venció a Mae West y cambio 
de opinión. La guitarra floral 
fue, una ocurrencia del depen
diente de la casa que propor
cionó todas las flores. La muñe
ca de la derecha lleva un je^ 
con la inscripción “Bienvenidos 
los Rolling Stones”, propiedad 
del hijo del fotógrafo. En tota 
la sesión fotográfica duró tres 
horas y costó algo más de dos 
mil libras.

La lista de personajes de la 
fotografía de Sargent Peppe^ 
realizada el 30 de marzo de 
1967, es muy amplia. En. con
creto son 87 los personajes qne 
aparecen en el cuadro. Escri
tores como Edgar Allan Po'; 
Lewis Carroll, Dylan Thomosí 
actrices como Marilyn Monroc 
o Shirley Temple; filósofos 
como Karl Marx o personas tan 
dispares como Johnny Wei^ 
muller (Tarzán), Albert SW®’ 
bina (futbolista), Bob Dyl^ 
(cantante) o Sir Robert P"^ 
(político).
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Le Presentamos la Nueva Clase S de Mercedes-Benz.
En Autotrak le presentamos lo último que ha 
inventado Mercedes-Benz. La nueva Clase S. 
Un modelo que reúne más de 200 ideas y 
conceptos nuevos en tecnología inteligente,

confort y seguridad activa y pasiva. Venga a 
Autotrak verá como nadie puede per
feccionar una obra mejor que su propio 
inventor.

Mercedes-Benz

CONCESIONARIO 
OFICIAL,

AUTOTRAK, S.A.
Ctra^ de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL
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Consejo de Ministros

La ministra Portavoz, Rosa Conde, restó ayer 
importancia a las declaraciones realizadas por 
Solchaga respecto al aumento de las retenciones 
del IRPF y al incremento de la flexibilidad sobre 
el mercado laboral. “El ministro sólo expresó 

una preocupación y un análisis sobre un pro
blema existente pero no ha sido propuesto a 
la consideración del Consejo de Ministros^^ dijo 
la representante del Ejecutivo. Asimismo dijo 
que estas afirmaciones “no empañan para nada

el esfuerzo del Gobierno para entablar un ¿í^, 
logo social”. Asimismo Conde dijo,que el in¡^i^ 
tro de Asuntos Exteriores, Francisco Fernanda' 
Ordóñez, pidió al presidente del Gobierno ser 
relevado de su puesto por razones de salüi'

La ministra restó importancia a la insinuación del titular de Economía sobre aumento de retenciones y abaratamiento del despido

Rosa Conde desmarca al Gobierno de la 
subida de retenciones propuesta por Solchaga

Francisco Fernández Ordóñez pidió al presidente González ser relevado al frente de la cartera de Exteriores

MADRID. (Agencias).- 
Rosa Conde restó importancia 
a tas declaraciones realizadas 
anteayer jueves por el titular 
de Economía Carlos Solchaga 
respecto al aumento de las 
retenciones del IRPF y al incre
mento de la flexibilidad sobre 
el mercado laboral.

Conde dijo que el ministro 
de Economía no se refirió a 
ninguna resolución tomada por 
su departamento sobre el posi
ble aumento de las retenciones 
de la Seguridad Social ni para 
aumentar la flexibilidad en el 
mercado de trabajo. Para la 
portavoz del Gobierno Solchaga 
sólo hizo una consideraciones 
sobre unos problemas que le 
preocupan pero en ningún caso 
aseguró que estas medidas esta
ban resueltas. “No hay más 
decisiones tomadas que las que 
figuránen el plan de convergen
cia”, subrayó.

Sobre la mala acogida que 
han tenido las declaraciones del 
ministro de Economía entre los 
sindicatos, Rosa Conde dijo que 
las declaraciones de Solchaga, 
“no empañan para nada” el 
intento para reabrir el diálogo 
social realizado por el Gobier
no. “Vivimos en una sociedad 
madura y se debe distinguir 
entre una decisión del gobierno 
y una propuesta de debate de 
un ministro”, dijo Conde.

La ministra también hizo hin- 
capién en que tras el regreso 
del presidente, Felipe González 
de Hispanoamérica, se fijará 
una fecha para mantener la reu
nión con los secretarios gene
rales de UGT y CC.OO, Nicolás 
Redondo y Antonio Gutiérrez, 
respectivamente.

Fernández Ordóñez

La representante del Ejecu
tivo dijo que el ministro de 
Asuntos Exteriores había pedi
do al presidente del Gobierno 
“ser relevado de su cargo por 
enfermedad” y aseguró que tras 
el viaje de Felipe González por 
tierras americanas, “el presiden
te se reunirá con el ministro 
y tomará la decisión pertinen
te”.

Conde dijo también que Fer
nández Ordóñez no se hace car
go ya de las decisiones de su 
ministerio, “ni desde su casa 
como venía siendo habitual”. El 
presidente decidirá a partir de 
la próxima semana quién será 
el nuevo ministro de exteriores 
tras la reununcia de Fernández 
Ordóñez por problemas de 
salud. Desde hacía varias sema
nas el ministro dirigía su depar- 
tamente desde su domicilio ante 
la enfermedad que le aqueja.

Rosa Conde manifestó tam
bién que el actual jefe de la 
diplomacia española ha expre-

Foto de archivo de Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno, que ayer matizó las declaraciones de Solchaga sobre aumento de retenciones.

“El ministro Solchaga sólo expresó una preocupación y un análisis 
sobre un problema existente pero no ha sido propuesto a la con
sideración del Consejo de Ministros”, manifestó la ministra Portavoz, 
Rosa Conde

sado su deseo de ser relevado 
del cargo más por una cuestión 
psicológica que por la gravedad 
de su enfermedad, si bien agre
gó que “su estado de salud no 
es lo suficientemente bueno ni 
siquiera para seguir desde su 
casa los asuntos del departa
mento, porque le exigen un 
esfuerzo personal que le resulta 
muy costoso”.

"Debemos respetar al máxi
mo su enfermedad”, dijo la 
ministra, quien recordó que la 
actitud de Fernández Ordóñez 
”tanto pública como privada, es 
ejemplar. Ha intentado trabajar 
hasta el último momento pero 
su estado de salud no le permite 
seguir con la misma intensidad” 
que hasta ahora.

La ministra declaró, final
mente, que la decisión sobre el 
relevo del ministro de Asuntos 
Exteriores se tomará “aunque 
al presidente y al propio Ordó
ñez les es muy costoso”.

Según inforniaron fuentes 

diplomáticas, la agenda oficial 
del ministro seguirá suspendida 
para la próxima semana, dado 
que Fernández Ordóñez conti
núa en su domicilio por pres
cripción médica, situación en la 
que está desde el pasado día 
1.

A su regreso de un viaje a 
Argentina y Chile, Fernández 
Ordóñez se sintió profunda
mente cansado, lo que le obligó 
a retirarse a su domicilio y sus
pender todos sus actos oficiales.

El sustituto de Fernández 
Ordóñez al frente del Minis
terio de Asuntos Exteriores 
deberá enfrentarse a dos impor
tantes citas para la política exte
rior española en los próximos 
días: el Consejo Europeo de 
Lisboa, el último fin de semana 
de junio, y la 11 Cumbre Ibe
roamericana, que se celebrará 
en Madrid en julio.

Fernández Ordóñez es minis
tro de Asuntos Exteriores desde 
el 4 de julio de 1985, día en 

el que Felipe González le nom
bró para sustituir a Fernando 
Morán al frente de la diplo
macia española. La primera vez 
en que se vio afectada la acti
vidad de Fernández Ordóñez 
como ministro de Exteriores fue 
en abril de 1988, cuando fue 
operado de una dolencia de 
próstata que no le impidió, sin 
embargo, presidir el Consejo de 
Ministros de la CE desde el 
1 de enero de 1989.

En febrero de ese año anun
ció que se retiraría por motivos 
de salud pero tras las elecciones 
de octubre, González le con
firmó en el cargo, aunque en 
julio de ese año había sufrido 
otra operación de un pólipo 
intestinal. El 11 de marzo del 
pasado año, González le con
firmó nuevamente como minis
tro, cargo que ha desempeñado 
incluso durante la Conferencia 
de Paz, a finales del pasado mes 
de octubre, cuando sufrió gra
ves dolencias de vesícula.

^^Tomadura de 
pelo^’ (Aznar)

El presidente del PP, 
José María Aznar, dijo 
ayer que el Gobierno “to
ma el pelo” a los ciuda
danos con su política eco
nómica y fiscal, algo que 
“no sería tolerable en 
cualquier país europeo”.

Aznar, que asistió ayer 
a la inauguración de las 
jornadas sobre Desregu
lación y privatizaciones 
que organiza la Funda
ción para el Análisis y los 
Estudios Sociales 
(FAES), afirmó que la 
posible subida del IRPF 
“es el mejor reconoci
miento del fracaso del 
Gobierno y de su política 
para reducir el déficit 
público y contener el gas
to público”. Criticó que 
a cinco meses de la apro
bación de los últimos pre
supuestos se anuncie aho
ra un aumento de las 
retenciones del IRPF' 
Señaló que “Solchaga no 
podría pactar ni consigo 
mismo, porque se enga
ñaría”.

M.C.D.2022



Sábado, 13 de
Junio de 1992¡^3 Tribuna NACIONAL 23

El crecimiento cero de los precios de los alimentos evitó una subida todavía mayor del IPC

El IPC de mayo crece un 0’3 por ciento 
y sitúa la inflación en el 6’5 por ciento

Los fiscales 
progresistas creen 
desmesuradas las 
penas por delitos 
de insumisión

Empresarios y sindicatos (Coinciden en que el panorama económico es ^^negativo^^

El Indice de Precios al Consumo (IPC) subió durane 
el pasado mes de mayo un 0’3 por ciento, gracias 
al crecimiento cero de los precios de los alimentos, 
cuya moderada evolución permitió que el índice no 
creciera una decima más y se situara en el 0’4 por 
ciento.

MADRID. (Efe).- Según 
datos facilitados ayer por el 
Instituto Nacional de Estadis
tica, la inflación acumulada en 
los cinco primeros meses del 
año se sitúa tras esta subida 
en el 2’8 por ciento, la inte
ranual (mayo sobre mayo) en 
el 6’5 y la subyacente (IPC 
sin energia y sin alimentos no 
elaborados) en el 6’8.

Para el Ministerio de Eco
nomía, es previsible que en 
los próximos meses se produz
ca una suave desaceleración 
de los precios.

En términos parecidos se 
pronunció la ministra porta
voz, Rosa Conde, en la rueda 
de prensa posterior al Consejo 
de Ministros, al afirmar que 
se pueden alcanzar los obje
tivos de inflación marcados 
por el Ejecutivo y que en la 
segunda mitad de año apare
cerán elementos de desacelea- 
ción que operaran en este sen
tido.

Empresarios y sindicatos

Empresarios y sindicatos se 
mostraron menos optimistas, 
ya que a su juicio la evolución 
de los precios en mayo 
demuestra que la inflación 
esta estancada y el panorama 
económico es “negativo”.

Para el director del depar
tamento de Economía de la 
patronal CEOE, José Folga
do, el incremento del IPC en 
mayo deja las cosas como esta
ban, tanto por lo qué respecta 
a la tasa interanual como a 
la inflación subyacente, lo que 
constituye “el peor balance de

El juez considera que hay 
delitos en el ‘caso Renfe’

Abandonan una niña de 
cuatro días en una guardería

MADRID. (Efe).- El juez de 
delitos monetarios de la 
Audiencia Nacional estima que 
no existe “ninguna ilegalidad” 
^n la conducta del ex ministro 
de Sanidad Julián García Val- 
verde, ni en la de ex consejero 
de política terroritorial de 
Madrid Eduardo Mangada en 
el “caso Renfe”, aunque sí pue
de haber delitos en la actuación 
de otras personas.

Según un comunicado difun
dido por la Audiencia Nacional, 

juez Miguel Moreiras soli
citará al fiscal un informe pre
vio al archivo y libre sobresei
miento de las actuaciones segui
das contra García Valverde y 
Mangada por “no haberse 
observado ninguna ilegalidad en 
^u conducta”.

No obstante, el juez Moreiras 
piensa seguir con el caso ya que 
aparecen indicios de haberse 

cometido determinados delitos 

la economía española” desde 
la adhesión a la CE, ya que 
los desequilibrios económicos 
no mejoran.

EI sindicato UGT acusó al 
Gobierno de continuar “inhi
biéndose” en la aplicación de 
políticas para contener los 
precios y advirtió, en un 
comunicado, que el manteni
miento de la inflación en sus 
niveles actuales será irreme
diable mientras no se apliquen 
medidas antiinflacionistas en 
los productos y servicios que 
la generan.

Comisiones Obreras consi
dera que hay “una excesiva 
mitificación de la inflación, 
que lleva a tratar obsesiva
mente este apartado distra
yendo la atención de otros 
problemas más importantes, 
como son el elevado nivel de 
desemple9 y el fuerte déficit 
comercial acumulado”.

La Unión Sindical Obrera 
(USO) reitero un cambio radi
cal en la política económica 
del Gobierno, a la que con
sidera fracasada, mientras que 
el sindicato vasco ELA-STV 
apunto que la subida del IPC 
rompe las expectativas de con
trol de la inflación creadas de 
“forma artificial” por el 
Gobierno.

El servicio de estudios del 
Banco Bilbao-Vizcaya recono
ció que aunque se espera 
reducir la inflación en los 
próximos meses es previsible 
que a finales de año se alcance 
úna tasa del 6 por ciento, un 
punto más de lo estimado por 
el Gobierno.

La subida de los precios en 

por otras personas implicadas”, 
según la nota facilitada por la 
portavoz de la Audiencia Nacio
nal.

En este comunicado, el juez 
no precisa ni cuáles pueden ser 
los delitos ni qué personas 
podrían haberíos cometido.

Miguel Moreiras abrió estas 
diligencias a raíz de las denun
cias de Renfe e IU y la querella 
de CC.OO. para esclarecer 
supuestas irregularidades en la 
compraventa de terrenos en 
1990 en San Sebastián de los 
Reyes (Madrid) por Equidesa, 
filial de la compañía ferroviaria, 
cuando ésta era presidida por 
el anterior ministro de Sanidad, 
Julián García Valverde.

La querella de CC.OO iba 
dirigida contra García Valver
de, Eduardo Mangada, José 
Luis Pinedo Crespo, asesor del 
ex ministro y otros altos cargos.

Los alimentos frenaron el crecimiento de los precios.

mayo se debió, en una tercera 
parte, al aumento de los com
bustibles y de las tarifas tele
fónicas, que hicieron subir el 
IPC del transporte en un 0,7 
por ciento de media, el más 
alto de todos los grupos.

Los precios en el turismo 
y hostelería, artículos de uso 
personal y otros bienes y ser
vicios subieron un 0’5 por 
ciento de media, los corres
pondientes a vivienda y medi
cina un 0’4 y los del vestido, 
menaje y cultura un 0’3.,

Cantabria y Galicia fueron 
las únicas Comunidades que 
registraron descensos en su 
IPC de mayo (-0’3 y -0’1), 
mientras que en Andalucía y 
País Vasco aumentaron un 0’1, 
en Aragón, Castilla y León, 
Madrid y La Rioja un 0’2, 
Castilla-La Mancha un 0’3, 
Asturias, Cataluña y Navarra, 
un 0’4, Canarias, Extremadura 
y Murcia un 0’5, Baleares, un 
0’6 y la Comunidad Valencia
na, un 0’7.

MADRID. (Efe).- Una niña 
de cuatro días de vida fue aban-, 
donada anteayer en el sofá de 
una guardería madrileña gestio
nada por religiosas junto con 
una bolsa que contenía un chu
pete, biberones, pañales y su 
ropa, informó ayer la Jefatura 
Superior de Policía.

Las religiosas que gestionan 
la guardería “San Vicente 
Paúl”, situada en el número 1 
de la plaza de ese mismo nom
bre del barrio de Carabanchel, 
encontraron a la recién nacida 
sobre las cuatro de la tarde 
cuando vieron moverse una bol
sa que estaba encima del sofá 
del hall del centro.

”Fuimos a ver que era y des
cubrimos que junto a la bolsa 
había una niña que no cono
cíamos en un cuco, morena y 
preciosa y parecía estar bien de 
salud”, relató a Efe María 
Antonia Miñano, directora del

Previsión dei 
5 por ciento

El Ministerio de Eco
nomía y Hacienda con
sidera qye el aumento 
de los precios en el mes 
de mayo ha sido mode
rado, mientras que los 
sindicatos aseguran que 
no será posible alcanzar 
las previsiones del 
Gobierno para finales 
de año que se sitúan en 
el 5 por ciento.

Economía considera 
que el hecho de que la 
variación sea idéntica al 
mismo mes del año 
anterior, un 0,3 por 
ciento, es un dato mode
rado que permite man
tener la inflación inte
ranual en el 6,5 por 
ciento.

centro.
A esa hora la puerta de la 

guardería estaba abierta porque 
muchos padres van a recoger 
a sus hijos, por lo que en tomo 
a la pequeña, que todavía tenía 
una pinza en el ombligo, se 
agolparon religiosas, padres y 
niños.

Cuando comprobaron que 
ninguna persona reclamaba a la 
niña, las responsables de la 
guardería llamaron al 091 y, 
poco después, acudió una patru
lla de la policía que la trasladó 
a la sección de Maternidad del 
hospital Gómez Ulla, donde 
diagnosticaron que había naci
do hacía cuatro días y que se 
encontraba en perfecto estado 
de salud.

La niña ha quedado bajo la 
tutela de la Comunidad de 
Madrid que pronto iniciará los 
trámites para que sea adoptada.

SEGOVIA. (Efe).- Las tres 
ponencias que se han presen
tado en el VII Congreso de la 
Unión Progresista de Fiscales 
(UPF), que se inauguró ayer 
en Segovia, coinciden en seña
lar que las penas por delitos 
de insumisión son “desmesu
radas”.

Según dijo ayer en declara
ciones a los periodistas Ladislao 
Roig, presidente de la Unión 
Progresista de Fiscales, esta 
organización no está de acuerdo 
con la instrucción del fiscal 
general del Estado sobre insu
misión y “si es delito, desde 
luego, las penas son una exa
geración”, matizó.

Roig anunció que en el con
greso de la Unión Progresista 
de Fiscales, donde se discutirán 
asuntos internos y otros temas 
como las relaciones de los fis
cales con el Ministerio de Jus
ticia, “saldrá una crítica muy 
dura ante la instrucción del fis
cal general, porque es el sentir 
común”.

Tráfíco de drogas

El congreso de la Unión Pro
gresista de Fiscales, que será 
clausurado el domingo por el 
fiscal general. Eligió Hernán
dez, va a debatir la despena
lización del tráfico de drogas, 
sin embargo, teniendo en cuen
ta que hay opiniones encontra
das, se acordará la creación de 
una comisión de estudio que 
presente sus trabajos en el 
próximo congreso de la Unión 
Progresista de Fiscales.

Sobre otro de los temas a 
debatir, como la falta de trans
parencia de la administración 
penitenciaria, Roig dijo que los 
jueces y fiscales de vigilancia 
no tienen medios suficientes 
para desarrollar su trabajo de 
control.

”Sigue habiendo más un con
trol administrativo que judicial 
y eso nos parece preocupante 
-añadió-. Hay circulares inter
nas que emanan de la admi
nistración penitenciaria que 
modifican el estatus del preso 
y se realizan al margen del con
trol judicial, como sanciones 
encubiertas”.

La Unión Progresista de Fis
cales, según otra de las ponen
cias del congreso, considera 
”absolutamente imprescindible” 
la presencia de los fiscales en 
determinados juicios de faltas, 
sobre todo en aquellos donde 
se estén juzgando imprudencias 
médicas o laborales.

”Evidentemente tiene que 
estar el fiscal en este tipo de 
juicios, porque la persona per
judicada se‘encuentra muy sola 
frente a todo un aparato que 
va contra ella en determinados 
casos de imprudencias”, afirmó 
Roig.

Además de la insumisión, la 
despenalización del tráfico de 
drogas y otros temas internos, 
el Congreso de la Unión Pro
gresista de Fiscales, al que asis
ten 90 participantes, abordará 
los delitos ecológicos y el dere
cho de los fiscales a la huelga.
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El lehendakari manifestó que si alguien ha sido contundente en la denuncia de ETA ha sido él

Ardanza dice estar ^^muy dolido” por 
la mala interpretación de sus palabras

Los etarras 
juzgados en 
París se niegan 
a contestar al 
tribunal

‘Nunca he distinguido o diferenciado entre víctimas de un tipo u otro^\ enfatizó el líder vasco

EI lehendakari vasco José 
Antonio Ardanza manifes- . 
tó ayer que está “muy doli
do” por la forma en que 
se han interpretado sus 
declaraciones en las que 
relacionó los atentados de 
ETA con la continuación 
de las conversaciones 
PNV-HB.

jf

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Ardanza, quien ayer estuvo en 
San Sebastián en una reunión- 
eón empresarios, matizó las 
manifestaciones que realizó el 
miércoles, día 10, a RNE en 
el sentido de que las conver
saciones PNV-HB deberían 
suspenderse si se producían 
atentados de ETA con muer
tos.

”Yo lo que tengo que decir 
es que me he sentido y me 
siento muy dolido por la for
ma en que se han interpretado 
esas palabras y que tengo la 
impresión de que en algunos 
casos se habrán interpretado 
mal con buena fe, pero en 
otros casos con bastante mala 
fe”, agregó el lehendakari.

Añadió que “si he podido 
tal vez cometer algún error 
o no haber sido excesivamente 
preciso en lo que yo quería 
decir, reconozco mi error y, 
para quienes hayan podido 
malintepretar mis palabras 
desde la buena fe, queda acla
rado”.

Ardanza recordó que “si 
alguien ha sido claro, contun
dente, sin complejos y sin nin
gún tipo de ambigüedad en 
la denuncia de ETA, ése he 
sido yo”.

”Nunca he distinguido o 
diferenciado entre víctimas de

8 i¡í
{

El lehendakari vasco José Antonio Ardanza está dolido por la interpretación de sus declaraciones.

un tipo u otro, ni entre poli
cías o guardias civiles, niños 
o mujeres: todo lo. he con
denado”, enfatizó el lehenda
kari.

Recordó, asimismo, que 
estuvo presente en el funeral 
de los guardias civiles y niños 
muertos en el atentado contra 
el cuartel de Vich (Gerona) 
y resaltó que “yo no hago dife
rencias entre muertos o tetra
pléjicos, eso son palabras que 
yo no he dicho y otros han 
puesto ínteresadamente”.

”Lamento que mis palabras 
no hayan sido las más ade
cuadas, pero yo creo que esta
ba claro lo que quería; yo no

estaba diciendo que sólo en 
el caso de que hubiera víc
timas mortales habría que 
plantearse la suspensión de las 
negociaciones”, aclaró.

Pidió a los políticos una 
actitud “más prudente y más 
responsable” en el tratamiento 
del problema del terrorismo, 
que calificó de “tema de Esta
do”, porque, en su opinión, 
“se está hablando demasiado 
y esto no conduce a nada posi
tivo”.

Finalmente, respecto a la 
existencia de diferencias entre 
los miembros del Gobierno 
central sobre las conversacio
nes PNV-HB, Ardanza dijo

que en el sector del Ejecutivo 
que tiene ”resposabilidad 
directa” con el terrorismo no 
percibe actitudes "contradic
torias”, aunque en el resto 
“parece que eso se dice, pero 
no me consta”.

Entre tanto, el anuncio 
hecho por el portavoz de la 
Mesa Nacional de Herri Bata
suna, Floren Aoiz, en el sen
tido de que Navarra es un 
asunto central en las conver
saciones con el PNV, no ha 
causado preocupación ningu
na entre los partidos de la 
comunidad foral con la excep
ción de Unión del Pueblo 
Navarro.

PARIS. (Efe).- Los principj 
les inculpados en el juicio qJ 
se desarrolla en París contri 
veinte presuntos militantes 1 
colaboradores de ETA mamu 
vieron ayer viernes, su negaJ 
a contestar al interrogatorio del 
presidente del Tribunal. 1

La audiencia de ayer estmJ 
marcada por el interrogatorio! 
a José Javier Zabaleta Elósegu¡,Í 
“Baldo”, quien reconoció a! 
militancia en ETA aunque m 
llegó a precisar su responsabi
lidad dentro de la organización,

"Baldo” adoptó la misma 
postura que otro de los prin. 
cipales inculpados, Miguel 
Zarrabe Elcoroiribe, “Mi. 
keltxo”, el pasado jueves, y con
testó con un “no tengo nada 
que decir” a la mayoría de las 
preguntas formuladas por el 
juez.

Zabaleta dio esta respuesta 
incluso cuando se trataba de 
exculpar a otros acusados, salvo 
a Francoise Pagoaga, en cuyo 
domicilio, en Anglet, la policía 
encontró un importante arsenal 
de armas y explosivos.

”Baldo” reconoció haber 
transportado al domicilio de 
otras dos de las procesadas, las 
francesas Odile Hiriart y Fran
coise Pagoaga, que el jueves 
fueron interrogadas por el pre
sidente del Tribunal, el abun
dante material explosivo descu
bierto allí.

Explosivos

Se une así a más de un centenar de dirigentes de todo el mundo reunidos en la ciudad brasileña

Felipe González firmará todos los acuerdos
sobre medio ambiente en Río de Janeiro

RIO DE JANEIRO. (Efe).- 
El jefe del Gobierno español, 
Felipe González, quien asiste 
desde hoy hasta el domingo a 
la fase final de la Cumbre de 
la Tierra, firmará todos los 
acuerdos sobre medio ambiente 
que se aprueben en Río de 
Janeiro, al tiempo que se reu
nirá con otros gobernantes.

González, que llegó ayer vier
nes a Brasil procedente de Boli
via, donde ha permanecido cin
co días en visita oficial, enca
bezará la delegación española 
en la Conferencia de Naciones 
Unidas sobre Medio Ambiente 
y Desarrollo, en la que tiene 
prevista su intervención ante el 
plenario hoy sábado.

El gobernante español se une 
así a más de un centenar de 
dirigentes de todo el mundo 
que, con su presencia en Río 
de Janeiro, han hecho que esta 
cumbre sea histórica al contar 
con la mayor participación de

líderes mundiales en una reu
nión.

González acudirá al almuerzo 
que hoy ofrecerá el presidente 
brasileño, Fernando Collór, en 
honor de los jefes de Estado 
y de Gobierno y otras perso
nalidades presentes en Río.

Mientras tanto, la agenda de 
entrevistas del jefe del Ejecutivo 
español durante su estancia en 
Brasil está todavía abierta.

González se entrevistará con 
los primeros ministros de Esto
nia, Letonia y Lituania, y pre
visiblemente también lo hará a 
lo largo de los dos próximos 
días con el canciller alemán, 
Helmut Kohl, y el primer minis
tro turco, Suleimán Demirel, 
entre otros.

No obstante, queda todavía 
pendiente una cena de trabajo 
de los gobernantes de los doce 
Estados miembros de la Comu
nidad Europea.

Felipe González aludió a esta

F
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Felipe González, presidente del Gobierno.

posibilidad ante los informado
res el miércoles pasado cuando 
visitaba la localidad boliviana 
de Potosí. El objeto de esta

cumbre comunitaria improvisa
da sería analizar los pasos a 
seguir por parte de la CE tras 
el no danés a Maastricht.

Las dos procesadas negaron ■ 
conocer el contenido de 
cajas y bolsas' depositadas en I 
el sótano de su casa, donde fue-1 
ron hallados un total de 150 ■ 
kilos de explosivos y veinte Ian-1 
zagranadas, entre otro material. I

El juez Montfort intentó I 
establecer sí fue Baldo o Jesús I 
Arcauz Arana, “Josu Mondra-1 
gón”, quien depositó el material I 
explosivo en los sótanos de la 1 
vivienda de las dos procesadas. ■

"Baldo” no quiso aclarar si ■ 
Arcauz, compañero sentimental ■ 
de Hiriart, en cuya casa habi- ■ 
taba, le había ayudado a trans- ■ 
portar el material. I

Durante la audiencia del jue-1 
ves, Pagoaga reconoció haber ■ 
visto a “Josu Mondragón” en ■ 
compañía de “Baldo” y de otros ■ 
miembros de ETA, como Fran- ■ 
cisco Múgica Garmendia, “P^-1 
kito”, considerado el "número ■ 
uno” de la organización, y « I 
señalado como artificiero de b 1 
banda, José María Arregi I 
Erostarbe, “Fiti”. , I

Zabaleta, miembro del comí-1 
té ejecutivo de ETA, fue dele- 11 
nido el 23 de septiembre de ■ 
1990 en la localidad de Augld- ■ 
cuando salía del domicilio de ■ 
la francesa Lucie Hitta, también ■ 
procesada en este juicio, qn^ I 
le albergó en su casa durante ■ 
unos ocho meses. I

Hitta, por su parte, mantuvo ■ 
las declaraciones formulado» ■ 
durante la instrucción en el neo ■ 
tido de que no conocía la 1 
tancia en ETA de “Baldo , ■ 
que ignoraba la existencia ■ 
los documentos encontrados ■ 
su casa y relacionados con ■ 
organización terrorista. I

.2022
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Durante un mitin que su formación celebró ayer por la tarde en Valencia

José María Aznar rechaza que el PP 
trate de acosar y derribar al Gobierno

El líder del PP acusó al Ejecutivo de ser inmovilista y de someter a España a un letargo

* El presidente nacional del Partido Popular (PP), José 
” i fiaría Aznar, rechazó ayer tarde durante un mitin que 
y su formación celebró en la ciudad de Valencia, que su 
« partido trate de acosar y derribar al Gobierno de cualquier 
«1 , manera.

! VALENCIA. (Efe).- En un 
' mitin pronunciado en Valencia, 

el presidente del Partido Popu
lar rechazó que trate de acosar 
y derribar al Gobierno de cual
quier manera. Aznar señaló que 

! su partido se dedica a desem
peñar honesta y democrática
mente su labor de oposición.

Aznar ha acusado al PSOE 
de ser inmovilista y de someter 
a España a un letargo durante 

, diez años de Gobierno.
( También ha señalado que los 

españoles saben que el Partido 
Popular puede dar el salto y 

1 ser alternativa y sólo “los que 
quieren que todo siga igual

E¡ coste de la 
convergencia

El secretario general 
del PP, Francisco Alvarez 
Cascos, criticó ayer en 
Valencia a Solchaga y su 
propuesta de aumentar 
las retenciones en el 
IRPF “porque traslada a 
las espaldas de los ciu
dadanos la convergencia, 
mientras sigue un aumen
to frenético del gasto 
público”.

Alvarez Cascos aludió 
a la “manera desenfada
da” y a la ”frescura del 
lenguaje” con que Solcha
ga presentó su propuesta, 
e indicó que ese aumento 
de las retenciones fiscales 
supone “anticipar la apli
cación del plan de con
vergencia que prevé un 
aumento de tres puntos 
sobre el PIB de la presión 
fiscal hasta el 93”. Expre
só sus sospechas de que 
su presentación responde 
a “la provocación para 
impedir un pacto social, 
por el qué el PP apuesta”.

&

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

temen el cambio”.
Por otra parte, Federico Tri

llo declaró ayer durante una 
visita a la capital balear que 
Carlos Solchaga “ha completa
do el círculo de su incoherencia 
intelectual” con el anuncio de 
la subida de retenciones del 
IRPF. Explicó que “la incohe
rencia de Solchaga quedó mani
fiesta cuando el Gobierno anun
ció a bombo y platillo, como 
si ello se dedujera una rebaja 
de la presión fiscal, que se iban 
a rebajar las retenciones y eso 
es una falacia, “dado que al 
final la cuenta la hace Hacienda 
con un tipo determinado”.

Multas de 10.000 pts. por unos 
comentarios sobre F. González

MALAGA. (Efe).- El alcalde 
del municipio malagueño de 
Cuevas del Becerro, Manuel 
Fuentes Villarejo (PSOE), ha 
sancionado a dos jóvenes de la 
localidad con sendas multas de 
diez mil pesetas por emitir pre
suntos ''comentarios malsonan
tes” hacia el presidente del 
Gobierno.

En un decreto de alcaldía -al 
que ha tenido acceso Efe- rela
tivo a uno de los jóvenes, Pedro 
Mora Baeza, se recoge que fue 
un policía local quien denunció 
los presuntos comentarios, rea
lizados a las 5.30 horas deí pasa
do 19 de abril en la discoteca 
Tokio de la localidad.

El decreto de la alcaldía esti
ma que los presuntos comen
tarios, que no se concretan, 
constituyen una infracción “a 
las ordenanzas municipales de 
convivencia ciudadana” e impo
ne la multa por “las facultades 
que me confiere el artículo 21 
de la Ley 7/1985 de dos de abril, 
reguladora de las bases de Régi
men Local”.

Además de indicar la posi

Te necesito

Ciudac:

J Provincia

Üi^^ " QlAi'^^^°’^^ ^ ^^^^ cupón a.

1 Deseo información, sin comprorriiso
1 Nombre y Apellidos
1 Oeteún

bilidad de presentar recursos a 
la sanción, el decreto destaca 
que en caso de impago se dará 
cuenta de los hechos al Gobier
no Civil de la provincia.

Pedro Mora Baeza presentó 
un recurso ante la alcaldía, en 
el que indicaba que tales 
comentarios no se habían rea
lizado, sino que se había cri
ticado a dos policías locales pre
sentes en la discoteca, a los que 
acusaron de realizar su trabajo 
desde la barra del local, donde 
atendían su teléfono móvil.

Al no aceptarse el recurso 
y al no pagar la multa, el 
Gobierno Civil de Málaga, con 
fecha uno de junio, envió un 
escrito al joven en el que se 
declaraba firme la resolución y 
se lé daba un plazo de diez 
días para que hiciera efectiva 
la sanción.

En caso de impago, según el 
escrito del Gobierno Civil, este 
organismo pasará las actuacio
nes al delegado de Hacienda, 
al objeto de conseguir su cobro 
por el procedimiento de apre
mio.

' Y tú puedes ayudarme a 
construir mi futuro.

Si me apadrinas 
contribuirás a mejorar mi 

vida y la de mi 
comunidad.

Sólo te cuesta 
70 Pts./ día. 

Ponfo en 
attián.

Ayuda A en., 
ccion

Stvqbiiiü.- 8 
28004 Maond
Tel 191) 523 23 35
Fax ¡91)523 25 29

I ravesca de Giaci?. 8 
0802’ Ba'ceiew 
Tel (9 j) 202 ’; 42

Este año 
muchos hombres y mujeres 

van a declararse de otra manera.

Si le dicen que sí.
Si su Declaración sobre la 
Renta le sale positiva, el 
Servicio Renta Fácil de Unicaja 
le puede facilitar el pago y 
usted aplazado en diez 
mensualidades.

HAY 756 OFICINAS 

Y MAS DE 2.000 

VENTANILLAS 

DONDE 

DECLARARSE

Unicaja

Si le dicen que no.
Si su declaración le sale 
negativa y con derecho a 
devolución, puede solicitar la 
transferencia de la cantidad 
que le adeuda Hacienda a su 
cuenta en Unicaja.
Y si quiere cobrar ya, sólo

tiene que 
decirlo. Podrá 
disfrutar de su 
dinero a partir 
del momento 
que nos solicite 
su financiación.
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^B Cotizaciones de Ia Bolsa de Madrid ^-::--— 
Indice General anterior (249’27) actual (248’41)

APERTURANOMBRE VALOR ULTIMO

Banesto 2.775’00 2.795’00
B. Exterior 3.360’00 3.390’00
B. Central-Hispano 3.300’00 3.355’00
B. Central-Hispano ínuevvsj_____________________
B. Popular 11.000’00 11.000’00
B. Santander 4.675’00 4.705’00
B. Valencia 1.200’00 1.200’00
Barclays Bank
B. Zaragozano 1.920’00 1.900’00
B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.770’00 2.800’00
B. Alicante 4.860’00 4.890’00
B. Vitoria 2.780’00 2.755’00
B. Andalucía 9.060’00 9.100’00
B. Castilla 36.690’00 36.700’00
B. Herrero 3.200’00 3.050’00
B. Pastor 5.740’00 5.760’00
B. Vasconia 4.470’00 4.470’00

-B. Atlántico 2.810’00 2.800’00
B. Galicia 6.650’00 6.650’00
B. Fomento 2.150’00 2.150’00
Banlúnter 6.300’00 6.370’00
B. Ptogreso/' 2.355'00 2.355’00
Aguá^ Barcelona 3.510’00 3.630’00
Catalana de gas 6.860’00 6.700’00
Eléct. Viesgo 2.300’00 2.300’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.310’00 • 1.350’00
F.E.C.S.A. 728’00 732’00
Hidrocantábrico 1.910’00 1.940’00
Hid. Cataluña
Hid. Española 545’00 543’00
IberduerO * 743’00 749:00
Saltos del Nansa
Sevillana'Eléc. 545’00 550’00
Unión Eléc; Fenosa 588’00 589’00
Emp. Nac. Eléctric. 3.475’00 3.520’00
Eléc. Ribagorzana 1.830’00 1.835’00
Gas y Eléctric. 3.380’00 3.820’00
Unión Ind. Agrogan. 2.030’00 2.050’00
El Aguila 1.550’00 1.620’00
Azucarera 4.400’00 4.300’00
Ind. Nav. Eny. Celülos. 2.070’00 2.045’00
Campofrío
Ebro Agrícolas • 1.810’00 1.800’00
Tabacalera 5.940’00 5.940’00
Koipe 3.950’00 4.100’00
Finanzauto 1.255’00 1.255’00
Asland 1.815’00 1.830’00
Agromán
Portland Valder. 10.750’00 10.690’00
Valenc. Cementos Tl.800’00 12.000’00
Uralita, S.A. 1.130’00 1.130’00
Cristalera Esp.
Dragados y Const.
Obras y Const. Ind. 4.340’00 4.340’00
Vallehermoso 2.060’00 2.U0’00

NOMBRE VALOR 
Bami

APERT^ 
337’00

ULTIMO
335’00

Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr.
Sotogrande 320’00 328’00
Inmob. Urbis 866’00 860’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 1.060’00 1.070’00
Financiera y minera
Cubiertas 9.800’00 9.840’00
Huarte 1.500’00 1.510’00
Urbanizaciones y Trans.
Filo, S.A. 1.530’00 1.530’00
Corp. Fin. Alba 5.230’00 5.300’00
Cía. Gral. Invers. 900’00 900’00
Cofir 1.195’00 1.160’00
Corp. Fin. Hispamer
Papelera Española 181’00 185’00
Sarrió, S.A. 759’00 755’00
Eppic
Argón 4.300’00 4.300’00
Ercros 270’00 275’00
Ener. e Ind. Aragonesas 1.320’00 1.350’00
Carburos metálicos 3.750’00 3.770’00
Repsol 2.855’00 2.855’00
Cepsa 2.345’00 2.350’00
Petromed
La Seda de Barcelona
Sniace 79’00 76’00
Emp. Nac. Celulosa 1.315’00 1.310’00
Fosforera 1.290’00 1.300’00
Algodonera S. Antonio 434’00 440’00
Tafisa Serie B 1.260’00 1.230’00
Corp. Mapire 4.370’00 4.330’00
Unión y el Fénix 3.880’00 3.900’00
Azkoyen 2.810’00 2.810’00
Dimetal 1.320’00 1.350’00
Nicolás Correa 1.310’00 1.310’00
A. Hornos Vizcaya
Acerinox 6.600’00 6.610’00
Asturiana Zinc 3.350’00 3.400’00
Esp. del Zinc
Mat. y Construcción 302’00 305’00
M. Montana Quijano 157’00 169’00
Met. Duro Felguera 1.160’00 1.175’00
Amper 505’00 504’00
Tubacex
Zardoya Otis 9.880’00 9.870’00
Citroen Hisp.
Tudor 805’00 800’00
Nissan M. Ibérica 413’00 415’00
Telefónica 1.080’00 1.085’00
Autop. M. Nostrum 1.350’00 1.355’00
Autopistas C. Esp. 1.305’00 1.320’00
Prosegur 2.535’00 2.600’00
Vidrala 2.200’00 2.200’00
Commerzbank 15.700'00 15.800'00
Volkswagen 24.550’00 24.100’00

Partidario de un modelo de banca federada

Luzón rechaza fusiones en 
el sistema bancario europeo

La junta de accionistas del BEX aprobó su dividendo

El presidente de Argentaría, 
Francisco Luzón, desaconsejó 
ayer la vía de las fusiones para 
crear el futuro sistema bancario 
europeo y se mostró partidario 
de constituir grupos financieros 
a través de un modelo de banca 
federada. El máximo responsable 
de Argentaría afirmó que la estra
tegia de expansión de este grupo 
bancario se concentrará en la CE.

MADRID. (EFe).- El máximo res
ponsable de Argentaría y del Banco 
Exterior de España (BEX), afirmó 
ayer ante la junta general de accio-
nistas de esta última entidad que la 
estrategia de expansión de este grupo 
bancario se concentrará en la Comu
nidad Europea, aunque sin descartar 
otros mercados.

La junta de accionistas del BEX 
aprobó el reparto de un dividendo 
de 161 pesetas por acción, lo que supo
ne un incremento del 15 por ciento 
respecto al año anterior.

Luzón, que defendió la necesidad 
de establecer métodos de cooperación 
con* las entidades de la CE como paso 
previo a la creación de grandes grupos 
paneuropeos, aseguró que las fórmu
las de expansión en solitario dentro 
del sistema europeo “son ciertamente 
dudosas”.

Con el mismo calificativo se refirió 
a las hipotéticas ventajas de una “con- 
cetración inmedita. entre entidades”, 
ya que sus beneficios se limitarían 
al “mero aumento de dimensión”.

EI presidente del BEX recomendó 
a las entidades financieras ”que 
comiencen a buscar fórmulas de 
actuación mancomunada” para hacer 
frente a los efectos de la Unión Mone
taria y advirtió de la posibilidad de 
que las instituciones bancarias sin una

Francisco Luzón,

"sólida posición” en el mercado 
nacional queden fuera del sistema 
europeo.

Luzón anunció que el Banco Exte
rior establecerá el primer código de 
conducta bancaria español para mejo
rar la calidad del servicio y atención 
a los clientes y anunció la creación 
de un centro de transparencia infor
mativa.

Respecto a la presencia internacio
nal, aseguro que ef BEX potenciará 
la red de sucursales en Portugal para 
"alcanzar a final de año un total de 
,18 oficinas y afirmó que actualmente 
se estudia ampliar la presencia en 
Marruecos, en donde ya funciona una 
oficina de representación. El presi
dente del BEX expresó su confianza 
en que está entidad se convierta “en 
una punta de lanza” del sector ban
cario español e insistió en su aspi
ración de “configurar un conjunto 
armónico de unidades líderes”.

Los activos líquidos crecieron

Recuperación al cierre
La bolsa de Madrid ha tenido en la pasada 

jomada dos partes claramente diferenciadas. 
Por un lado, y en los primeros compases de 
la sesión, conocido el IPC de mayo en un 
0,3% provocó fuerte salida de las ventas ya 
que esto crea más dudas respecto a la evolución 
a seguir por los tipos de interés. Por la tarde, 
la situación mejoró de forma significativa una 
véz visto el comportamiento de la bolsa neo
yorquina, claramente al- alza, al conocerse el 
buen dato de la inflación eín EE.UU. del 0,l-0/0 
en el mes de mayo.

También es de señalar que la bolsa ya había 
descontado en jornadas anteriores cualquier 
noticia negativa, por lo que muchas sociedades 
muestran precios atractivos para tomar posi
ciones. Así, al cierre de la sesión el equilibrio 
entre papel y dinero es lo más destacado y 
hace que el índice general tan sólo cierre con 
una pérdida de 86 centésimas. El volumen de 
negocio en el mercado continuo es de 11.800 
millones de pesetas efectivas.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VEND^

1 dólar USA......................... . 99’265 99’563
1 ecu....................................... 129’114 129’502
l marco alemán.................. 63’025 63’215
1 franco francés.................. 18’712 18’768
l libra esterlina................... 183’839 184’391
100 liras italianas................ 8’325 8’351
100 francos belgas............. 306’231 307’151
l florín holandés................ 55’952 56’120
l corona danesa.................. 16’339 16’389
l libra irlandesa.................. 168’323 168’829
100 escudos portugueses.. 75’838 76’066
100 dracmas griegas.......... 51’830 51’986
l dólar canadiense............ 83’276 83’526
l franco suizo..................... 69’620 69’830
100 yens japoneses............ 78’377 78’613
l corona sueca.................... 17’447 17’499
l corona noruega.............. 16’U2 16’160
l marco finlandés.............. 23’111 23’181
100 chelines austríacos.... 895’489 898’179
l dólar australiano........... ... 75’541 75’767

un 1’7% en lo
MADRID. (Efe).- Los activos 

líquidos en manos del público (ALP) 
han aumentado desde diciembre hasta 
mayo el 1,7 por ciento, informó ayer 
el Banco de España, mientras que 
en mayo de este año aumentaron un 
6,5 por ciento en relación al mismo 
mes de 1991.

Este crecimiento de la tasa acu
mulada sobre diciembre (1,7%), a jui
cio del Banco de España, está muy 
mediatizado por el canje de pagarés 
del Tesoro y los pagarés forales por 
deuda especial, así como la “consi
derable” sustitución de depósitos ban-* 
carios por participaciones en fondos 
de inversión. Por ello, una vez corre
gidos estos aspectos la tasa acumulada 
de ALP se eleva hasta el 6 por ciento.

Los pagarés de empresa en manos 
del público, según el banco emisor, 
crecieron durante el mes de mayo

que va de año
de forma “moderada”, 19.000 millones 
de pesetas, con lo que este concepto, 
unido a los activos líquidos suponen 
un aumento en términos relativos del 
6,9 por ciento.

El crédito entregado a empresas 
y familias aumentó en el mes de refe
rencia un 9,4 por ciento y la tasa 
acumulada sobre diciembre llegó has
ta el 5,4 por ciento. Esta tasa se eleva 
un punto más si la financiación obte
nida se amplía con la captada por 
medio de los pagarés de empresa e, 
incluso, alcanzaría el 8,4 por ciento 
si se incluyen los fondos obtenidos 
directamente del exterior. El crédito 
interno a las Administraciones Públi
cos creció en mayo un 24,7% sobre 
el mismo mes del pasado año, pero 
el crecimiento acumulado desde pri
mero de año apenas varía, pues se 
contabiliza en un 0,2%.

BANCO DE MADRID
Banesiff Bolsa
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Intentarán trazar las estrategias de un desarrollo sostenible del Planeta que evite el caos medioambiental

La Cumbre de la Tierra reúne a más 
de 100 jefes de Estado y de Gobierno

F. Collor: ^^Es la ultima oportunidad para construir un mundo ambientalmente sano y socialmente justo”

El presidente de Brasil, 
Fernando CoIIor de Mello, 
inauguró ayer viernes en 
Río de Janeiro la reunión 
de jefes de Estado y de 
Gobierno de los cinco con
tinentes convocada por 
lalaciones Unidas para 
poner freno al deterioro 
del Planeta.

RIO DE JANEIRO. (Efe).- 
La Cumbre de la Tierra, a 
la que ayer se incorporaron 
más de cien jefes de Estado 
o de Gobierno, pretende con
ciliar las necesidades de 
desarrollo con la explotación 
responsable de los recursos 
naturales.

Collor instó a sus colegas 
a dar una respuesta conjunta 
“al gran desafío” que afronta 
la Humanidad “para salvar la 
vida de la Tierra”.

"Nuestros pueblos esperan 
mucho de nosotros”, afirmó 
Collor.

“Tenemos el deber de tra
bajar para que las decisiones 
tomadas en la Conferencia de 
Río sean puestas en práctica 
con rapidez y eficacia para 
corresponder a la expectativa 
de nuestra gente”, manifestó 
el presidente de Brasil.

“Esta oportunidad es única 
y tal vez la última que tenemos 
para la construcción de un 
nuevo mundo: ambientalmen
te sano y socialmente justo”, 
puntualizó Collor, que preside 
la Conferencia de la ONU 
sobre el Medio Ambiente y 
el Desarrollo.

A partir de ayer y hasta 
mañana domingo, cuando se 
clausura la cumbre, hablarán, 
según el programa oficial de 
la ONU, 106 presidentes, jefes

El líder de las milicias serbias de Bosnia 
anuncia una tregua unilateral para el lunes

SARAJEVO. (Efe).- El líder 
de los serbios de Bosnia, Rado- 
van Karadzic, anunció ayer un 
alto al fuego unilateral que 
comenzará a las 00,04 gmt del 
próximo lunes e invitó a obser
vadores internacionales a ver 
cuál es la respuesta de musul
manes y croatas.

Esta tregua es la segunda que 
declaran las milicias serbias de 
Karadzic, que mantienen cer
cada la ciudad de Sarajevo des
de principios de abril, después 
de que fracasaran varios acuer
dos supervisados por las tropas 
de las Naciones Unidas.

Medios bosnios de comuni
cación informaron ayer de que 
la noche del jueves fue “algo 
más tranquila” en la capital bos
nia, en tanto se espera que los 
50 expertos franceses enviados 
por la ONU inspeccionen el 
aeropuerto de “Butmir” y estu
dien su posible reapertura.

El jefe del Estado Mayor de 
los “cascos azules” en Yugos

El presidente de Estados Unidos, George Bush, denunciado como el “villano” de la Cumbre.

de Gobierno y vicepresiden
tes.

Sin embargo, se prevé que 
algunos podrían cancelar su 
participación a última hora, 
como Venezuela, cuyo presi- 
dénte, Carlos Andrés Pérez, 
desistió de viajar a Río por 
problemas internos en su país.

Pérez tenía previsto inter
venir ayer en el pleno junto 
a otros 56 gobernantes.

En la primera jomada pro
nunciaron su discurso, entre 
otros, los gobernantes de la 
India, Portugal, Reino Unido, 
Alemania, China, Canadá, 
Estados Unidos, Rusia, Irán 
y Siria.

Por el bloque latinoameri

lavia, general Louis Mackenzie, 
se mostró el jueves “relativa
mente optimista”, después de 
entrevistarse con autoridades 
bosnias y representantes de las 
milicias serbias, aunque calificó 
de “complejas” las operaciones 
de desbloqueo del aeropuerto.

Ejup Ganic, miembro musul
mán de la Presidencia bosnia, 
explicó tras su reunión con 
Mackenzie que habían discutido 
el traslado de las armas de arti
llería situadas en las proximi
dades del aeropuerto.

La Resolución 758 de las 
Naciones Unidas, adoptada esta 
semana, aprueba la extensión 
de las operaciones de paz en 
Cróacia también a Bosnia, en 
especial para desbloquear el 
aeropuerto y volver a abrirlo 
para vuelos de carácter huma
nitario. Dicha Resolución prevé 
que el aeropuerto y la zona cir
cundante, en un radio de 10 
km, se pongan bajo la protec
ción de los “cascos azules”. 

cano estarán Argentina, Cuba, 
México, Colombia, Paraguay, 
República Dominicana y Hon
duras.

Desacuerdos en puntos claves

Aunque muchos escollos 
han sido superados en los últi
mos días, el desarrollo de la 
cumbre se ha visto ensombre
cido por persistentes desa
cuerdos sobre puntos claves de 
las negociaciones.

Todavía, por ejemplo, no se 
ha decidido a cuánto ascen
derá la ayuda que los países 
ricos darán o prestarán a los 
del Sur para hacer frente a 
los enormes costos del 

Entretanto, los bombardeos continúan en el noroeste de Sarajevo.

desarrollo ecológicamente sos
tenible, ni tampoco cuándo y 
cómo se hará efectiva.

La' solución de los proble
mas ambientales tropieza con 
multitud de intereses de los 
diferentes países, que luchan 
por proteger a toda costa su 
economía.

El presidente de Estados 
Unidos, George Bush, llegó 
ayer a Río Janeiro con el peso 
de ser considerado el “villano” 
de la Cumbre de la Tierra por 
aguar el futuro Tratado sobre 
Cambios Climáticos y negarse 
a firmar otro para proteger 
la diversidad biológica del 
Planeta.

lO
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Yeltsin afirma 
que dejará la 
jefatura del 
Gobierno antes 
de fin de año

MOSCU. (Efe).- El presiden- 
te de Rusia, Boris Yeltsin, afir
mó ayer que dejará la jefatura 
del Gobierno antes de finalizar 
este año.

“En cuanto vea que el equipo 
de (Yegor) Gaidar (viceprimer 
ministro) está lo bastante fuerte 
como para que yo pueda dejar 
el cargo, lo haré. Ni antes, ni 
después. Será dentro de varios 
meses, pero sin falta antes de 
finalizar el año”, dijo Yeltsin 
a un grupo de periodistas espa
ñoles, al término de una visita 
a una empresa mixta ruso-es
pañola.

Yeltsin compagina la presi
dencia de la República y la jefa
tura del Gobierno desde 
noviembre del año pasado y se 
han desatado numerosos rumo
res de una dimisión de Gaidar, 
tras la reciente remodelación 
ministerial en Rusia.

En las mismas declaraciones, 
el dirigente ruso aseguró que 
la reforma seguirá y no “se dará 
ni un paso atrás, sólo adelante, 
por muy duro que sea para la 
población y para el presidente”.

Nueva reunión 
entre el Frente 
Polisario y el 
representante de 
la ONU

GINEBRA. (Efe).- El repre- 
sentante del secretario general 
de la ONU para el Sahara Occi
dental, Yaqub Jan, se reunió 
de nuevo ayer en Ginebra con 
una delegación del Frente Poli
sario encabezada por Mustafá 
Bachir.

Las conversaciones, iniciadas 
el jueves concluyeron en un cli
ma calificado de “positivo y 
constructivo” por el delegado 
de las Naciones Unidas encar
gado de llevar adelante el plan 
de paz para la antigua colonia 
española que incluye la cele
bración de un referéndum de 
autodeterminación.

Jan viajará el fin de semana 
a Rabat para entrevistarse con 
las autoridades marroquíes y 
posteriormente se trasladará a 
Tinduf, en Argelia, el 15 de 
junio para reunirse con los 
máximos representantes del 
Frente Polisario, que está 
luchando contra Marruecos 
para lograr la independencia del 
Sahara Occidental.

En la reunión de ayer se revi
só un documento en el que el 
Frente Polisario plantea lo que 
considera deben ser las garan
tías de seguridad que deben 
ofrecerse tras la celebración del 
referéndum.

Ante el bloqueo de la apli
cación del Plan de Paz, fun
damentalmente por la negativa 
marroquí a aceptar el censo de 
votantes registrado por España 
en 1974 (unos 74.000), Jan ha 
puesto en marcha una nueva 
estrategia “para recuperar la 
confianza entre las partes”.
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El Congreso' 
General del 
Pueblo libio 
estudiará el 
“caso Lockerbie”

TRIPOLI. (Efe).- La decisión 
del Gobierno de Libia sobre la 
extradición de dos agentes 
secretos acusados de perpetrar 
un atentado contra un avión 
estadounidense en 1989, sigue 
siendo una incógnita en vísperas 
de la inauguración del Congre
so General del Pueblo libio.

El congreso, que se celebra 
todos los años por estas fechas 
en Sirte, unos 500 kilómetros 
al'este de Trípoli, es en teoría 
el máximo órgano de decisión 
de un país que se autodenomina 
“Estado de masas” (yamahiría) 
y en el que el régimen ha hecho 
gala durante 23 años de des
precio a la “democracia formal” 
y a las elecciones.

Sirte es la región de donde 
es originario Muamar Gadafi y 
donde está implantada su tribu, 
los “gadafas”, que es una de 
las menos numerosas de las sie
te que componen la población 
libia pero con una abundante 
presencia en el sector público 
y en los círculos próximos al 
poder.

Las “controladas” críticas a 
Gadafi aparecidas en el órgano 
de los comités populares (las 
células de base del Congreso 
General) y los ceses anunciados 
por la agencia oficial de noticias 
y por el único diario nacional 
parecen no haber tenido mayo-' 
res repercusiones en un país ais
lado por vía aérea y dotado de 
un pésimo sistema de comuni
caciones telefónicas y por télex 
con el extranjero.

La liberación de 
los rehenes 
alemanes en El 
Líbano podría 
estar próxima

BONN. (Efe).- La liberación 
de los últimos rehenes occiden
tales en El Líbano, los alemanes 
Heinrich Strubig y Thomas 
Keraptner, está próxima y 
podría producirse a comienzos 
de la próxima semana, según 
indicó ayer el portavoz del 
Gobierrío alemán, Dieter 
Vogel.

En declaraciones a la emisora 
WDR, Vogel informó de que 
el secretario de estado de la 
Cancillería, Bernd Schmid- 
bauer, que actualmente se 
encuentra en Río de Janeiro 
con el canciller federal, Helmut 
Kohl, en la reunión de la Cum
bre de la Tierra, viajará este 
domingo a Damasco para ulti
mar los preparativos del regreso 
de los alemanes.

El propio Schmidbauer seña
ló a la agencia de noticias ale
mana DPA que “hay grandes 
posibilidades” de que pueda 
traerse directamente a los dos 
retenidos.

Strubig y Kemptner, ambos 
2olaboradores de la organiza- 
áón humanitaria privada “As- 
ne Humanitas”, fueron secues- 
rados en el Líbano en mayo 

de 1989 por el grupo integrista 
“Combatientes por la Líber- 
id”.

El líder conservador checo Vaclav Klaus conversa con los periodistas tras la conclusión de las conversaciones.
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La Federación checoslovaca podría romperse antes de finalizar el año

Fracasa la 2^ ronda de diálogo 
entre checos y eslovacos
Klaus y Meciar volverán a reunirse mañana en Bratislava

La Federación checoslovaca parece abocada sin remedio 
a la ruptura tras fracasar el jueves la segunda ronda 
negociadora entre el conservador Partido Democrático 
Cívico^ del checo Vaclav Klaus, y el nacionalista Movi
miento por la Eslovaquia Democrática, Vladimir 
Meciar.

PRAGA. (Efe).- Tras más 
de ocho horas de delibera
ciones, el todavía ministro 
federal de Hacienda, Klaus, 
afirmó al filo de la media
noche del jueves: “Nuestras 
posiciones sobre el futuro de 
Checoslovaquia siguen tan 
distantes como al principio y 
decir otra cosa sería engañar 
a la población”."

Klaus se mostró sorpren
dido por el hecho de que, 
sin esperar a salvar el Estado 
común, los eslovacos estuvie
sen esforzándose en conver
tirse como Estado indepen
diente, en miembros de orga
nizaciones internacionales 
como las Naciones Unidas y 
dijo que esto cambiaba total
mente la situación.

El único acuerdo al que lle
garon Klaus y Meciar, que no 
asistió personalmente a la

Dos guerrilleros de Hizbulá mueren en un enfrentamiento con el Ejército israelí

Israel ataca aldeas libanesas 
cerca de la ‘^zona de seguridad”
BEIRUT. (Efe).- La artillería 

israelí continuó ayer bombar
deando las aldeas libanesas 
situadas en la región del Tufah, 
cercana a la llamada “zona de 
seguridad” establecida por 
Israel en el sur del país, infor
maron fuentes policiales liba
nesas.

Más de 90 proyectiles caye
ron en las aldeas de Kafra, 
Yater, Kfar, Ruman, Zibquine 
y Harris, según las fuentes en 
Beirut, que no precisaron si 
hubo víctimas.

Miembros del proiraní Hiz- 

rueda de prensa tras el fra
caso de la ronda negociadora, 
fue el volver a reunirse maña
na en la capital eslovaca, 
Bratislava.

En nombre de Meciar, el 
vicepresidente del Movimien
to por la Eslovaquia Demo
crática, Michal Kovac, señaló 
que su partido, que consiguió 
un 34 por ciento de los votos 
en las elecciones del pasado 
fin de semana, no podía deci
dir sólo sobre el futuro de 
la Federación, sino que 
debían ser los eslovacos quie
nes se pronunciasen al res
pecto en referéndum.

Tanto el presidente.Václav 
Havel, con quien se ha nega
do a hablar hasta J ahora 
Meciar por no considerarle 
neutral en el asunto de la 
Federación, como Klaus, 
insisten en que un eventual 

bulá (Partido de Dios) respon
dieron a los bombardeos dis
parando cerca de 20 proyectiles 
sobre la zona de seguridad de 
Israel.

Cuatro helicópteros israelíes 
efectuaron una operación de 
limpieza alrededor de la región 
del Tufah, donde Hizbulá tiene 
la mayoría de sus bases.

Por otra parte, efectivos del 
Ejército israelí mataron en la 
madrugada de ayer a dos guerri
lleros del grupo proiraní Hiz
bulá en El Líbano meridional, 
según fuentes militares citadas 

referéndum se haga en toda 
la federación y no sólo entre 
los eslovacos, que son cinco 
millones de una población 
total de 10,5 millones.

Klaus rechaza una simple 
unión económica y defensiva 
como la propuesta por su 
rival, Meciar, e insiste en que 
su partido está dispuesto a 
negociar sólo una federación 
con suficientes competencias 
para que pueda funcionar.

El líder del Partido Demo
crático Ciudadano, cuyo pro
grama privatizador y de refor
mas económicas^ aceleradas 
critican los eslovacos porque 
no tiene suficientemente en 
cuenta las necesidades de la 
economía de la parte más 
atrasada del país, está empe
ñado en una carrera contra 
reloj.

Su partido, mayoritario 
tanto en el conjunto de la 
Federación como en la Repú
blica checa, tiene que formar 
dos Gobiernos- el federal y 
el checo-, y si el Estado 
común se rompe finalmente, 
el Gobierno federal, y con él 
Klaus, se quedarían ociosos. 

por la radio estatal. Dos sol
dados israelíes resultaron leve
mente heridos en el choque, 
ocurrido en la zona de Tsurin 
donde los soldados detectaron 
a los guerrilleros, que portaban 
lanzagranadas RPG y un equipo 
de comunicaciones además de 
su armamento personal.

La escalada de tensión en el 
sur del Líbano se inició el pasa
do día 19 de mayo tras una ope
ración de un comando de Hiz
bulá contra una posición del 
Ejército del Sur del Líbano, que 
está aliada con Israel

La visita de 
Bush a Panamá, 
empañada por 
los violentos 
disturbios

PANAMA. (Efe).- El “en
cuentro de amigos” organizado 
para recibir al primer presiden
te de Estados Unidos que visi
taba Panamá desde que lo inva
dieron las tropas estadouniden
ses en 1989 se convirtió en un 
caótico encontronazo por el que 
se han empezado a buscar 
responsabilidades.

Manifestantes y policías, que 
se enfrentaron el jueves en la 
Plaza Porras, en el centro de 
Panamá, obligaron al presidente 
de EE.UU., George Bush, a 
suspender el discurso púnico 
que estaba a punto de pronun
ciar allí y a escapar apresura
damente, mientras acusaba el 
efecto de los gases, lacrimó
genos.

Junto a Bush, su colega pana
meño Guillermo Endara, del 
que se olvidaron por unos 
minutos los servicios de segu
ridad, y las esposas de ambos, 
Bárbara Bush y Ana Mae Díaz, 
tuvieron que correr a refugiarse, 
en medio de escenas de histeria, 
protegidos por agentes pistola 
en mano.

Las primeras acusaciones por 
el incidente tuvieron como 
blanco a la Policía, cuya apa
rente impericia al lanzar los 
gases causó escenas de pánico 
entre la gente que se había con- 

* gregado en la plaza, e hizo llo
rar a los presidentes, las pri
meras damas y la nutrida comi
tiva que los acompañaba.

Derrotada la 
guerrilla peruana 
Tupac Amaru 
tras la captura de 
su líder

LIMA. (Efe).- La guerrilla 
castrista Movimiento Revolu
cionario Tupac Amaru 
(MRTA) se encuentra arrinco
nada y aparentemente al borde 
de la derrota definitiva tras la 
captura de su líder máximo, 
Víctor Polay Campos o “co
mandante Rolando”.

El mes pasado, la Policía cap
turó al dirigente y tesorero del 
MRTA, Peter Cárdenas Shulte^ 
y ocupó el centro de cómputo 
de esa organización, en un lujo
so edificio del barrio de Mira- 
flores, en el que halló infor
mación considerada clave por 
las autoridades.

Otros dos de los seis “co
mandantes” que forman la diri
gencia del MRTA, Alberto Gál
vez Olaechea y Oscar Avella
neda, se encuentran también en 
prisión y sólo quedan libres 
Néstor Serpa Cartolini y Miguel 
Rincón Rincón, informó el 
ministro del -Interior, Juan 
Briones.

El estudioso de la violencia 
política peruana y senador Enri
que Bernales declaró a la agen
cia Efe que “el MRTA está 
prácticamente derrotado” y 
mantuvo que su derrota “se veía 
venir desde hace más de un 
año”.

o b
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Esta tarde puede culminar una excelente campaña del equipo ciudarrealeño

El Alarcos entonará el ¡alirón! si gana 
hoy al At. Puertollano en El Doncel

Manchego, Los Angeles y Alarcos B, en la lucha por una buena clasifícación

Esta tarde, 
entrega de 
trofeos del 
Sporting 
Valdepeñas

López de LERMA

El Caja Rural-AIarcos “A”, 
a ¡as órdenes de Angel Mora- 
leda, podría entonar esta mis- 
nía tarde el ¡alirón! si gana 
su partido contra el Atlético 
Puertollano. Sería la culmi
nación de una excelente cam
paña y el logro de un sueño 
que, algunos han cuestionado 
injustifícadamente.

GUARDAMETA

Hoy sábado puede cantar 
el alirón el Alarcos si consigue 
alzarse con la victoria en su 
partido frente al At. Puerto
llano. El partido dará comien
zo a las seis de la tarde. No 
será un partido como los 
demás, ya que si vence el Alar
cos se habrá conseguido un 
hecho histórico al no haber 
un equipo juvenil de Ciudad 
Real capital en la división 
nacional, que de la provincia 
si lo hubo, precisamente el At. 
Puertollano que militó en esta 
categoría la pasada tempo
rada.

Pero ajustándonos al par
tido el At. Puertollano es un 
equipo que ha tenido altibajos 
y ha pasado, de estar en el 
centro de la clasificación, a 
la tercera posición, pero a 
doce puntos del líder Alarcos, 
un equipo que ha ganado siete 
partidos y ha perdido otros 
siete con tan sólo dos empa
tes, ha hecho treinta y un goles 
y le han hecho ventiseis, como 
podemos ver es un equipo 
goleador pero tambien es fácil 
de golear; la pasada jornada 
perdía en Illescas por 3-0 un 
resultado que no se ajusta a 
la realidad si tenemos en 
cuenta la posición que ocupa 
este último en la clasificación.
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EI Alarcos puede lograr el ascenso esta tarde

también hay que decir que el 
At. Puertollano cuenta en sus 
filas con jugadores que han 
tenido una liga muy regular, 
pongamos por caso al extremo 
Miguel un jugador rápido, y 
de fácil regate, Ayuso, un cen
trocampista organizador tam
bién digno de tener en cuenta, 
Nieva un jugador peligroso de 
cara a portería, estos, entre 
un ramillete de buenos fut
bolistas.

Del Alarcos creemos que 
todo está dicho y que desde 
su número 1 José María, hasta 
el n^ 11 Jesús podríamos decir 
mucho, pero sería largo y 
tiempo hay que decirlo, en 
estos momentos lo que impor

ta es este partido que hay que 
salir a ganar, sin prisas y sin 
nervios.

Fase provÍDcial Grupo ‘^C”

En este grupo donde están 
los tres equipos de Ciudad 
Real capital como son Los 
Angeles, Manchego y Alarcos 
“B!” parece que a falta de 
dos jomadas está todo deci
dido ya que Los Angeles está 
clasificado en primera posi
ción a cuatro puntos del 
segundo por lo que matemá
ticamente está clasificado.

Por su parte el segundo cla
sificado, el C.D. Manchego 
que está a dos puntos del

Alarcos “B” necesita como 
mínimo una victoria, ya que 
si terminara con los mismos 
puntos que el Alarcos “B”, se 
clasificaría el Manchego por 
su golaverage particular. En 
cuanto al Caja Rural “B” lo 
tiene más difícil ya que como 
mínimo necesitaría ganar los 
dos partidos y que el Man
chego pinchara en sus dos 
compromisos restantes de liga 
que son los siguientes; en esta 
jomada se desplaza a Alma
dén en un partido decisivo, 
ya que el Almadén ganara a 
domicilio la pasada jornada en 
Miguelturra, y para terminar 
la Liga recibiendo al C.D. 
Miguelturreño.

La actualidad en el equipo 
filial del C.F. Valdepeñas pasa 
por el cambio de presidente 
también, a lo que hay que unir 
el fichaje de Antonio Torreca 
por el Torrenueva, y lo más 
inminente sin duda son la entre
ga de trofeos prevista para esta 
tarde a las ocho en el salón 
de actos de la Casa de Cultura.

Durante estos días se están 
llevando a cabo conversaciones 
muy avanzadas con candidatos 
a tomar la presidencia del Spor
ting Valdepeñas, una vez que 
la renuncia de Juan-Antonio 
Caballero ya quedó claro, y 
parece que una de las personas 
que más fuerte apuestan por 
quedar al frente del club es el 
doctor Fidel Arámbula, aunque 
este extremo no podemos ni 
confirmarlo, ni tampoco des
mentido. Parece que es cues
tión de unos días, de todas for
mas será hoy cuando Juan 
Antonio Caballero Viejo diga 
adiós definitivamente al menos 
en cuanto a la presidencia que 
ha ocupado tres años, alcanzan
do durante su mandato la 
mayor categoría que hasta aho
ra se ha logrado como ha sido 
la regional preferente, aunque 
por capricho de la reestructu
ración haya sido tan solo por 
una temporada.

El Sporting Valdepeñas pare
ce que va a sufrir una gran 
transformación, toda vez que al 
menos directivos anteriores no 
parecen continuar esta tempo
rada, y a ello hay que unir que 
el hasta ahora entrenador, 
Antonio Torreca, se ha com
prometido al menos por una 
temporada con el Torrenueva, 
aprovechando la atractiva oferta 
económica que este club le 
había ofrecido. La marcha de 
Torreca hasta el Torrenueva lle-

El Boxeo vuelve hoy a Ciudad Real después 
de quince años de ausencia

Diego del MORAL

Esta noche, a partir de las 
diez y media, en el Pabellón 
Municipal “Príncipe Felipe”, 
tendrá lugar una velada de 
Boxeo, con cinco combates, en 
la que reaparece en Ciudad 
Real el famóso púgil Fernando 
Romero, quien llevara, hace 
años, una excelente trayectoria 
y que ahora, a sus 29 años, quie
re volver a reverdecer.

Esta velada trae nuevamente 
el Boxeo a nuestra capital tras 
casi quince años de ausencia 
y llega de la mano del promotor 
almagreño señor Jorreto y del 
popular ex-boxeador Niño, hoy 
en tareas de alta hostería a car
go del Restaurante Real de la 
capital.

Los combates que tendrán 
lagar esta noche serán lós 
siguientes: El primero y segun
do serán de púgiles amateurs 
inadrileños; el tercer combate 
estará a cargo de Campanario,

de Sevilla contra Lozano, de 
Córdoba, el primero integrante 
de la selección española y el 
segundo miembro del equipo 
olímpico. En el cuarto combate 
se enfrentará Femando Rome
ro a Jaraba, subcampeén de 
España. El quinto combate 
estará a cargo de Julián de la 
Mora, de Madrid que luchará 
con Ramajo Mulas, de Sala
manca. Los tres combates per
tenecen a la categoría del peso 
“Gallo”.

El gran interés de esta velada 
se centra en la reaparición, 
como decimos, del púgil ciu- 
darrealeño Femando Romero. 
Es una excelente ocasión para 
que los viejos aficionados de 
Ciudad Real, que tanto lo admi
raron, vuelvan a dar su apoyo 
y su calor a este gran boxeador 
de nuestra capital. Los precios 
fijados para la velada son ase
quibles a todos los bolsillos pues 
la entrada con asiento costará 
mil pesetas. Fernando Romero vuelve al “ring” RUEDA

vara con casi toda seguridad, 
la de algunos jugadores que en 
esta temporada han militado en 
el conjunto Valdepeñero. Ya lle
vaba el Torrenueva varias tem
poradas tras de hacerse con los 
servicios de Antonio Torreca, 
y este que ha reconocido que 
no debió volver en la concluida 
liga al Sporting Valdepeñas, ha 
optado con gran criterio, al 
menos eso nos parece a noso
tros, por cambiar de aires.

Entrega de trofeos

Será esta tarde a las ocho 
y en el salón de actos de la 
Casa Municipal de Cultura 
cuando el Sporting Valdepeñas 
ponga cerrojazo definitivo a la 
temporada 91/92, y para esa 
hora está anunciado el comien
zo de la entrega de trofeos y 
recompensas deportivas de la 
actual temporada. Aunque 
todavía no estaba confirmada 
la presencia de diferentes auto
ridades deportivas, si acudirán 
a la misma el delegado pro
vincial de fútbol, Francisco 
Carranza, y posiblemente el 
presidente de la federación, 
Nieves Mercadillo, además de 
personalidades del mundo del 
arbitraje.
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El Gimnástico tiene ya poco que decir en ia fase de ascenso
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Aunque no tiene ya demasiadas esperanzas de ascender

El Gimnástico de Alcázar se desplaza 
a Andújar a intentar ganar al Iliturgi

El conjunto andaluz ha ganado un partido, perdido otro y empató en Alcázar

EI Gimnástico se desplaza a Andújar con ánimos de revan
cha. El Iliturgi arrancó con fuerza empatando a cero 
en Alcázar, venciendo en su segundo partido en casa 
al Cacereño, pero tras la derrota por 3 a 0 en Sevilla, 
parece que no son tan fuertes como al principio parecía.

Juan LOUZAN

Ahora basan todas sus espe
ranzas de ascenso en ganar 
imperiosamente a los aicaza- 
reños, Pero éstos quieren, 
demostrar a su hinchada que 
aún no han dicho su última 
palabra, y es que matemáti
camente aún cuentan con posi
bilidades. Bien es verdad que 
para ello tienen que ganar los 
tres partidos restantes, y que 
los demás pierdan por lo 
menos dos encuentros. Tan 
difícil que parece imposible.

Por lo contemplado hasta 
ahora los equipos más fuertes 
y por tanto con mayores posi

Enrique Moreno: “No tengo intención de 
ser presidente del Deportivo Manchego”

Diego del MORAL

A raiz de la dimisión de la 
junta directiva del Deportivo 
Manchego, LA TRIBUNA se 
ha puesto en contacto con el 
presidente del At. Ciudad Real, 
Enrique Moreno Belló, quien 
ya tenía acuerdos con los diri
gentes dimisionarios manche- 
guistas para ser vicepresidente 
del recién ascendido a 3® Divi
sión y hacer filial al At. Ciudad 
Real, con un gran proyecto que, 
según Moreno, superaría los 60

bilidades de ascenso son el 
Atlético de Sevilla y el U.P. 
Cacereño. Claro que en fútbol 
no se deben adelantar acon
tecimientos de forma precipi
tada, dado que la lógica falla 
en demasiadas ocasiones, pero 
los dos citados equipos ya se 
decantan como favoritos.

Hay un plato de fuerte 
menú para el domingo, se 
enfrentan el Cacereño y el 
Sevilla Atlético, con pronós
tico verdaderamente incierto, 
dado sus equilibradas fuerzas, 
y un empate daría más posi
bilidades a los demás. El otro 
encuentro es Iliturgi-Gimnás- 
tico de Alcázar. En principio 

millones de pesetas de presu
puesto. El motivo de esta charla 
no fue otro que el tratar de 
confirmar o desmentir los 
rumores de que podría ser Enri
que Moreno un serio aspirante 
a La presidencia mancheguista 
y ser él el que llevara a buen 
puerto ese proyecto. Enrique 
Moreno desmintió a éste perió
dico que vaya a presentarse a 
la elección de presidente del 
Manchego y dijo que está dis
puesto a seguir adelante si 
Angel Rubio y sus directivos 

es favorito el equipo encerrado 
en su área y que el Gimnástico 
viaja con ánimos de revancha 
por considerar la plantilla y 
el entrenador, Caparrós, que 
hubo muy mala suerte en los 
tres primeros encuentros, no 
se descarta que los rojillos 
encuentren la fortuna perdida 
y regresen con un resultado 
positivo, que al menos sirva 
de estímulo a la decaída afi
ción alcazareña.

EI Gimnástico no presenta 
sancionados''^ ni lesionados. 
Sólo Artesero está tocado, 
pero se cuenta con él para el 
partido que.» se jugará mañana 
sábado a las 2Iíioras en Andú
jar. Los ánimos de toda la 
plantilla están dañados por la 
exagerada e injusta derrota del 
domingo pasado, pero se cuen
ta con la reacción de todos 
y prometen dar la de cal ante 
el Iliturgi. Se reconce que en 

reconsideran su postura de 
dimitir. Caso contrario, Enrique 
Moreno seguirá en solitario con 
el Atlético Ciudad Real para 
llevarlo a Tercera División que 
es la meta que se trazó al hacer
se cargo de la presidencia de 
los “Diablos Rojos”. El presi
dente atlético aseguró que está 
poniendo los cimientos para 
que el Atlético Ciudad Real sea 
un equipo fuerte y logre el 
ascenso, de ahí el fichaje de 
Ureña y el muy posible de Niño, 
cuyas convesaciones se mante

el segundo tiempo el Cacereño 
fue superior, pero también es 
evidente que los alcazareños 
fallaron dos ocasiones claras 
de gol y encima un penalti que 
pudo cambiar el rumbo y tác
tica del partido. Además, el 
portero López tuvo la más des
graciada actuación desde que 
milita en el Gimnástico de 
Alcázar, ya que fue culpable 
de tres goles.

Los jugadores rojillos están 
pendientes de su renovación, 
y algunos de su traspaso, caso 
de Moreno, que interesa 
mucho al Atlético de Tome
lloso, pero dicho jugador 
manifiesta que sólo son rumo
res y que a él nadie se ha 
dirigido directamente, aunque 
está a la espera porque indu
dablemente una oferta de 
Segunda B siempre es apete
cible, máxime cuando se está 
en un equipo de categoría 
inferior. 

nían en la tarde de ayer. Si 
el proyecto pudiera llevarse a 
buen término, en el sentido de 
la filialidad con el equipo direc
tivo de Angel Rubio, el firmaría 
en el acto; pero ahora, dada 
la situación creada en el Man
chego, Enrique Moreno, que 
cree poco acertada la decisión 
de su colega Angel Rubio, que
da a la espera de futuros acon
tecimientos. Así están las cosas 
en el terreno futbolístico local. 
Esperemos y confiemos en que 
“la sangre no llegue al río”.

Esta semana 
podría quedar 
formada la 
directiva del 
Manzanares
________________ J.R.PEIN,W

El problema que venía exis 
tiendo con referencia a la nuevj 
directiva del Manzanares C.F 
ha dado un vuelco muy grande 
de forma favorable. Desde qut 
concluyó la temporada se he 
hablado mucho de quieneí 
podrían llevar las riendas de 
equipo manzanareño para la 
próxima temporada ya que el 
vicepresidente de la junta 
saliente, Antonio Sánchez 
Migallón podía ocupar la pre
sidencia. Así pues, las cosas, 
después de un tiempo de 
reflexión van por buen cauce.

Para este fin de semana este 
hombre podría ser el nuevo pre
sidente del Manzanares y como 
segundo de abordo, el presiden
te saliente, José Herrera Para
da, que harían permuta de 
puestos.

Si todo transcurre como se 
espera, la afición manzanareña 
podrá contar también muy en 
breve con un entrenador muy 
conocido y un secretario téc
nico; tanto uno como otro son 
esperados en Manzanares para 
entrar en diálogo a la vez que 
para ofrecer a unos doce juga
dores que completarían con 
algunos del año pasado la plan
tilla del equipo, por lo que no 
sería difícil que para la próxima 
semana quede casi ultimado el 
bloque del equipo manzana- 
reño. '

Como ya indicamos días 
pasados, Gonzalo Hurtado no 
seguirá en el equipo pues ya 
ha fichado por el Móstoles, 
equipo de Tercera División de 
la provincia de Madrid y que 
ahora juega la liguilla de ascen
so, decicisión que ha adoptado 
por serme más cómodo el estar 
cerca de Madrid.

En breve, pues, informare
mos de cuanto acontezca en el 
devenir del equipo de Manza
nares que si, como decíamos 
hace unos días, tenía el futuro 
muy feo, ahora parece ser que 
se han arreglado las cosas y se 
aclaran los feos nubarrones que 
se cernían sobre los pupilos del 
José Camacho.

Otros equipos

En cuanto al futuro de otros 
equipos de este grupo de Ter
cera División, hemos de decir 
que nada o casi nada se escucha 
todavía ya que el Gimnástico, 
el mejor clasificado de todos 
en la temporada actual, sigue 
inmerso en la lucha por el 
ascenso; el Pedro Muñoz anda 
en tos tira y afloja de sus juga- 

«dores con el At. Ciudad Real 
y el Villarrobledo y el Man
chego, recén ascendido anda 
inmerso en una profunda crisis 
al haber demitido toda su junta 
directiva, aunque eperamos y 
deseamos por bien de este his
tórico del Fútbol de Ciudad 
Real que todo se resuelva favo' 
rablemente y vuelva a ser el 
equipo que siempre fue.

ya veremos en que qued^ 
todo esto y como es natural- 
informaremos a nuestros lecto
res ampliamente de cuanto 
acontezca en el panorama fu^ 
bolístico de la Tercera Dm- 
sioón de nuestra provincia.
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El Albacete se cambia de la Calle del .\ngel a la Avenida de la Estación, número 5.
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LUIS MIGUEL

Mientras el club blanco realiza su cambio de domicilio social a U Avenida de la Estación...
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La selección de Costa Rica y el Albacete brindaron 
un buen partido en la despedida de Conejo (3-3)

La selección de Costa Rica y el Albacete empa
taron a tres goles en ún partido amistoso en 
el que se despidió de la afíción costarricense 
el portero internacional Luis Gabelo Conejo^ 
que abandonará la práctica del fútbol. El par-'

tido, jugado tras más de seis horas de torren
ciales aguaceros en San José que obligaron a 
atrasar su comienzo, tuvo un dominio alterno 
y un marcador justo. Conejo, que jugó las dos 
últimas temporadas en el Albacete tras una des-

tacada actuación con la selección de Costa Rica 
durante el mundial de Italia90, se despidió nada 
más comenzar el segundo tiempo entre los cáli
dos aplausos de toda la afíción al fútbol. Fue
una fíesta para cí deporte centroamericano.

El partido se interrumpió por - 
cuatro minutos, la prensa inva
dió el campo y Conejo, con voz 
entrecortada, solamente pudo 
decir “los quiero mucho”, en 
medio de los aplausos del públi
co presente, que despidió un 
auténtico ídolo nacional.

El partido comenzó con un 
evidente dominio del equipo 
español, pero a partir del minu
to 25 el conjunto costarricense 
comenzó a asentarse en el terre
no de juego hasta igualar las 
acciones, situación que se man
tuvo por el resto del choque.

El Albacete presentó la 
siguiente alineación: Conejo, 
-Íulio Soler, Juárez, Catali, Sote
ro, Chesa, Zalazar, Parada, 
Manolo, Aquino y Etcheverry. 
En el segundo tiempo entraron 
Balaguer, Santi, Criubaldo, - 
Corbalán y Urzáiz. Los goles 
fueron conseguidos por Aquino 
que marcó el 0-1 y el 0-2 y 
por Parada que, de penalty, 
anotó el 2-3. La selección de 
Costa Rica, dirigida por Héctor 
Núñez, falló un penalty cuando 
el marcador registraba un 
empate a dos goles.

El partido resultó movido y 
disputado, con seis goles que 
hicieron las delicias del público, 
^ras este partido, la expedición 
manchega toma esta misma 
madrugada rumbo a Guatemala 
donde en la madrugada del 
lunes jugará su último encuen-

I

Aquino marcó los dos primeros goles.Conejo jugó su último partido.

í
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El medio del 
filial 
madridista. 
Toril, interesa 
al Albacete

1

tro amistoso ante la selección 
de este país.

Mientras esto sucede en Cos
ta Rica, en Albacete el traslado 
de sede es prácticamente un 
hecho. El nuevo domicilio 
social del club blanco reside en 
la Avenida de la Estación, 
número 5, abandonando el de 
la Calle del Angel. Se trata de 
unas intalaciones funcionales y

modernas, con despachos para
cada uno de los cargos del club 
y sala para proyección de 
videos. El número de teléfono 
del Albacete es el 52-11-00.

Por su parte, Rafael Candel 
desmentía ayer que el presiden
te del Real Madrid, Ramón 
Mendoza, le haya sondeado 
sobre la posibilidad de fichar 
a Benito Floro como entrena

dor madridista, tal y como 
apuntaba ayer el diario madri
leño El País. Por otro lado, el 
presiente albaceteño ha mostra
do su decepción por la floja 
participación que están demos
trando las empresas de Alba
cete en la suscripción de capital 
social durante la tercera fase 
que se prolongará hasta el 
próximo día 20.

José Alberto Toril, cen
trocampista del Real 
Madrid B, está en la 
agenda del secretario téc
nico del Albacete, Pepe 
Carcelén. Puede ser uno 
de los jugadores que 
podrían llegar cedidos 
esta temporada de la casa 
madridista. Esta joven 
promesa es del agrado de 
Beenhakker, por lo que 
se incorporó el pasado 
miércoles a los entrena
mientos de la primera 
plantilla.

Mientras tanto, las ges
tiones para tener al Real 
Madrid en el partido de 
presentación, día 12 de 
agosto, van por buen 
camino. Otros amistosos 
podrían jugarse en Ibiza, 
Alicante y Villarrobledo.

1 5
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Miguel Indurain superó con éxito la última etapa de montaña y se encuentra a Ias puertas del triunfo final.

Tras superar con éxito los ataques de Chiappucci y Chioccioli en la última jornada de montaña

Induráín, más cerca de adjudicarse la 
victoria final en la ronda italiana

Franco Chioccioli, del Maglifício, tuvo que conformarse con ¡a victoria de etapa

El italiano Franco Chioccioli, del Maglifício, ganó la vigé
sima etapa del Giro’92, disputada entre San Vicente y 
Verbania, de 201 kilómetros, con un tiempo de 5 horas, 
52 minutos y 31 segundos, en una jornada en la que 
el líder Miguel Induráin (Banesto) no cedió y se encuentra 
cada vez más cerca de la victoria final de la ronda italiana.

Como en etapas anteriores, Induráin controló sin muchos 
esfuerzos los ataques que se produjeron ayer, entre los 
que destacaron los realizados por Chioccioli, quien una 
vez más se topó con la fuerza del líder y que tuvo que 
conformarse con ganar la etapa ante la impotencia de 
separarse del corredor navarro.

Felipe RECUERO

La jornada de ayer era bas
tante complicada, ya que el 
recorrido era muy accidentado 
y por ello muy difícil para con
trolar en el supuesto de que 
hubiera batalla desde el prin
cipio, que se podía haber plan
teado ya que era la última opor
tunidad para que los italianos 
Chioccioli, Claudio Chiappucci 
(Carrera) y Marco Giovannetti 
(Gatorade) y el estadounidense 
Andrew Hampsten (Motorola) 
trataran de poner en aprietos 
al líder, algo que al final no 
sucedió debido a la seguridad 
del español.

Tan solo destacó una esca
pada, en el kilómetro 84 pro
tagonizada por el danés Bjarne 
Rijs (Ariostea) que llegó a tener 
cuatro minutos de ventaja pero 
que fue neutralizado en la 
ascensión a la Segleta.

Hasta los últimos veinte kiló

metros de la etapa no se empe
zó a mover la carrera, y el pri
mero en desvelar sus intencio
nes fue Chioccioli, pero como 
en días pasados Induráin siguió 
sin mayores problemas al ita
liano llevándose a su rueda a 
Chiappucci, mientras que Gio
vannetti y Hampsten quedaron 
cortados atrás.

La subida al último puerto 
de la jornada se hizo a. tren 
con el trío Chiappucci, Induráin 
y Chioccioli, que aumentó con 
Massimiliano Lelli (Ariostea) 
después de que éste conectara 
con el grupo de cabeza en la 
bajada, formándosc el cuarteto 
que llegaría a meta con Ghioc- 
cioli en primer lugar, seguido 
por Chiappucci, Lelli c Indu- 
ráin.

Hoy se disputa la penúltima 
etapa del Giro’92 entre Ver
bania Vigcvano, de 92 kilóme
tros llanos, que prcvisiblementc 
será un trámite para los ciclis

tas, que se jugarán su última 
baza en la cronometrada del 
domingo.

Chioccioli, en el País Vasco

El ciclista italiano Franco 
Chioccioli será el jefe de filas 
del GB-MG Boys en la Euskal 
Bizikleta-Bicicleta Vasca, que 
se disputará entre los días 17 
y 21 de junio.

Chioccioli, uno de los prin
cipales rivales que está teniendo 
en estos momentos Miguel 
induráin en el Giro de Italia, 
vendrá con un elemento tan 
importante como Franco Vona, 
por lo que integrarán una de 
la.s escuadras a batir.

La roncal vasca, que comen
zará el miércoles en Eibar y 
finalizará el domingo con la tra
dicional subida a Arrate, con
tará con 18 equipos, ocho de 
ellos extranjeros.

Además dcl GB-MG Boys, 

estarán el Gatorade, capitanea
dos por Fignon y Ruiz Cabes
tany; el PDM, con Raúl Alcalá; 
el Buckler, con Jelle Nijdman; 
el Lotto, con Musseuw; el Tulip, 
con Van der Poel; el Postobón, 
con Alvaro Mejía y el Helvettia, 
con Gilles Delion.

Por lo que respecta a los 
equipos nacionales, los directo
res también han anunciado a 
sus mejores corredores, como 
Perico Delgado y Jean Francois 
Bernard, Melchor Mauri y Allex 
Zulle, Montoya y Cubino, o el 
propio González Arrieta, que 
tan buen Giro de Italia está 
realizando.

El. trazado es bastante duro, 
pese a que en esta edición se 
ha suprimido algún puerto; un 
total de quince dificultades 
montañosas tendrá que atacar 
el pelotón, con cuatro altos de 
primera categoría, tres de 
segunda y ocho de tercera 
categoría.

Clasificaciones
- Etapa:
..1. Franco Chioccioli 

(ITA-Maglificio)>-5h 52:31
..2. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) m.t.
..3. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) m.t.
..4. Miguel Induráin 

(ESP-Banesto) m.t.
..5. Massimo Ghirotto 

(ITA-Carrera) a 17
..6. Marco Giovannetti 

(ITA-Gatorade) m.k
..7. Pavel Tonkov (RUS-Lam- 

pre) m.t.
..8. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) m.t.
..9. Andrew Hampsten 

(USA-Motorola) m.t.
.10. Luis Alberto Herrera 

(COL-Ryalcao) m.t.
.11. Piotre Ugrumov 

(LET-Seur) a 56
.12. Juan Tomás Martínez 

(ESP-Festina) m.t.
.13. Gianni Faresin (ITA-Mo- 

bili) m.t.
.r4. Flavio Giupponi 

(ITA-Mercatone) m.t.
.15. Franco Vona (ITA-Ma- 

glificio) m.t.
.16. Ivan Gotti (ITA-Gatora- 

de) m.t.
.17. Uwe Ampler (ALE-Te- 

lekom) m.t.
.18. Bruno Leali (ITA-Mer- 

catone) a 1:32
.19. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

m.t.
.20. Fabrice Philipot 

(FRA-Banesto) m.t.
- General:
..1. Miguel Induráin (ESP-Ba

nesto) 99:52:34
..2. Claudio Chiappucci 

(ITA-Carrera) 2:10
..3. Franco Chioccioli 

(ITA-MG Bianchi) 3:19
..4. Marco Giovannetti 

(ITA-Gatorade) 4:00
..5. Andrew Hampsten 

(USA-Motorola) 4:26
..6. Franco Vona (ITA-Ma- 

glificio) 4:34
..7. Luis Herrera (COL-Ryal

cao) 9:27
..8. Pavel Tonkov (RUS-Lam- 

pre) 11:26
..9. Roberto Conti (ITA-A- 

riostea) 11:34
.10. Bruno Cornillet (FRA-Z) 

14:41
.11. Uwe Ampler (ALE/Tele- 

kom) 15:41
.12. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) 17:20
.13. Gianni Faresin (ITA-Mo- 

bili) 21:12
.14. Ramón González Arrieta 

(ESP-Festina) 21:47
.15. Flavio Giupponi 

(ITA-Mercatone) 21:49
.16. Juan Tomás Martínez 

(ESP-Festina) 23:01
.17. Zenón Jaskula (POL-MG 

Maglifício) 32:26
.18. Bruno Leali (ITA-Mer- 

catone) 37:51
.19. Giorgio Furlan (ITA-A- 

riostea) 45:48
.20. Paolo Botarelli 

(n'A-Jolly) 49:06.

ONDA CERO RADIO

¡¡ RADIOESTADIO !!
Dirige y Presenta: J.J. SANTOS

Domingos de 17 a 22 horas
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL
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Los rojiblancos se miden a un Deportivo pendiente de la promoción y los merengues ante el Sporting 

Atlético y Real Madrid, favoritos en 
las semifínales de la Copa del Rey

Ambos equipos madrileños esperan salvar la temporada con la consecución del título copero

El Circuito de 
Albacete acoge el 
Campeonato 
Regional de 
Velocidad

LT

Real Madrid y Atlético de Madrid juegan hoy ante 
Sporting de Gijón y Deportivo de La Coruña, respec
tivamente, los encuentros de ida de semifínales de la 
Copa del Rey. Por parte madridista son bajas el bra
sileño Ricardo Rocha y el rumano Georghe Hagi, por 
lesión.

MADRID (Efe).- Ricardo 
Rocha, debido a una lesión 
muscular, y Georghe Hagi, 
por un esguince de rodilla, 
serán baja en el partido de 
ida de la semifinal de la Copa 
del Rey que el Real Madrid 
disputa contra el Spórting de 
Gijón.

Maqueda y Luis Enrique 
serán probablemente los hom
bres que sustituyan a los dos 
lesionados, y por tanto las dos 
principales novedades en el 
equipo titular que forme el 
técnico holandés Leo Been- 
hakker.

La expedición madridista 
partió ayer a las 15.00 horas 
desde el aeropuerto de Bara
jas con rumbo a la capital 
asturiana, donde tendrán que 
salvar el primer escollo para 
clasificarse para la final de la 
Copa del Rey, único título que 
podría salvar la temporada del 
equipo blanco.

Para Leo Beenhakker, el 
Real Madrid ahora tiene dos 
intereses: clasificarse para la 
final de la Copa del Rey y 
solucionar el futuro del equi
po. “Para el Madrid había tres 
títulos en juego; ahora nos 
tenemos que preocupar del 
único que queda”, explicó.

Beenhakker cree que su 
situación ahora mismo no tie
ne importancia, ya que en el 
orden de prioridades lo básico 
es que el Real Madrid tiene 
que ganar al Spórting para 
recuperar la moral. "Tenemos 
que saber reaccionar por 
nosotros mismos y por la afi
ción”, comentó.

El técnico holandés declaró 
que no estaba afectado por 
las críticas que recibía: “Estoy 
trabajando muy a gusto y lo 
que pueda pasa’’ en el futuro 
son decisiones' del club”, dijo.

Por su parte, el Deportivo 
está más pendiente del partido

1

T

Rocha se pierde el primer encuentro de la Copa ante el Spórting.

que disputará el miércoles en 
el Benito Villamarín ante el 
Real Betis, en el que podría 
decidirse su permanencia en 
Primera División, que del que 
jugará en el Vicente Calderón.

, Los jugadores deportivistas 
se entrenaron ayer y volverán 
a hacerlo hoy, antes del des

plazamiento a Madrid. Des
pués de esa última sesión, 
Arsenio Iglesias dará a cono
cer los nombres de los 16 hom
bres que se desplazarán para 
afrontar el primer asalto cope
ro ante un Atlético que confía 
en conquistar por segunda vez 
este título.

Mañana domingo se celebra 
en el Circuito de Albacete la 
segunda carrera puntuable del 
Campeonato Regional de Velo
cidad de Castilla-La Mancha, 
abierto a carácter nacional, en 
las categorías de 75 c.c., 125 
C.C., Copa Trail (series y pro
totipos) y Supersport.

A las 10 de la mañana comen
zarán los entrenamientos cro
nometrados de las distintas 
categorías para posteriormente 
comenzar la carrera de 75 c.c. 
a las 12,30, a un total de 10 
vueltas de la mañana, seguidas 
de la Copa Trail (10 vueltas) 
y Supersport (15 vueltas) para 
terminar con la carrera de 125 
c.c. (12 vueltas)

Hasta ahora el número de 
inscritos en total es de 130. Se 
cuenta con la participación de 
los pilotosde Albacete Víctor 
Soria Martínez, Francisco 
Javier Moreno, Marta Pla, Juan 
Carlos Bonache, Francisco 
Moraga, Pedro García López y 
Virgilio López Muñoz entre 
otros.

Destacar que la entrada al 
circuito para presenciar todas 
las pruebas será gratuita, para 
el público que quiera disfrutar 
de las carreras en el Circuito 
de Velocidad.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos, en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcan-
zadas.

ü
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CAMPING Y AIRE 
LIBRE, S.A.

En Junta Universal celebra
da el día 30 de Abril de 1992, 
se acordó transformar esta 
Sociedad Anónima en 
Sociedad de Responsabili
dad Limitada.
Ciudad Real, 9 de Junio de 
1992.- El Consejero Delegado

en AUDIENCIA 
Castilla La Mancha
FM 91.4 FM 94.9

Radio SURCO

FM 90.1 FM 99.2
SEVIDAN, S.A.

En Junta Universal cele
brada el día 30 de Abril 
de 1992, se acordó trans
formar esta Sociedad 
Anónima en Sociedad de 
Responsabilidad Limitada. 
Ciudad Real, 27 de Mayo 
de 1992.- El Presidente

ARTES GRAFICAS GARCIAMAR, S.A.
MANZANARES ANUNCIO DE TRANSFORMACION

Por acuerdo de la Junta General Universal de Accionistas cele
brada en el domicilio de la sociedad el día 30 de Mayo de 
1992, ésta acordó por unanimidad la transformación de esta socie
dad, en sociedad de responsabilidad limitada y modificar y adaptar 
los estatutos de acuerdo con la nueva legislación vigente. 
Manzanares nueve de junio de mil novecientos noventa y dos. 
Fdo. Conrado García Martín Administrador Solidario

DISPROUM, S.A.
“La Junta general extraordinaria y universal de 
accionistas de la Sociedad “DISPROLIM, S.A.”, 
celebrada el día 20 de Marzo de 1992, acordó 
por unanimidad, la transformación de la Sociedad 
en Sociedad de responsabilidad limitada”.

Pedro Muñoz, 24 de Marzo de 1992
El Secretario.- José Carlos Garay Jiménez
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La “naranja mecánica'’ sufrió para batir a una potente Escocia

Bergkamp dio la primera 
victoria a Holanda (1-0)

Rudd Gullit maravilló en su debú con un recital futbolístico

La CEI sorprendió a los campeones del mundo

Alemania empató en el 
último minuto (1-1)

Rudd Gullit maravilló en 
su debú europeo y con un 
recital de clase futbolística 
aupó a la selección de 
Holanda hacia la primera 
victoria en la Eurocopa, 
con la ayuda del hábil 
Bergkamp, quien con su 
gol confírma la condición 
de favorito a su país.

Luis VILLAREJO

Escocia: Goram; Gough, 
Malpas, Me Pherson, Me 
Kimmie; Me Stay, Me Call, 
Me Callister, Durie; Me Coist 
(Gallacher, min. 75) y Me 
Clair (Ferguson, min. 79).

Holanda: Van Breukelen; 
Van Aerle, Van Tiggelen, 
Rjkaard, Koeman; Gullit, 
Wouters (Jonk, min,55), 
Witschge, Roy; Bergkamp 
(Winter, min. 85) y Van 
Basten.

Goles: 0-1. Min. 76. Gullit 
centra desde la derecha, peina 
el balón Van Basten hacia 
Rjkaard, y el balón llega hasta 
Bergkamp dentro del área, 
que bate a Andy Goram.

Arbitro: Bo Carlsson (Sue
cia). Mostró cartulina amari
lla a Witschge (25).

Incidencias: 30.000 espec
tadores acudieron al Ullevi 
Stadium de Gotemburgo. 
Temperatura agradable y 
terreno de juego en perfectas 
condiciones.

Comentario:
Holanda, la selección que 

más admiración despierta 
entre jugadores como los ale
manes Klinsmann y Brehme 
o el francés Papin, sólo exhi
bió un fútbol de alta escuela 
en la primera media hora de 
juego, basado ayer en la cali
dad de su dúo mágico -Koe
man y Gullit-.

Ruud Gullit, en plena 
juventud a sus 30 años, “vol
vió loco” al escocés Maurice 
Malpas y con sus galopadas 
por la banda derecha, demos
tró que su lesión de rodilla 
está olvidada. El Real Madrid 
no se arriesgó en su momento

Holanda conquistó los dos primeros puntos en la Eurocopa.

a fichar al jugador holandés 
la pasada temporada y el pre
sidente madrileño, Ramón 
Mendoza no aceptó el ofre
cimiento de su amigo, Silvio 
Berlusconi,

No era un regalo “enve
nenado” del presidente mila
nés. El trabajo incansable de 
Gullit merecía el éxito y una 
jugada que nació en sus botas 
en el minuto 76 dio el triunfo 
a Holanda.

Marco Van Basten se 
paseó por el Ullevi Stadium. 
Salió sin motivación y David 
Me Pherson se encargó de 
minar las escasas energías del 
delantero del Milan.

Paul Me Stay, sucesor en 
la selección escocesa del inol
vidable Gordon Strachan, sor
prendió al equipo de Rinus 
Michels con su maestría para 
organizar a un equipo de gran 
poderío físico y que ahogó a 
Holanda hasta desesperar 
incluso a Frank Rjkaard, 
quien entró con dureza a sus 

rivales en ocasiones. Eran sín
tomas de impotencia.

Holanda, con el gol de 
Bergkamp, serenó su juego. 
Ya no había prisas. Bergkamp 
se creció y salvó a Holanda 
en su debú en la Eurocopa. 
Ronald

Michels respiró y ganó los 
dos primeros puntos, siempre 
fundamentales en un encuen
tro que inicia un campeonato 
como la Eurocopa. Koeman 
intentó repetir la hazaña del 
estadio de Wembley en la 
Copa de Europa con el FC 
Barcelona, pero sus lanza
mientos siempre se fueron 
lejos del alcande Goram.

Con esta victoria el con
junto holandés suma sus dos 
primeros puntos y se confirma 
su condición de selección 
favorita, que intentará repetir 
el éxito conseguido el año 
1.988 en Alemania cuando se 
proclamó campeona ante la 
desaparecida selección de la 
URSS.

1 .-Alemania: Illgner; Reuter 
(Klinsmann, min. 63), Brehme, 
Kohler, Binz, Buchwald; Hass- 
1er, Doll, Effenberg; Riedle y 
Voller (Moeller, min. 46).

L-CEI: Kharin; Chemishov, 
Tsveiba, Oleg Kuztnesov, Mik- 
halilichenko; Kanchelskis, Sha- 
limov (Ivanov, min. 84) Dobro- 
volski, Dimitri Kuznetsov; Koly- 
vanov y Liotyi (Onopko, min. 
46).

Goles: 0-1. Min. 63. Reuter 
derriba dentro del área a 
Dobrovolski. El propio jugador 
transforma el penalti. 1-l.Min. 
90. Thomas Hassler, de libre 
directo, empata el encuentro en 
el último minuto.

Arbitro: Gerard Biguet 
(Francia). Mostró cartulinas 
amarillas a Dobrovoslki, Kharin 
y Tsveiba, de la CEI.

Comentario: Thomas Hass
ler, centrocampista alemán del 
Roma, terminó con el sueño de 
la CEI en el último minuto del 
encuentro, y con un soberbio 
lanzamiento de falta directa, dio 
a Alemania un punto de oro 
para aspirar a las semifinales 
del torneo, y destrozó las ilu
siones de un grupo de jugadores 
que tuvieron en sus botas la 
oportunidad de eliminar prác
ticamente al actual campeón del 
mundo.

Igor Dobrovolski, ex jugador 
del Castellón que ahora milita 
en las filas del Génova italiano.

Javier Clemente aceptó el 
cargo de seleccionador

MADRID (Efe).- Javier Cle
mente llegó en la noche del jue
ves a un principio de acuerdo 
con la Federación Española de 
Fútbol para ser el nuevo selec
cionador nacional, según con
firmó el técnico vasco al pro
grama deportivo de Antena 3 
de radio que dirige José María 
García.

El todavía entrenador del 
Español se reunió en un res
taurante madrileño con Juan 
Padrón, vicepresidente econó
mico de la FEF, Joan Gaspart, 
vocal federativo y vicepresiden
te del Barcelona, y Gerardo 
González, jefe de relaciones 
externas de la FEF, con los que 
llegó a un principio de acuerdo 

logró ayer unir más que nunca 
a los ciudadanos de la Comu
nidad de Estados Independien
tes (CEI) con su gol de penalti 
rózó el milagro de terminar con 
el triunfal y mítico fútbol ale
mán de los últimos tiempos.

La CEI, con un equipo com
puesto en su mayoría por juga
dores rusos y ucranianos, inten
taron ofrecer al mundo la ima
gen de una selección unida, 
pero que no sabe a qué ciu
dadanos representa. Klinsmann 
tuvo la oportunidad durante su 
presencia en el terreno de juego 
de enseñar a los aficionados del 
Real Madrid si es el fichaje “es
trella” que necesita para la 
próxima temporada, pero se 
encontró con Oleg Kuznetsov, 
pletórico de facultades y atento 
a las escasas iniciativas ofen
sivas hoy del futbolista del Inter 
de Milán.

Tras el gol de Dobrovolski, 
la CEI se conformó con la dife
rencia y se sometió a la presión 
incesante de Alemania, que con 
los ánimos de cinco mil com
patriotas en las gradas, pusieron 
cerco a Dimitri Kharin.

El acoso de Alemania fue 
constante en los 15 últimos 
minutos y Hassler primero y 
Buchwald más tarde asediaron 
la segura defensa de la CEI. 
En el último minuto, Alemania 
sacó a relucir su experiencia 
internacional. 

para hacerse cargo de la selec- 
ción, supeditado a que Angel 
Villar, como parece probable, 
sea reelegido presidente de la 
Federación.

El entrenador bilbaino reveló 
también que Vicente Miera, a 
quien sucede en el cargo, segui
rá como responsable de la selec
ción olímpica en los Juegos de 
Barcelona y pasará a desem
peñar la labor de coordinador 
general de las selecciones nacio
nales.

Clemente reconoció que la 
oferta federativa, en torno a los 
50 millones de pesetas, es muy 
inferior a la ofrecida por el 
Español para su renovación.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos, en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en 
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcan-
zadas. r P
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^ Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: ENRIQUE FERNANDEZ, Avda. Pío XII, 14.
MAÑANA: JOAQUIN HERNANDEZ, Postas, 27.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: INMACULADA GARCIA, San Francisco, 4. 
MAÑANA: NURIA GOMEZ, Avda. Constitución.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M® VILLANUEVA, 
Angel Muñoz, 26.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY Y MAÑANA: VICTORIANO DURAN, Cardenal 
Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA:. RAMON VILLALON, Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ANTONIO MUÑOZ, Jesús 
del Perdón, 17.

PUERTOLLANO
HOY: TERESA FISAC VIDAL, Aduana, 11.
MAÑANA: GLORIA PEREIRAS, Juan Bravo, 1.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: GONZALO GOMEZ, P^ Cervantes, 15.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL FERNANDEZ.

TOMELLOSO
HOY: JOSE DE LA CRUZ, Mayor, 2.
MAÑANA: M® CARMEN RODRIGUEZ, Víctor
Peñasco, 82.

VALDEPEÑAS
HOY: JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28.
MAÑANA: ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián 
Bermejo, 22.

o Teléfonos de urgencia
Protección C’ivil 006 Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

” ” Alcázar 54 58 07
” ” Almodóvar 48 3125
” ” Malagón 8013 36

” Manzanares 611516
” ” Puertollano 4216 71
” ” Socuéllamos 5314 29
” ” Tomelloso 5134 09
” ” Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
y Valdepeñas 091

J5 JÍ
?» J>

Subsector de Tráfico 95 59
Parada de Taxis (Ciudad Real)

Policía Municipal

221100
22 11 40
22 10 81
2219 85
21 30 40

Puertollano
Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

092
53 00 13
51 01 74

092
36 00 43

Ciudad Real
Alcázar
Almadén
Almagro
Campo de Criptana
Daimiel
Manzanares

092
092

71 03 21
86 00 33
56 00 90
85 10 85
6110 80

Ciudad Real
Alcázar de S. Juan 
Almadén 
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Valdepeñas

21 41 43 - 2134 44
54 15 83
71 01 80

85 28 50
61 08 30
42 11 00

32 02 00

m Autobuses AISA ? t? —:> v , ■ - ^" fe- b‘^í”:-

^ Horario de misas iiu . 4. . 1 '" ' '? ".■■ '••.: -

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ..................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo.......
Pedro Muñoz.........

................. 13,30
............ 9,30

99

99
Socuéllamos.................. ;.......
Tomelloso.............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo............................. 13,00 ” ................. 14,00 99 99 14,00 ”
99 17,00 ” Piedrabuena............ .................. U,00 99 99 17,00 ”

Almodóvar............................ 13,30 ” 99 ................. 13,00 99 Torrenueva.... ........................ 14,00 ”
99 19,00 ” 99 ................. 15,30 99 Saceruela............................... 18,15 ”

Daimiel.................................. 7,00 ” 99 .................. 18,15 99 99 17,00 ”
99 9,30 ” 99 .................. 19,15 99 99 19,00 ”
99 , 11,00 ” Porzuna.................... ................. 13,00 99 Villarta................................... 14,00 ”
99 14,00 ” ................. 15,30 99 99 18,30 ”
99 17,00 ” 99 .................. 19,15 99 Valdepeñas........................... 7,00 ”
99 18,30 ” Puertollano.............. ................... 8,30 99 99 13,00 ”
99 19,30 ” .................. 11,00 99 Villarrubia............................ 9,30 ”

Daimiel-Moral 12,00 ” 99 . 13,30 99 99 11,00 ”
Fte. el Fresno........................ 11,00 ” 99 ................. 16,45 99 99 14,00 ”

99 14,00 ” 99 ................. 19,30 99 99 19,00 ”
99 18,30 ” Pllano.-Vald............. ................... 7,30 99 Vald.-Cozar........................... 12,00 ”
99 19,00 ” 99 ............. - 14,00 Navalpino.............................. 15,30 ”

Horcajo.................... ............. 15,30 ” Vald.-Pllano............. ................... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................. 13,00 ” > 99 ..................16,00 99 7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

Días laborables

Mañanas
07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:3O.Catedral-Carmelitas-S. Pedro-Adora- 

trices.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos

to y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agos- 

to)-Ntra.Sra. del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra. 
los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

lomás-Santiago.

09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de ?\vi- 

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.S. Pablo-Sta. María del Prado;

^« Cines

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,45 

Sesión continua
Pases: 6,45, 8,50 y 11

“DOBLE IMPACTO”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA A: Pases: 5,15, 7, 8,45 y 10,30 

SALA B: Pases: 6, 8,15 y 10,30 
“EL ULTIMO BOY SCOUT”

y ■ El tiempo

Presión: 704,7 mm.
Estado del cielo: muy nuboso.
Dirección y velocidad del viento: calma.
Máxima: 19,4 grados.
Mínima: 13,4 grados.
Humedad: 68 por ciento.
Evaporación: 4,1 mm.
Lluvia recogida: 18,3 litros por metro 

cuadrado.

10:00.S. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra. 
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.8. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- S. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto). 
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital. 
07:30.- Santiago.
08:00.- S.Ignacio.
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomás.
09:00.- Catedral.

^H Radio ••'
Onda Cero

07,00 a 09,00.- Onda Cero 
noticias

09,00 a 13,00.- Protagonistas
13,00 a 14,00.- Protagonistas 

de Ciudad Real
14,00 a 14,30.- Onda Cero 

noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero 

noticias Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- La música de 

tu vida
16,00 a 18,00.- Club de 

viajeros
Í8,00 a 23,00.- Radioesta- 

dio/Baloncesto
23,00 a 23,30.- Onda Cero 

noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 01,00.- Con solera
01,00 a 03,00.- Especial 

gomaespuma
03,00 a 08,00.- Discos cero

Cope
06,00.- Como de la noche 

al día
08,00.- Informativo
08,30.- Agropopular
09,00.- Protagonistas
13,00.- Programación 

local-regional
14,30.- Informativo medio

día cadena Cope
15,00.- Música con mensaje
15,30.- Hombres nuevos
16,00.- Pase sin llamar
18,00.- Tiempo vivo
19,00.- Tiempo de juego
23,00.- Informativo
23,15.- Gestos y gentes
23,30.- Iglesia en la linterna
00,30.- La isla del hombre 

libre
01,30.- Mi querido diario
05,00.- No te duermas que 

es peor

Antena 3
06,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
08,00.- Nuestro Campo (In

formativo regional del campo)
09,00.- El 1° de la mañana 

(Edición fin de semana)
09,30.- Viva el sábado
12,00.- Informativo y sorteo 

de la Lotería Nacional
12,30.- Viva el sábado
15,00.- Viva la gente que 

viaja
19,30.- Super-directo fútbol 

y baloncesto
22,00.- Lo mejor de la 

semana
24,00.- Super-García (Edi

ción fin de semana)

RNE
00:00.- La radio de las sába

nas blancas
02:00.- El cuarto de los 

cabales
03:00.Traje de noche
05:00.- Modernos populares
06:00.- Contigo en la dis

tancia
07:00.El club de la vida
08:00.- España a las ocho 
08:30.- Un durito de salsa
09:00.- Bienvenido Mr. Chip 
10:00.Con los cinco sentidos
12:00.- A tu manera
14:00.- LA CINCO EN JUE

GO EN CIUDAD REAL
14:30.- Noticias en la cinco 
14:50.GIUDAD REAL A

LAS 14,50
15:00.- De cine y vídeo
16:00.- Pasión por América
17:00.- Con acento español 
19:00.Punto a punto
23:00.- Los sonidos de la 

noche
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Horóscopo

AGENDA

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABJO.- Sus problemas de índole 
sentimenlal impedirán que pueda con
centrarse en su trabajo
AMOR.- La rivalidad de cierta per
sona le mantendrá angustiado

LIBRA
SALUD.- Tendencia al mareo 

A TRABAJO.- Rendimiento extraordi- 
nano
AMOR.- La carta que recibirá hoy 
le tranquilizará

TAURO ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su inspiración será hoy 
grande para lo.s trabajos de tipo 
creativo
AMOR.- nada que temer

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Si trata.de subir dema- 
siado aprisa, fracasará

F AMOR.- Procure ser menos irritable

GEMINIS SAGITARIO
SALLID.- Cuidado con las viejas afec
ciones. pudiera resentirse de nuevo 
TRABAJO.- No confíe en nadie para 
resolver sus asuntos profesionales 
AMOR.- Su actitOd desconcertará a 
la persona amada

SALUD.- Catarro de nariz
J TRABAJO.- No sesentirá en vena 
L para trabajar en ese proyecto de tipo 

creativo
AMRO.- No ceda a los caprichos de 
la persona amada

CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente TRABAJO.- No 
gaste más de lo que sus posibilidades 
le permiten y no ponga en peligro 
la seguridad de sus familiares 
AMOR.- Siga el consejo de sus fami
liares y no se equivocará

< SALUD.- Buena
TRABAJO.- Si trata de subir dema- 

«^ siado aprisa, fracasará
MAOR.- Procure ser menos irritable-

LEO ACUARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- La oposición a sus pla
nes desaparecerá por completo 
AMOR.- Trate de ser menos efusivo 
o despertará los celos de la persona 
amada

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sólo se supera su falta 

h de confianza en su propio valer logra
rá triunfar
AMOR.- Tenga paciencia con sus 
parientes políticos

VIRGO PISCIS
SALUD.- Estado gripal
TRABAJO.- Suerte en el terreno 
económico
AMOR.- Encuentro inesperado que 
podría poner en peligro su felicidad 
actual

SALUD.- Normal
TRABAJO.- No se exalte por tan 
poca cosa
AMOR.- Situación estable

^.® TRINOS NACIDOS HOY. Serán callados, austeros y muy poco comunicativos. Resultarán en ocasiones 
antipáticos, pero sus cualidades morales y su gran inteligencia les granjearán el respeto de la gente.

■^‘‘~ Crucigrama

O

HORIZONTALES: 1: Espacio 
de tiempo en que gobierna un rey. 
2. Acción y efecto de considerar 
detenidamente una cosa. 3: Nota 
musical. Al revés, escuchadle. Car
ta de la baraja. 4. Adverbio de" 
lugar. Al revés,exista. Apócope de 
fraile. 5: Contempla. Ore. 6: Divi
sión geográfica del NO de Grecia. 
Al revés, mamífero rumiante,d e 
la familia de los bóvidos (pl). 7: 
Superficie. Silbe. 8: Número. 
Hogar. Al revés, parte un río 
próxima a us desembocadura en 
el mar. 9: Antigua lengua de Pro- 
venza. Máximo (pl). Inteijección. 
10: Período de la Era. Terciaria 
caracterizado por el desarrollo de 
los vertebrados, madréporas y gas
terópodos. 11: Concha fósil de for
ma esrial, perteneciente a un 
molusco extinguido.

VERTICALES: 1: Dícese del 
dibujo o pintura que representa 
ramos. 2: igual en la correspon
dencia de uno al otro. 3: Nota 
musical. Signo del Zodíaco. Nota j 
musical. 4: Nombre de consonante. 1 
altar, al reves, adjetivo posesivo 
(pl). 5: Al revés, adverbio de lugar. 
Provincia española. 6: Al revés, 
aparición, calmen. Nombre de 
varón. 7: Segunda vértebra del 
cuello. Al revés, en la antigua ciru
gía, líquido seroso que exhalaban 
ciertas úlceras malignas, sin tener 
pus. 8: Entregó. Al revés, prepo
sición. Al revés, plural de conso
nante. 9: Vocla repetida. Culaquie- 
ra de los dáis de la semana, excep
to el sábado y domingo. Símbolo 
del sodio. 10: Dícese de la sus- ' 
tancia que produce sopor. 11: Ven- : 
tanilla estrecha.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: i:
Limones. 2: Sibaritas. 3: Ví. Ataña. Oc. 4: Agá. Aso. Alá- 5: Lisa. 
Iris, 6: Iluso. Abate. 7: Doma. adaR. 8; Oso. Pes. Aro. 9; So. Miras. 
iS. 10: Seudónimo. 11: Asásela.

VERTICALES: 1: Válidos. 2: Sigilosos. 3: Li. Asuma. Ea. 4: Iba. 
asa. Mus. 5: Mata. Pida. 6: Orase. Ceros. 7: Niños. Sane. 8: Eta. 
Iba. Sil. 9: sA. Arada. Ma. 10: Solitario. 11: Caseros.

Letras
Guía cultural

Entre las desordenadas letras de este

A N T I C A M E 7 r 0
R A S 0 T R 0 T 0 j 3
E W N I E R i A R 7
U G E P E R E 0 Z K D
0 0 U :i D I 7 P A A
A L L 1 3 I A I M 3 F
R A 3 p 0 -J A U 0 R
C 0 Ñ C 7 E P D I I
S 0 M A L I A C E 7 C
C I A ií 0 ÍÍ C I y 0 A
0 T P I 0 E R I 0 R
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 o CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición Antológica de 
Orlando Pelayo

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Expo
sición “A todo color” de ilustradores de libros”.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de 
Guillermo Luna-Meléndez.

AI.MAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición del escultor Paco 
Polán.

TOMELLOSO

MUSEO LOPEZ TORRES: Exposición de pintura de 
Ibrahim Mota Verdejo,

africanos, que pueden leerse de iznuierda a derecha, de derecha a izquierda, de 
arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonaL Serfa Vd. capaz de identificarlos, 
teniendoencuenta que una misma letra puede formar parte de uno o más de ellos?

MODA HOMBRE-MUJER

Cí PALOMA N’ 10

IMPORIACION •^'

6®^ Bono^oto,
' CIUDAD ZeAL

ruoLf ce

riminva

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER 
MILLONARIO!

.2022
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Anuncios por palabras

TURISMO
RENAULT 18 ..............................................................................................................................................200.000 Pts.
AUDI 200 TURBO (82) FULL EQUIP ....................................................................................................400.000 Pts.
rn-ROEN BXD FULL EQUIP (86) 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA..........................................550.000 Pts.
OPEL SENATOR 3.0 E (82) FULL EQUIP ........................................................................;..................575.000 Pts.
PEUGEOT 505 GTD (85) FULL EQUIP. 3 MESES DE GARANTIA ....................................... 650.000 Pts.
ALFA ROMEO 33 TI (89) FULL EQUIP. 6 MESES DE GARANTIA EUROPEA ..........    800.000 Pts.
j ANCIA PRISMA TURBO D (88) 6 MESES GARANTIA EUROPEA .................................................800.000 Pts.
RENAULT 21 GTD (88) FUL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA .......................................... 950.000 Pts.
FORD SIERRA 2.1 (87) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA ......................................1.050.000 Pts.
VOLSKWAGEN PASSAT D (89) FULL EQUIP. 6 MESES GARANTIA EUROPEA .......................1.200.000 Pts.
MERCEDES 300 D .............  1.300.000 Pts.
MERCEDES 190 D 2.5491) FULL EQUIP. 1 AÑO GARANTIA EUROPEA ....................................2.900.000 Pts.
MERCEDES 230 E (90) FULL EQUIP 1 AÑO GARANTIA EUROPEA ........................................... 5.100.000 Pts.

Si compras un turismo usado en el día de tu cumpleaños te descontamos 75.000 pts. o sólo pagas
25.000 ptas. por instalarte el teléfono en tu coche (Teléfono + Kit coche)

INDUSTRIALES

ISOTERMO VARIOS ................................................................................................................................ 500.000 Pts.
FIAT DUCATO MAXI ................................................................................................................................ 800.000 Pts.
IVECO 30.8 ................................................................................................................................................800.000 Pts.
MERCEDES BENZ 140 KI. 6 MESES GARANTIA EUROPEA....................................................................850.000 Pts^
MERCEDES BENZ 100 Kl 6 MESES GARANTIA EUROPEA .......................................  1.100.000 Pts.
FURGON MERCEDES 409 CAPITONE. 6 MESES GARANTIA .................................. .■,.................. 1.500.000 Pts.
CABEZA TRACTORA RENAULT .......................  1.800.000 Pts.
CAMION BASURERO EBRO M 125 PARA AYUNTAMIENTOS. REGALO DE EMISORA ........... 2.100.000 Pts.

Vehículos de Ocasión 

Garantizados ptir Mercedes-Benz

^Mercedes Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

SUPERMERCADOS zj*p-^ A 
ROVER

VILLASEÑOR, S.L
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CAIJ\TRAVA. 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

W
 

W

K.
K 25 4787

25 4670

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28 
TELF:25 2251

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 - S 2518 54 - C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Ocasiona

' plazj dc la provincia.!
• ciudad real, icl.: 22 4(1.32 j

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

• SE VENDEN estanterías 
almacenaje media carga, 
semi-nuevas, económicas, i 
Tef: 24 24 80 ‘

--------------------------------------- I
•CREDITOS para pisos, 
locales, etc... Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono: 
22 40 92/25 10 79

• SE ALQUILA piso cén
trico 173 m^., en Avenida 
Alfonso el Sabio, 11. frente 
al gobierno civil. Razón, tei. 
21 22 37

Hasta laño de 
garantía en toda 
la Red Renault.
Financiados hasta 48 meses.

CAMBRONERO, S.L.
PISTRIBUIDOH pe

ACESA - Henamianias en general
APEL - Soldaduras elecmcas CA y C C Soldadura MIG
BELLOTA - Herramienias - Recambios Agrícolas Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS DE SOLDADURA Electrodos de Rutilo Oxidante Celu

lósico. Básico Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo conlinuo 
TORNILLEHIA ■ COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL ■ Diego de Almagro. 11

Fax 2114 99 Telélono 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA
C/ PALOMAS. 15

TLF. 22 34 72
0. REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - TeIf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO

0/ Cruz 9-11 TeIf: 22 27 08
CIUDAD REAL

SEGUROS
AGENCIA
Ciruela 22 -..................................................22 4 0 92
ClruelA 22 .................................................. - - 25 1079

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L.

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Poique de Maquinaria Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5" 3‘ C-Real 
Ctia n» 430 P. Km-318 TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068
13.150 Carrión de Cva (C-Real) Fax 2110 42

DIRECCIONES
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas. 10 ® 21 09 30
C/ Ramón y Cajal. 12 X 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1" de Mayo. 2 * 43 00 18

SI QUIERES LLENAR LA PANZA
VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

CAMBRONERO
1 CH DAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2. C. 
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.: 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos. 26. C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

C MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS
12,30 DE LA MAÑANA

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
E.M.P.

MERFINSA 
1E S * ' ' EE’-

LEASING

CA Crueta < 1' 8 13001 Cudad tei 
Tais 826 / 25 08 86 25 59 72 -

INSTALACIONES AGUIRRE
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A. 

Poligo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL
Tels.. 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

PU
B

U iC
c?

La Tribuna 
do Ciudad Raal 

durioíndepcñoiente

snAU 
A LA INFORMAGON

Rellene este cupón y onvielo a La Tritouata - Pza. del Pilar n- 7-13001 Ciudaó Pool

NOMBRE.............................................. APELLIDOS............................................................................ .
DNíl./C.I.F.,..................................................................TELEFONO.....................................................
DOMICILIO.................................................................. CP-..................... PROVINCIA.....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Trll>una?.......................................................  
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) o Pago Trimestral • - 8-700 PTS.
O BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral 17.400 PTS.
O REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ... 34.800 PTS.

Banco/Caja de Ahorros.............................  .......C/C................................... ..
Localidad.--- - -..............     i..............................  -....................................

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cíe./Libreta los'recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a partir de lo fecha y hasta nueva orden 
Atentamente les saluda.

Fdo................................................................ ..— -.....................
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
07,30.- CADA MAÑANA
08,00.- EN PORTADA (RED.)
0830.- CAMPO Y MAR
09,00.- ULTIMAS PREGUNTAS
0930.- MEDICOS DE CABECERA
1030.- DE PAR EN PAR
11,00.- EL GRAN SECRETO. Jeanne sigue 

buscando a Roland. La pista le lle
va hasta Escocia, donde tiene que 
escapar de otro intento de secuestr. 
La Reina de Inglaterra trata de 
persuadirá! para que abandone la 
búsqueda y lo mismo hace en 
Baviera ela gente Frend. Desani
mada se va a la India a trabajaar 
como ginecólogo, pero allí encuen
tra a una antigua ayudante de 
Bahamba.

1L30.- AMIGOS OLIMPICOS
1230.- LOTERIA
12,45.- NO TE CORTES
13,55.- ROCKOPOP

15,00.- TELEDIARIO -1
1535.- DELFY Y SUS AMIGOS 
16,00.- SESION DE TARDE Y AVEN

TURA “El gran duelo” 1970. 94 
min. Dirección:, Lamont Johnson. 
Nacionalidad; Norteamericana. 
Intérpretes: Kirk Douglas, Johnny 
Cash, Karen Black. Dos famosos 
pistoleros que están en el ocaso 
de su vida, se encuentran y deciden 
conseguir dinero vendiendo entra
das a la gente para lo que será 
su último duelo

18,00.- LA HORA WARNER. Incluye un

tema de actualidad. Dibujos Ani
mados y un episodio de la serie 
“Los problemas crecen”

19,00.- ESPECIAL MUNDO DE FIERAS
19,15.- DIBUJOS ANIMADOS
19,30.- AMIGOS OLIMPICOS
20.30.- TELEDIARIO - 2
21,05.- INFORME SEMANAL. Programa 

informativo en el que se destacan 
las noticias e imágens más impor
tantes e interesantes de la semana.

22,00.- SABADO CINE: “Cleopatra” (Ira. 
parte) 1963. 120min. Dirección; 
Joseph L. Mankiewicz. Intérpretes:

Elizabeth Taylor, Richard Burton, 
Rex Harrison. Nacionalidad: Nor
teamericana. El emperador roma
no Julio César, que junto con su 
ejército participaba en la contienda 
interior de Egipto, se enamora 
lócamente de la reina de este país, 
Cleopatra, hermosa y astuta mujer, 
conocedora de todas las artes de 
la coquetería femenina.

- AVANCE TELEDIARIO
00,30. “Cleopatra” (2da. parte) 120 min. 

Julio César regresa a Roma donde 
no puede resistir la ausencia de 
su amada Cleopatra y emprende 
de nuevo el camino hacia Oriente, 
esta vez, en compañía del apuesto 
y valiente general Marco Antonio.

02,40.- DEPORTE NOCHE Incluye: 
WATERPOLO. Torneo Int. Sevi
lla. España-Cuba. ATLETISMO. 
Westathletic. Desde Bruselas

04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- QUIEN SABE DONDE
09,00.- DIBUJA - 2. SUPERBOY
0930.- SECUESTRADO
10,00.- LOS OSITOS VOLADORES
1030.- CINE PARA TODOS
11,55.- REDACCION DE LA 2
12,00.- CONCIERTO DE SABADO. “Gala 

lírica española”. Retransmisión en 
directo desde el teatro monumental 
de Madrid, de la Gala lírica española 
que, organizada por la Comunidad 
de Madrid, dentro del Ciclo “Música 
en la Mañana”, ofrecen el tenor Car
los montero, la soprano Victoria 
manso, y el barítono Carlos Bergasa, 
acompañados por la Orquesta Sin
fónica “Amadeus”, bajo la direc- 
ciónd e Wolfgang A. Izquierdo.

13,30.- LONGITUD, LATITUD. “Aima
dras”. Aunque la palabra almadraba 
sea árabe, significa el cerco, es pro
bable que el atún fuera capturado

así dese mucho tiempo antes. Luego, 
a lo largo de los siglos, ela rte de 
enr al enorme trampa y conocimien
to minucioso de al vida del atún 
y de sus migraciones se convirtieron, 
en estas tierras del sur, en una sabi
duría única e incompartida.

14,00.- ECONOMIA EN LA 2
1430.- MAS VALE PREVENIR. “Escolio

sis, columna torcida” La esoliosis 
es la deformdiad de la columna en 
su sentido vertical. Es un problema 
que se manifiesta especialmente en 
la etapa del crecimiento y afeta más 

a las niñas que a los niños.
15,00.- RAPIDO
1530.- GIRO DE ITALIA. Final de la etapa 

del día en directo: Verbania Vige- 
vano

17,00.- REDACCION DE LA 2
17,05.- PONTE LAS PILAS. Programa dedi

cado a la música de las discotecas. 
Actuaciones de DNI. Muévete. Lon- 
dongeta .

18,00.- DE RISA. “Cuatro corazones con 
freno y marcha atrás” Autor: Enri
que Jardiel Poncela. Direccón: Gus
tavo Pérez Puig. Intérpretes: Ismael 

Merlo, Amparo Baró, Pablo Sanz. 
Luis Valera. Un experimento que 
se hace con dos parejas, en el que 
el científico utliza una dosis mayor 
de lo debido, con lo que se llega 
a unos resultados insospechados.

19,45.- REDACCION DE LA 2
20,00.- SALA 2. “Maigret viaja”. Dirección; 

Jean Paul Camere. Intérpretes: Jeam 
Richard,. Jacques Francois. Maigret 
ha de descubrir en eta ocasión al 
asesino de David Ward, encontrado 
muerto en su cuarto del Hotel Meri- 
diam, al parecer después de tenr una 
pelea con su esposa, la Condea Pal- 
míen, que quiere abandonaría pra 
irse con su amante.

21,00.LLEGADA DE LA ANTORCHA 
OLIMPICA A AMPURIAS

22,00.- TENDIDO CERO; TOROS. Desde
Salamanca. En directo

00,15.- LA TABLA REDONDA
0140.- UN SOLO MUNDO
0330.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,00.- NOTICIAS. Informativo de las 

primeras noticias acaecidas a pri
meras horas de la mañana

0730.- AULA 3
07,55.- EL BARON
0830.- HOUDCATS: MISION IMPRE

VISIBLE
09,00.- ARCHIE Y SABRINA
0930.- LA GUARDERIA
U.00.- LAS OLIMPIADAS

12,00.- GLADIADORES DE AMERICA
13,00.- CENTIMETROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA
1430.- LOS HEROES DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
1530.- FARMACIA DE GUARDIA
16,00.- QUEDATE CON LA COPLA 
1730.- LAS COSAS DE CASA
18,00.- POLVO DE ESTRELLAS I. “Ca

mino de Denver” USA. 1966. 90 
min. Color. Dirección; Joseph 
Kane.

20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON CLASE
2030.- NOTICIAS
21,00.- 3 DE LA 3
22,00.- POLVO DE ESTRELLAS IL “El 

hombre tranquilo” USA. 1952.
23,40.- POLVO DE ESTRELLAS III. 

“El puente de Waterloo” USA. 
1940. 99min. B/N. Dirección: 
Mervin Le Roy.

02,00.- EL PROGRAMA DE HERMI
DA (Repetición)

_____________tar”. Comedia. USA. Color. 1987.

07,00.- AVANCE

85min. Dirección: Bud Smitch. 
Interpretes: Anthony Michael 
Hall, Robert Downey. Paul dea- 
son.

1730.- JOVENES JINETES
1830.- A FUERZA DE CARIÑO
1945.- APARTAMENTO PARA TRES
19,40.- QUERIDOS PADRES ESPE

CIAL
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- VIVAN LOS NOVIOS
22,45.- HUMOR CINCO ESTRELLAS. 

CHEERS
07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA 00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- SUPERGUAY SABADO. LAS 00,40.- A SALTO DE CAMA

CHICAS CON LAS CHICAS. 00,50.- EROTISMO. “El sexo ataca”
HUMOR AMARILLO España. Color. 1978. 80min.

1135.- PRESSING CATCH Director; Manuel Summer. Intér-
12,05.- EL CHERIFF CHIFLADO pretes: Tip y Coll, Gracita Mora-
12,50.- TELECINCO, ¿DIGAME? les.
14,45.- HOY 0230.- VIP NOCHE
15,00.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 04,30.- CIERRE PROGRAMACION Y

BASCA ESPACIOS PROMOCIONA-
1530.- CINE FIESTA: “Hohnny Supers- LES

08,05.- ABC WORLD NEWS
0830.- VIDEO MINUTO
09,05.- TRANSWORLD SPORT
10,00.- CINE: LA HISTORIA INTERMI

NABLE II
1L29.- CINE: SUDIE Y SIMPSON
13,00.- DEL 40 AL 1. Progrma musical 

en el que. le informan de la músi
ca de más actualidad

14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- 24 HORAS
15,00.- CINE: CUANDO HARRY 

ENCONTRO A SALLY
I63I.- CINE. LOS TIMADORES
18,17.- DOCUMENTAL: TERRY

GILLIAM
19,05.- TELESERIE: TELEVISION 

LIQUIDA
1930.- DIBUJOS ANIMADOS: TINTIN 
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- TELECOMEDIA: ROC
2030.- SIGUE SOÑANDO
21,00.- LO “ PLUS
2138.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION NOTICIAS
22,00.- ESTRENO CANAL “; CAPITAN 

AMERICA
23,42.- CINE: SOLO PARA SUS OJOS 
01,44.- SESION ESPECIAL V.O.; COM

MANDO
0341.. CINE. “PAREJA DE ASES
04,45.- CINE “LOS KRAY”
06,40.- CINE: 83 HORAS HASTA EL 

ALBA. Recoge las penalidades de 
una joven secuestrada y encerra
da en una cápusla construida 
especialmente para su encierro 
por un frío y sádico raptor.

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- HANK KATTS Y RINTY
10:25.- LA CANGURO
10:50.- DIBUJOS ANIMADOS
U:05.- EL SHERIFF DEL ESPACIO
U:30.- LA ISLA DE FLORA
12:00.- LA PEQUEÑA LULU
12:30.- OLE TUS VIDEOS
13:25.- TIERRA Y MAR
13:55.- PARLAMENTO
14:30.- EL DIARIO FIN DE SEMA

NA
14:55.EL TIEMPO
15:00.- ÉL CAPITAN PLANETA
15:30.- CINE DE TARDE: “Mamu, 

la ballena salvaje”
17:05.- TOM Y JERRY
17:15.- ¿Y TU DE QUIEN ERES?
18:10.- FUTBOL
19:55.- FUTBOL Sporting de 

Gqón-Real Madrid
22:00.- EL DIARIO FIN DE SEMA

NA

22:30.EL TIEMPO
22:35.- ENTRE AMIGOS
00:40.- CINE DE EVASION: “Sexy, 

amor y fantasía”
02:10.- DESPEDIDA Y CIERRE

Y

.2022



Sábado, 13 de
Junio de 1992taTribuna TELEVISION Y ESPECTACULOS

Recorrerá, a manos de 15.000 relevistas españoles, 5.500 km antes de llegar el 25 de julio a Barcelona

La 2 retransmite en directo la llegada 
de la antorcha olímpica a Ampurias

“Cleopatra”, la superproducción de la ^*20th Century Fox”, con Liz Taylor y R. Burton en “Sábado cine”

El puerto de Ampurias 
(Gerona), la principal 
colonia de la Grecia clásica 
en la península, recibirá 
hoy la llama olímpica, que 
recorrerá de manos de 
15.000 relevistas españoles 
5.500 kilómetros antes de 
¡legar el 25 de julio a 
Barcelona.

MADRID. (Efe).- La 2 de 
TVE transmitirá en directo 
(21,00) la llegada, un acto en 
el que intervendrán personas 
del mundo de la cultura como 
Victoria de los Angeles, Octa
vio Paz, Josep María Pou e 
Imanol Arias.

Alexander Aris, hijo de la 
líder birmana y premio Nobel 
de la Paz de 1991, Aung San 
Suu Kyi, leerá una declaración 
de su madre en la que hace 
un llamamiento a la paz y la 
comprensión acorde con el 
espíritu olímpico, y que fue 
escrita a petición del Comité 
Organizador de los Juegos de 
Barcelona 92.

La fragata “Cataluña” reco
gió el pasado lunes en el puer
to griego de El Pireo la antor
cha olímpica que fue encen
dida el 5 de junio en el templo 
de Hera en Olimpia.

La llama olímpica se tras
ladará desde la fragata a un 
pesquero que la acercará hasta 
la costa de Ampurias. Él 
Ministerio de Defensa ha dise
ñado un sistema se seguimien
to de la antorcha, que permite

La antorcha fue encendida el 5 de junio en el Templo de Hera, en Olimpia.

localizaría en cualquier 
momento, obteniendo infor
mación instantánea del punto 
exacto en el que se encuentra.

El sistema fue solicitado a 
Defensa por la Guardia Civil, 
que es la responsable de la 
seguridad de la antorcha olím
pica en su recorrido por Espa
ña.

Desde Sevilla, la llama via
jará en un avión del Ejército 
del Aire a las islas Canarias, 
para volver después a Málaga 
y continuar con el recorrido 
peninsular.

Todas estas medidas tienen 
la clara finalidad de evitar un 
incidente como el ocurrido el 
5 de junio en Olimpia, cuando 
el atleta Sauvas Saritzoglou, 
tras realizar el relevo del fue
go olímpico, dio inadvertida
mente la primera antorcha de 
los Juegos de Barcelona a un 
amante de lo ajeno.

El ladrón fue un individuo 
de mediana edad, aparente
mente griego y vestido con 
una camiseta con los anagra
mas del Comité Organizador 
Olímpico Barcelona’92

(COOB) y del Comité Olím
pico Helénico, del que nada 
más se ha sabido.

“Cleopatra” en “Sábado 
cine”

La mujer más inteligente y 
más bella de la antigüedad 
egipcia y dos mitos de la his
toria romana, Marco Antonio 
y Julio César, son los prota
gonistas de “Cleoplatra”, la 
superproducción de la “20th 
Century Fox” que significó el 
comienzo de los amores entre 
Liz Taylor y Richard Burton 
y que “Sábado Cine” 
(TVEl-22,00) emitirá esta 
noche en dos partes.

En 1960, Joseph L. Man- 
kiewicz aceptó continuar el 
rodaje de “Cleopatra”, aban
donado por Mamoulian des
pués de interminables discu
siones con la productora.

Durante más de dos años 
luchó por obtener algún resul
tado satisfactorio, reescribien; 
do el guión a medida que 
avanzaba, por decirlo de algu
na manera, el rodaje.

Aunque logró introducir en 
la realización algunas secuen
cias nacidas de su talento, era 
incapaz de imponer sus con
cepciones contra la enorme 
maquinaria hollywoodiana y 
tampoco pudo escapar de 
poner su firma a lo que él 
consideraba una “pesadilla”.

A pesar de que fue un fra
caso comercial, “Cleopatra” es 
única en su espectacularidad, 
en su colosalidad.

^H Sociedad ^m

La Princesa Estefanía.

BJ

Estefanía de 
Mónaco rodará 
una serie con su 
novio

MADRID. (Efe).- El roman
ce de la princesa Estefanía y 
el guardaespadas Daniel 
Ducruet sigue adelante, lo mis
mo que el embarazo de la hija 
menor de Rainiero de Mónaco, 
y mientras espera el nacimiento 
de su hijo, la pareja rodará una 
serie para la TV, con el fin 
de promocionar el Principado, 
informa “Semana”

La serie, que dirigirá el 
cineasta italiano Octavio Fabri, 
se titulará “Bienvenidos a 
Mónaco”, y permitirá a la prin
cesa esperar tranquilamente el 
nacimiento del futuro príncipe. 
“Si el proyecto me exigiera 
separarme de mi familia y no 
ver a mi hijo por seis meses, 
no lo habría aceptado”, ha 
dicho Estefanía.

■ Cumpleaños ■ | A causa del hundimiento del toldo y la estructura que cubría el patio donde se celebraba la gala

^3 Infanta Cristina.

Hoy, día 13, cumplen años: i 
, • CRISTINA DE BORBON 
Y GRECIA, 27.

■ GONZALO TORRENTE Í 
BALLESTER, escritor, 82. !

■ JAVIER AGUIRRE, direc- 
de cine, 57.

■ CHRISTO JAVACHEFF, 
Chista plástico, 57.

■ PEDRO A. GARCIA CAL- 
^ERON, médico inmunólogo, j

' ANTONIO LACLETA, par- 
®inentario aragonés, 68. j
.• OLVIDO GARA “ALAS- 

cantante, 29. 1

Al menos 8 heridos durante un concierto
benéfico de Elton John y Sting en Milán
MILAN. (Efe).- Al menos 

ocho personas resultaron heri
das el jueves por la noche al 
hundirse el toldo y la estructura 
de aluminio que cubría el patio 
del Castillo milanés de Sforza, 
donde se celebraba una gala 
benéfica animada por los can
tantes Elton John y Sting y por 
la presencia de numerosos 
famosos.

Entre los famosos, se encon
traban el cineasta español 
Pedro Almodóvar, la modelo 
Cindy Crawford, el actor esta
dounidense Silvester Stallone y 
la actriz italiana Ornella Muti, 
madrina de la gala.

La estructura cedió a con
secuencia de la gran cantidad 
de agua que retuvo el toldo tras 
un temporal de lluvia que des
cargó sobre Milán a partir de 
las 17.00 horas GMT.

Las primeras informaciones 
indicaban que son al menos 
ocho personas las heridas, una 
de ellas con un trauma craneal 
y otra, el técnico de sonido Wil
fred Nitzer, 35 años, de Stutt
gart (Alemania), con heridas en 
los brazos y piernas y que ha 
necesitado varios puntos de 

sutura en la cabeza.
Otros heridos son un policía, 

un auxiliar de carabineros y el 
ciudadano egipcio Musa Moha
med, de 32 años.

El hundimiento del toldo se 
produjo, en contra de lo que 
se había informadb inicialmen- 
Le, pocos minutos después de 
que el cantante británico Elton 
John, uno de los animadores 
de la cena de gala junto con 
su compatriota Sting y la can
tante italiana Ornella Vanoni, 
interrumpiera su concierto.

John y Sting habían termi
nado de cantar una canción jun
tos y pocos minutos después, 
cuando aún sonaban los aplau
sos, se produjo el accidente en 
la zona de la mezcla del sonido, 
en la parte opuesta al palco.

La cena-gala tenía como 
objetivo recaudar fondos para 
la lucha contra el Síndrome de 
Inmunodeficiencia Adquirida 
(SIDA) y sus organizadores fue
ron los modistos italianos Gior
gio Armani, Giancarlo Ferré, 
Valentino y Gianni Versace, 
todos ellos presentes en el Cas
tillo milanés de los Sforza.

Las casi un millar de per-

El accidente ocurrió minutos después de que Elton John terminara su concierto.

sonas que asistían a la gala 
benéfica protagonizaron esce
nas de pánico tras el accidente, 
que dificultaron las tareas de 
los equipos de socorro y pro
dujeron algunas contusiones 
entre los invitados.

Las pésimas condiciones 
meteorológicas evitaron que el 
hundimiento hubiera provocado 

consecuencias más graves, ya 
que la gran mayoría de los invi
tados se encontraban bajo el 
pórtico que circunda el patio 
donde estaban las mesas para 
la cena.

Las mesas centrales, recu
biertas con el toldo, estaban 
vacías en el momento del 
hundimiento.
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El ministro de 
Sanidad visitará 
el Hospital de 
Alcázar de San 
Juan el lunes

El ministro de Sanidad y
Consumo, José Antonio Gri- 
nán. realizará el próximo lunes 
una visita institucional a Alcá
zar de San Juan y Toledo, con 
el objetivo de dar un repaso 
y tener un conocimiento más 
directo de la situación en que 
se encuentran las inversiones 
realizadas por el INSALUD en 
la región. También está entre 
los objetivos previstos para esta 
visita el conocer las demandas 
que la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha tiene en 
materia de servicios sanitarios 
especializados.

El ministro de Sanidad visi
tará en primer lugar Toledo, 
por la mañana, donde será reci
bido por el presidente de la Jun
ta, José Bono, en el Palacio de 
Fuensalida.'

Por la tarde, está previsto que 
José Antonio Griñán y José 

, Bono se desplacen a la loca
lidad ciudarrealeña de Alcázar 
de San Juan,’ donde a las seis 
y media visitarán el Hospital 
Comarcal de esta ciudad.

Con respecto a la situación 
de las inversiones del INSA
LUD en la región, hay que 
señalar que para el periodo 
91-95 este organismo tiene pre
vista una inversión de 5.400 
millones de pesetas en Atención 
Especializada, y 1.610 millones 
que van dirigidos a la Atención 
Primaria.

De estas previsiones de inver
sión, durante el año 91 y 92 
se han invertido 1.600 millones 
en Atención Especializada, 
mientras que para Atención Pri
maria han sido destinados 606 
millones.

Castilla-La Mancha cuenta 
en la actualidad con 117 centros 
de Atención Primaria en fun
cionamiento, y un total de 6.159 
camas hospitalarias.

Posiblemente en esta visita 
saldrá a relucir la problemática 
de la Sanidad en la provincia, 
que ha sido motivo de unas jor
nadas organizadas por el PSOE 
y de frecuentes contactos entre 
las autoridades sanitarias auto
nómicas (María Blázquez) y el 
propio ministro de Sanidad, 
José Antonio Grinán. Precisa
mente en la clausura de estas 
jornadas, el secretario provin
cial del PSOE, José María 
Barreda, solicitó la construcción 
de un nuevo hospital en la 
provincia.
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Nueva víctima en la carretera. Una vez más la carretera ha sido escenario de 
un trágico accidente de tráfico. El siniestro, en el que un hombre resultó muerto, se produjo 
a primera hora de la tarde de ayer al colisionar un coche con una furgoneta, en el término 
municipal de Ciudad Real, concretamente en el cruce de un camino de la carretera de 
Porzuna. En el mismo accidente resultaron heridos de gravedad dos personas que fueron 
trasladadas al Hospital Alarcos de la capital. Félix Roma Bastante, que murió en el acto.
fue trasladado al depósito de cadáveres de Ciudad Real. RUEDA V.

■■■

Niño fichó ayer por el 
Atlético Ciudad Real

■ La eficacia, la seriedad 
y el respeto a las normas 
de la Administración o de 
los que, de una manera u 
otra, dependen de ella y 
cobran del erario público, 
quedó de manifiesto, una vez 
más, ayer, por diversas cau
sas.

* * *
■ Los máximos responsa

bles del Hospital Ntra. Sra., 
de Alarcos, empezando por 
la directora gerente, Matilde 
Cortés, no pudieron atender 
las demandas de información 
de LA TRIBUNA, “porque 
ya no volverán al despacho 
esta mañana y luego se van 
de fin de semana”. ¡Inefable!

* * *
■ De otro lado, la lluvia, 

que cayó con fuerza a partir 
de las 13,15, convirtió la ciu
dad en un caos de tráfico. 
La Policía Local, una vez 
más, quedó absolutamente 
desbordada.

■ Esa misma lluvia debió 
ser la que impidiese, a las 
13,25 exactamente, que el 
coche oficial del gobernador 
civil no respetase el paso de 
cebra existente en la Plaza 
del Pilar y le “quitase el pol
vo” a un peatón que estaba

Cuidado con los pasos de cebra

- en el centro del mismo. 
* * *

■ Itemmás. La grúa muni
cipal, sin la señalización de 
“emergencia”, la misma que 
los “municipales“ desprecian 
en los vehículos de los ciu
dadanos, dificultaba el trá
fico, abandonada y en doble 
fila, en medio del chaparrón, 
en la esquina de Antonio 
Blázquez y Olivo.

* * *
■ Mientras, el “cava” 

corría en los “ministerios” a 
nivel de “cúpula” socialista. 
Sería para celebrar todo lo 
escrito más arriba.

D.M.

El jugador que hasta el 30 
de junio pertenece a la disci
plina del Atlético Pedro Muñoz, 
Niño, natural de Bolaños, se 
comprometió ayer con Enrique 
Moreno, presidente del Atlético 
Ciudad Real, para ser el portero 
del equipo “rojillo” de la capital 
para la próxima temporada.

Según pudo saber LA TRI
BUNA, el que será nuevo guar
dameta atlético llegó a un 
acuerdo muy satisfactorio para 
ambas partes tras la conversa
ción mantenida con Enrique 
Moreno en la tarde de -^ayer. 
De esta forma, se une a su com
pañero y paisano, Ureña, que 
ya había adquirido compromiso

La variante de Argamasilla, 
reclamada con urgencia

La Comisión Pro-Variante de 
Argamasilla de Alba ha con
vocado una manifestación para 
el próximo 28 de junio como 
protesta por el nuevo retraso 
que sufre el proyecto de cons
trucción de la variante de la 
N-310 a su paso por esta loca
lidad. En la última reunión cele
brada se acordó además llevar 
a cabo dos cortes de carretera 
durante los días 4 y 18 de julio 
respectivamente.

Los actos reivindicativos fue
ron apoyados por la totalidad 
de asociaciones que forman 
parte de la Comisión, incluido 
el representante del PSOE, 
quien sin embargo y a decir del 
portavoz de la misma, Pedro 
Padilla, incidió en que el pro
yecto de la variante no tardaría

Convención 
internacional 
sobre el buitre 
negro en 
Cabañeros

Durante los días 16 al 19 (¡^ 
octubre próximo habrá una con- 
venciórv internacional en el par. 
que natural de Cabañeros, en 
el que se tratará sobre la repro
ducción en cautividad del buiir? 
negro.

En la reunión anual, en la 
que participarán miembros d 
esa asociación y otros invitadosB 
de diferentes países, se tratarán 
temas tales como la reproduc
ción de los buitres negros er 
cautividad y habrá una expo
sición, en el que se discutirán 
los informes realizados por paí
ses como Grecia y Francia, en 
relación a este asunto, y lo tra
tado en la última reunión.

Asimismo, se hablará del 
papel de España en la protec
ción del buitre negro. 

con el mismo equipo para la 
próxima temporada.

Es. muy posible que Miguel 
Angel pueda también recatar en 
las filas atléticas, ya que es 
intención de Enrique Moreno 
Belló hacer un equipo fuerte 
para lograr el ascenso a Tercera 
División en la próxima ’ tem
porada.

El fichaje de Niño viene dado 
por el pase de Aguiar a ser 
entrenador del equipo, ya que 
este jugador ha cumplido con 
perfección y profesionalidad su 
trabajo como portero desde que 
fuera fichado a mediados de la 
presente temporada. Pero él ha 
decidido pasar al campo téc
nico, dada la retirada de Carlos 
Vaquero.

en quedar terminado.
Padilla, por su parte, explicó 

que por parte de la Comisión 
se ha dado un plazo de tiempo i 
suficientemente amplio, si se | 
tiene en cuenta que el director । 
general de Carreteras, José 
Javier Dombriz, dijo que el pro
yecto quedaría terminado el 
pasado mes de abril.

Asimismo, puso de manifies
to la indiferencia y “un cierto 
desprecio” de éste y otros orga
nismos del MOPT hacia el 
Ayuntamiento de Argamasilla, 
ya que según Padilla, por un 
lado técnicos de este Ministerio 
han estado en la localidad y 
no se han dirigido a la alcaldía, 
y por otra, nadie ha informado 
a la Comisión de cómo va el 
proyecto.
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